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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 

P 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
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LA CARITA' PERFETTA 
IL SENTIMENTO INTERIORE 

  
bbiamo avuto modo tanto di ascoltare Messaggi a Corredo sul Tema la 
Pietra della Vetta, quindi sulla Carità e la Corretta Evidenza della 
Visione-Parola. Oggi vorrei parlarvi di due aspetti importanti che già ho 

citato altre volte, ma credo che sia sempre importante vedere le più possibili 
Angolazioni che il Messaggio. Nello specifico voglio ritornare sul tema del cuore e 
della mente del credente e voglio prendere alcuni riferimenti che leggeremo. 
Per prima cosa voglio sottolineare il fatto che spesso osserviamo il nostro 
comportamento esteriore; ma non dobbiamo perdere di mira che l'Opera Creatrice 
di Dio ha cominciato con l'Azione nel Logos, ossia il Ragionamento di Dio 
partito dal Suo Interiore e Manifestato nell'Esteriore attraverso la Parola 
Parlata. Dunque le nostre azioni esteriori, sono il Frutto di quelle Interiori. 
Abbiamo una Battaglia una Battaglia interiore in cui i nostri Pensieri si 
Accusano e si Scusano. Dio gradisce osservando ciò: 

 Romani 2:15 i quali mostrano, che l'Opera della Legge è Scritta nei lor 
Cuori  per la Testimonianza che rende loro la lor Coscienza; e perciocché i 
lor Pensieri infra sé stessi si scusano, od anche si accusano.). 

 2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 

 Deuteronomio 8:2 Ricordati di tutta la strada che l'Eterno, il tuo Dio, ti ha 
fatto fare in questi quarant'anni nel deserto per umiliarti e metterti alla 
prova, per sapere quello che c'era nel tuo cuore e se tu osserveresti o no i 
suoi Comandamenti. 

 1Samuele 16:7 Ma l'Eterno disse a Samuele: «Non badare al suo aspetto né 
all'altezza della sua statura, poiché Io l'ho rifiutato, perché l'Eterno non 
vede come vede l'uomo; l'uomo infatti guarda all'apparenza, ma l'Eterno 
guarda al cuore». 

 Proverbi 23:26 Figlio mio, dammi il tuo cuore, e i tuoi occhi prendano 
piacere nelle Mie Vie. 

 1Pietro 3:4 ma l'uomo occulto del cuore, nell'incorrotta purità dello Spirito 
Benigno e Pacifico; il quale è di Gran Prezzo nel Cospetto di Dio. 

Abbiamo notato, come la Lingua, ossia il nostro parlare è il frutto di ciò che 
abbiamo nel cuore. Che in modo particolare Manifesta cosa siamo nel momento 
della Pressione della Vita, o nel momento in cui siamo nelle gioie delle 
sollecitudini terrene, come descritto nella Parabola del Seminatore: 

 Matteo 13 Parabola del Seminatore 
 Matteo 6:21 Perciocché, dove è il vostro tesoro, quivi sarà il vostro cuore. 

A
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 Matteo 12:34 Progenie di vipere, come potete parlar cose buone, essendo 
malvagi? Poiché la bocca parla di ciò che soprabbonda nel cuore. 
Matteo 12:35 L'uomo buono, dal buon tesoro del cuore, reca fuori cose 
buone; ma l'uomo malvagio, dal malvagio tesoro del cuore, reca fuori cose 
malvagie. 

 Matteo 15:18 Ma le cose che escono dalla bocca procedono dal cuore, ed esse 
contaminano l'uomo. 

Il Giudizio già agisce dal condividere e partecipare a pensieri malvagi interiore, 
senza il dissociarsi da essi interiormente. I pensieri sono come uccelli che si 
posano nell'albero del nostro interiore, stà a noi non fargli fare il nido!  Tutti noi 
veniamo attraversati da pensieri malvagi ma quando essi arrivano, ci dissociamo da 
essi li combattiamo, grazie alla Coscienza che ci avvisa: 

 Romani 2:15 i quali mostrano, che l'Opera della Legge è Scritta nei lor 
Cuori  per la Testimonianza che rende loro la lor Coscienza; e perciocché i 
lor Pensieri infra sé stessi si scusano, od anche si accusano.). 

 Matteo 5:28 Ma Io vi dico che chiunque riguarda una donna, per appetirla, 
già ha commesso adulterio con lei nel suo cuore. 

 Matteo 15:19 Poiché dal cuore procedono pensieri malvagi, omicidi, 
adulteri, fornicazioni, furti, false testimonianze, maldicenze. 

 2Pietro 2:14 Avendo gli occhi pieni d'adulterio, e che non restano giammai 
di peccare; adescando le anime instabili; avendo il cuore esercitato ad 
avarizia, figliuoli di maledizione. 

 Matteo 12:36 Or Io vi dico che gli uomini renderanno ragione, nel giorno del 
giudizio, d'ogni oziosa parola che avranno detta. 

 Matteo 5:20 Perciò Io vi dico: Se la vostra giustizia non supera quella degli 
scribi, e dei farisei, voi non entrerete affatto nel Regno dei Cieli. 

 Giacomo 3:1 Fratelli miei, non siate molti maestri; sapendo che noi ne 
riceveremo maggior condannazione. 
Giacomo 3:2 Poiché tutti falliamo in molte cose; se alcuno non fallisce nel 
parlare, esso è Uomo Compiuto, e può tenere a freno tutto il corpo. 
Giacomo 3:3 Ecco, noi mettiamo i freni nelle bocche dei cavalli, acciocché ci 
ubbidiscano, e facciamo volgere tutto il corpo loro. 
Giacomo 3:4 Ecco ancora le navi, benché siano cotanto grandi, e che siano 
sospinte da fieri venti, son volte con un piccolissimo timone, dovunque il 
movimento di colui che le governa vuole. 
Giacomo 3:5 Così ancora la lingua è un piccol membro, e si vanta di gran 
cose. Ecco, un piccol fuoco quanto legne incendia! 
Giacomo 3:6 La lingua altresì è un fuoco, è il mondo dell'iniquità; così 
dentro alle nostre membra è posta la lingua, la qual contamina tutto il 
corpo, e infiamma la ruota della vita, ed è infiammata dalla geenna. 
Giacomo 3:7 Poiché ogni generazione di fiere, e d'uccelli, e di rettili, e 
d'animali marini, si doma ed è stata domata dalla natura umana; 
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Giacomo 3:8 ma niun uomo può domar la lingua; ella è un male che non si 
può rattenere; è piena di mortifero veleno. 
Giacomo 3:9 Per essa Benediciamo Iddio e Padre; e per essa malediciamo gli 
uomini, che son fatti alla Somiglianza di Dio. 
Giacomo 3:10 D'una medesima bocca procede benedizione e maledizione. 
Non bisogna, fratelli miei, che queste cose si facciano in questa maniera. 
Giacomo 3:11 La fonte sgorga ella da una medesima buca il dolce e l'amaro? 
Giacomo 3:12 Può, fratelli miei, un fico fare ulive, o una vite fichi? Così 
niuna fonte può gettare acqua salsa, e dolce. 
Giacomo 3:13 Chi è savio e saputo, fra voi? Mostri, per la buona condotta, le 
sue opere, con mansuetudine di sapienza. 
Giacomo 3:14 Ma, se voi avete nel cuor vostro invidia amara e contenzione, 
non vi gloriate contro alla Verità, e non mentite contro ad essa. 
Giacomo 3:15 Questa non è la Sapienza che discende da Alto; anzi è terrena, 
animale, diabolica. 
Giacomo 3:16 Perciocché, dov'è invidia e contenzione, ivi è turbamento ed 
opera malvagia. 
Giacomo 3:17 Ma la Sapienza che è da Alto prima è pura, poi Pacifica, 
Moderata, Arrendevole, Piena di Misericordia e di Frutti Buoni, senza 
Parzialità, e senza Ipocrisia. 
Giacomo 3:18 Or il Frutto della Giustizia si semina in Pace da coloro che si 
adoperano alla Pace. 

Quindi Dio li scruta e li giudica: 
 Matteo 13:15 Perciocché il cuore di questo popolo è ingrassato, e odono 
gravemente con gli orecchi, e chiudono gli occhi; acciocché non vedano con 
gli occhi, e non odano con gli orecchi, e non intendano col cuore, e non si 
convertano, ed Io non li sani. 

 Ebrei 4:12 Perciocché la Parola di Dio è Viva, ed Efficace, e vie più Acuta 
che qualunque Spada a Due Tagli; e giunge fino alla Divisione dell'Anima e 
dello Spirito, e delle giunture e delle midolle; ed è Giudice dei pensieri e 
delle intenzioni del cuore. 

Il religioso vive in una doppiezza di Cuore: 
 Giacomo 1:8 essendo uomo doppio di cuore, instabile in tutte le sue vie. 
 1Pietro 1:22 Avendo voi purificate le anime vostre ubbidendo alla Verità, 
per mezzo dello Spirito, per avere fraterna Carità non finta, portate amore 
intenso gli uni agli altri di puro cuore. 

Siamo Uomini Benedetti se rientriamo nella Perfetta Statura e dunque detti 
Beati: 

 Matteo 24:45 Quale è pur quel Servitor Leale, ed Avveduto, il quale il suo 
signore abbia costituito sopra i suoi famigliari, per dar loro il nutrimento al 
suo tempo? 
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Matteo 24:46 Beato quel servitore, il quale il suo Signore, quando Egli verrà, 
troverà facendo così. 

 Salmo 1 L'Uomo Benedetto 
 Matteo 5 Le Beatitudini dei Figli di Dio 
 Matteo 5:8 Beati i puri di cuore, perciocché Vedranno Iddio. 
 Apocalisse 1:3 Beato chi Legge, e Beati coloro che ascoltano le Parole di 
questa Profezia, e serbano le cose che in essa sono scritte; perciocché il 
Tempo è Vicino. 

Ritornando al Logos, noi in Cristo realizziamo le Opere, avendo la Fede che 
agisce Dimostrando le Opere. Dio le Crea e si Manifesta attraverso le Sue 
Cellule-Figli: 

 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con Parole 
persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di Spirito e di 
Potenza. 

 Ebrei 11:1 Or la fede è una Sussistenza delle Cose che si sperano, ed una 
Dimostrazione delle cose che non si vedono. 

Abbiamo il Campione di Fede, Gesù Cristo che ci mostra come Lui ha Ragionato 
e Visto le Opere che il Padre gli ha Rivelato: 

 Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le 
Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
dimora in Me, è quel che fa le Opere. 

 Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figlio e Gli Mostra  tutte le cose che 
Egli fa; e Gli Mostrerà opere più grandi di queste, affinché voi ne siate 
meravigliati. 

 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son condotti per lo Spirito di Dio, sono 
Figlioli di Dio.  

 1Pietro 1:22 Avendo voi Purificate le anime vostre ubbidendo alla Verità, 
per mezzo dello Spirito, per avere fraterna Carità non finta, portate amore 
intenso gli uni agli altri di puro cuore. 

 Giovanni 8:44 Voi siete dal diavolo, che è vostro padre, e volete fare i 
desideri del padre vostro; egli fu omicida fin dal principio  e non è rimasto 
fermo nella verità, perché in lui non c'è verità. Quando dice il falso, parla 
del suo perché è bugiardo e padre della menzogna. 

E' importante analizzarci! Stiamo attenti, noi possiamo essere nella condizione 
molte volte peggio di quanto possiamo pensare. Si pensa che l'omicidio sia solo 
un aspetto fisico. Ma molte volte, molti religiosi animati dallo zelo, potrebbe anche 
essere, quasi uno zelo che sembra corretto per la Parola; però sfociano nell'odiare 
e giudicare il prossimo! Basta pensare quante parole di giudizio, anche espresse 
nel nostro interiore e maturanti, come l'adulterio che Gesù Cristo condannò nel 
cuore dei religiosi. La Bibbia ci fa vedere come nel Vecchio Patto giudicavano e 
lapidavano attraverso la Legge oggi lo fanno attraverso la Parola e taluni si 
azzardano anche attraverso il Messaggio. 
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Si rischia un giorno di ritrovarsi a Giudizio!  Il Signore, dice nei Vangeli che per 
una sola per una sola parola oziosa vi sarà Giudizio. Non dice per una parolaccia 
quella a priori, ma una parola oziosa. Andati a cercare cosa significa parola oziosa; 
è una parola per esprimermi in modo più chiaro grossolana che incita a qualcosa 
di negativo verso il prossimo!  
Sapete che cos'è il Frutto dello Spirito  che si chiama Benignità; è l'incapacità di 
pensare il male! C'è qualcuno di noi che qui è incapace di pensare il male?  

 Matteo 12:36 Or Io vi dico che gli uomini renderanno ragione, nel giorno del 
giudizio, d'ogni oziosa parola che avranno detta. 

 Matteo 5:20 Perciò Io vi dico: Se la vostra giustizia non supera quella degli 
scribi, e dei farisei, voi non entrerete affatto nel Regno dei Cieli. 

 Giacomo 3:1 Fratelli miei, non siate molti maestri; sapendo che noi ne 
riceveremo maggior condannazione. 
Giacomo 3:2 Poiché tutti falliamo in molte cose; se alcuno non fallisce nel 
parlare, esso è Uomo Compiuto, e può tenere a freno tutto il corpo. 
Giacomo 3:3 Ecco, noi mettiamo i freni nelle bocche dei cavalli, acciocché ci 
ubbidiscano, e facciamo volgere tutto il corpo loro. 
Giacomo 3:4 Ecco ancora le navi, benché siano cotanto grandi, e che siano 
sospinte da fieri venti, son volte con un piccolissimo timone, dovunque il 
movimento di colui che le governa vuole. 
Giacomo 3:5 Così ancora la lingua è un piccol membro, e si vanta di gran 
cose. Ecco, un piccol fuoco quanto legne incendia! 
Giacomo 3:6 La lingua altresì è un fuoco, è il mondo dell'iniquità; così 
dentro alle nostre membra è posta la lingua, la qual contamina tutto il 
corpo, e infiamma la ruota della vita, ed è infiammata dalla geenna. 
Giacomo 3:7 Poiché ogni generazione di fiere, e d'uccelli, e di rettili, e 
d'animali marini, si doma ed è stata domata dalla natura umana; 
Giacomo 3:8 ma niun uomo può domar la lingua; ella è un male che non si 
può rattenere; è piena di mortifero veleno. 
Giacomo 3:9 Per essa Benediciamo Iddio e Padre; e per essa malediciamo gli 
uomini, che son fatti alla Somiglianza di Dio. 
Giacomo 3:10 D'una medesima bocca procede benedizione e maledizione. 
Non bisogna, fratelli miei, che queste cose si facciano in questa maniera. 
Giacomo 3:11 La fonte sgorga ella da una medesima buca il dolce e l'amaro? 
Giacomo 3:12 Può, fratelli miei, un fico fare ulive, o una vite fichi? Così 
niuna fonte può gettare acqua salsa, e dolce. 
Giacomo 3:13 Chi è savio e saputo, fra voi? Mostri, per la buona condotta, le 
sue opere, con mansuetudine di sapienza. 
Giacomo 3:14 Ma, se voi avete nel cuor vostro invidia amara e contenzione, 
non vi gloriate contro alla Verità, e non mentite contro ad essa. 
Giacomo 3:15 Questa non è la Sapienza che discende da Alto; anzi è terrena, 
animale, diabolica. 
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Giacomo 3:16 Perciocché, dov'è invidia e contenzione, ivi è turbamento ed 
opera malvagia. 
Giacomo 3:17 Ma la Sapienza che è da Alto prima è pura, poi Pacifica, 
Moderata, Arrendevole, Piena di Misericordia e di Frutti Buoni, senza 
Parzialità, e senza Ipocrisia. 
Giacomo 3:18 Or il Frutto della Giustizia si semina in Pace da coloro che si 
adoperano alla Pace. 

Matteo 5, è un capitolo che smonta qualsiasi pretesa nei confronti di chi ci 
offende! 
Cristo e la Sposa, hanno amore verso il prossimo e pur sapendo mantenersi 
distaccati dalla partecipazione peccaminosa, hanno la Rivelazione-Sentimento dei 
seguenti Versi e sanno come adempierli: 

 Luca 23:34 E Gesù diceva: Padre, perdona loro, perciocché non sanno quel 
che fanno. Poi, avendo fatte delle parti dei suoi Vestimenti, trassero le sorti. 

 Matteo 5:43 Voi avete udito ch'egli fu detto: Ama il tuo prossimo, e odia il 
tuo nemico. 
Matteo 5:44 Ma Io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate Figliuoli del Padre Vostro, che è nei Cieli; 
poiché Egli fa levare il suo Sole sopra i Buoni, e sopra i malvagi; e piovere 
sopra i giusti, e sopra gl'ingiusti. 
Matteo 5:46 Perciocché, se voi amate coloro che vi amano, che premio ne 
avrete? Non fanno ancora i pubblicani lo stesso? 
Matteo 5:47 E se fate accoglienza solo ai vostri amici, che fate di singolare? 
non fanno ancora i pubblicani il somigliante? 
Matteo 5:48 Voi dunque siate Perfetti, come è Perfetto il Padre vostro, che è 
nei Cieli. 

Ecco la Perfezione! Amare controcorrente! L'odio se pur fosse motivato da torti subiti 
anche a motivo della Parola; non è Scritturale ricambiare con l'Odio, anzi: 

 Matteo 5:38 Voi avete udito che fu detto: Occhio per occhio, e dente per 
dente. 
Matteo 5:39 Ma Io vi dico: Non contrastate al male; anzi, se alcuno ti 
percuote in su la guancia destra, rivolgigli ancor l'altra.  
Matteo 5:40 E se alcuno vuol contender teco, e torti la tonica, lasciagli il 
mantello. 
Matteo 5:41 E se alcuno ti angaria un miglio, vanne seco due. 
Matteo 5:42 Dà a chi ti chiede, e non rifiutar la domanda di chi vuol 
prendere alcuna cosa in prestanza da te. 

 Romani 12:20 Se dunque il tuo nemico ha fame, dagli da mangiare; se ha 
sete, dagli da bere; perciocché, facendo questo, tu radunerai dei carboni 
accesi sopra il suo capo. 
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Voglio prima di citare i Trattati,  rimarcare quello che il Profeta dice e che trovate 
nella prossima Citazione ossia:"Il loro odio prova chi sono". Basta notare come 
essi parlano e agiscono nella pressione e capirete quale vera natura si cela! 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA MALVAGITA' DEL FALSO CREDENTE 

CREATORI DI ATMOSFERA  
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:68-70 

4-68 … E nel capitolo tredici v’è il suo destino. Nell’immagine che è menzionata 
in questo capitolo, vi si trova tutta la malvagità della bestia che era prima di 
essa. Come la bestia si levò al Concilio di Nicea, così l’immagine verrà fuori dal 
Concilio Mondiale delle Chiese con tutta l’empia potenza satanica, per sfogare la 
collera del diavolo sulla vera vite di Dio. Essa sarà una ripetuta esecuzione di 
tutte le astute e diaboliche crudeltà.  
4-69 Coloro che combattono gli umili di Dio e li beffano e li distruggono, 
lasciateli fare! E farlo essi vogliono. E faranno tutto nel Nome di Dio e della 
religione! Però essi mentono. Essi non sono da Dio. Essi sono dal loro padre, il 
diavolo. Essi, tramite le loro opere contro QUALUNQUE persona, mostrano se 
stessi per quel che sono. Lasciateli che si organizzino e ripudino il Piccolo 
Gregge! Essi così non fanno altro che rivelare meglio a tutti che sono del diavolo. 
Essi sono la falsa vite, la vite che ammazza. Il loro odio prova chi sono. La chiesa 
Nicolaita ed anticristo: ecco ciò che essi sono!  
4-70 “Essi saranno gettati in prigione”. Sì, essi sono trascinati davanti ai 
tribunali ed accusati falsamente, processati ed imprigionati.  E, naturalmente, 
tutto viene fatto nel nome della religione, della decenza ed oltraggiata innocenza. 
Tutto fatto per una buona causa. Questo mi fa pensare alla Suprema Corte che 
domina sulla preghiera e la lettura della Bibbia nelle scuole. Chi è dietro a tutto 
questo? È satana! Questa è semplicemente un’altra esplosione rabbiosa contro 
Dio. 
 

La tua vita è degna dell'Evangelo? Jeffersonville, Indiana, U.S.A. 30-6-1963 
150 Dunque, non fate storie. Capite? Collera genera collera. Per prima cosa 
sappiate, che voi rattristate lo Spirito Santo allontanando da voi, farete di nuovo 
storie. Allora lo Spirito Santo prende il volo. Collera genera collera. E amore 
genera amore. Siate pieni di amore. Gesù ha detto: “Da questo tutti 
conosceranno che voi siete Miei discepoli, quando avrete amore, gli uni per gli 
altri”. Questo è il Frutto dello Spirito Santo, Amore. 
151 E lo sapevi, che tu stesso sei un piccolo creatore? Lo sai? Certamente. Hai 
visto persone con le quali proprio ami stare. Tu non sai perché. Proprio 
quell’amabile genere di persona. L’avete visto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Proprio così gentili, là, vi piace stare con loro. Quello è…Essi 
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creano quell’atmosfera, con la vita che vivono, il modo in cui parlano, la loro 
conversazione. Poi, avete visto quelli che, ogni volta, voi evitateli. Vogliono tutto 
il tempo, parlare di qualcosa di male, e parlare di qualcuno. Dite: “Oh, my! Ecco 
che arrivano. Criticheranno qualcuno là. Lui ora è qui, parlerà di quest’uomo. 
Tutto ciò che faranno è raccontare barzellette sporche, o qualcosa sulle donne, o 
qualcosa del genere”. Voi proprio odiate stare con loro. Capite? Essi creano. 
Apparentemente, gente piuttosto buona, ma creano quell’atmosfera. E le cose 
che pensi, le cose che tu fai, le azioni, le cose di cui parli, creano un’atmosfera. 
152 Sono andato nell’ufficio di un uomo, qui in questa città. E lui è un tesoriere, 
ossia è un diacono, in una buona chiesa. Sono entrato là per incontrare 
quell’uomo per alcuni affari. E c’era una radio lassù, con quel rock and roll o 
twist, cosa mai fosse, proprio col volume il più alto possibile. E ritengo ci fossero 
circa quaranta poster nel suo ufficio, di donne nude. Ora, non puoi dirmi quanto 
diacono, o quanto più. Fammi vedere cosa guardi, e cosa leggi, e il genere di 
musica che ascolti, la gente con cui ti associ, e ti dirò che genere di spirito è in te. 
Capite? Sì. 

 

L'AMORE E IL SACRIFICIO PER IL PROSSIMO  
Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-9-1960 

… 86 Qualcuno disse: “Come puoi resistere, a permettere che qualcuno ti dia dei 
tali brutti nomi?” Non vivete per voi stessi. Vivete per gli altri, affinché possiate 
redimere quell’uomo. Voi divenite figli. E il problema di ciò è, che la Chiesa ha 
dimenticato che erano figli. Tu sei un figlio. Stai prendendo il posto di Cristo. Sei 
un figlio, perciò non vivere per te stesso. Vivi per gli altri. 
87 “Bene, fratello Branham, posso vivere per questo fratello, perché certamente 
è un uomo eccellente”. Non è così. 
88 Vivi per quell’uomo che ti odia. Vivi per quella persona che ti ucciderebbe se 
si potesse. Questo è ciò che hanno fatto a Lui. Lo uccisero, ed Egli morì, affinché 
potesse salvarli. Questa è Vita Eterna. Noi… Quello è nel tuo seno, tu sei di 
fronte al Cielo allora. Ma sacrifichi le tue proprie cose, le cedi, come la pecora 
dà la sua lana. Tu guardi avanti, verso il Calvario. 
89 Spero che questo vi aiuti a farvi arrivare ad un punto. Ecco cosa il Tabernacolo, 
ecco cosa tutta la gente deve fare: è scoprire cosa siete, e qual è lo scopo. Chiesa, 
non è andare in Chiesa giusto per suonare musica, cantare cantici. Chiesa è un 
luogo dove la correzione… “Il Giudizio inizia dalla Casa di Dio”.  
90 “Dobbiamo considerarci morti, e viventi a Cristo”. Allora, Egli fece la via 
affinché noi potessimo sacrificare noi stessi al Suo servizio, per seguire Lui. Se 
seguiamo Lui, noi conduciamo la vita che visse Lui. Questo è Meraviglioso. 

 
Sappiamo che se realmente desideriamo che i nostri peccati ci siano rimessi, li 
dobbiamo rimettere anche al nostro prossimo. Solo allora il Commento Divino su 
noi sarà Perfetta Giustificazione, ossia il nostro peccato dimenticato da Dio: 
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 Romani 5:1 GIUSTIFICATI  adunque per fede, abbiam pace presso Iddio, 
per Gesù Cristo, nostro Signore. 

 Isaia 43:25 Io, Io son quel che cancello i tuoi misfatti, per amor di Me 
Stesso; e non ricorderò più i tuoi peccati,… 

 Luca 11:2 Ed Egli disse loro: Quando orerete, dite: PADRE NOSTRO, che 
sei nei Cieli, sia Santificato il tuo Nome, il tuo Regno Venga, la tua Volontà 
sia fatta in terra, come in Cielo. 
Luca 11:3 Dacci di giorno in giorno il nostro Pane Quotidiano. 
Luca 11:4 E rimettici i nostri peccati; perciocché ancor noi rimettiamo i 
debiti ad ogni nostro debitore; e non indurci in tentazione, ma liberaci dal 
maligno. 

 Matteo 18:18 Io vi dico in Verità, che tutte le cose che voi avrete legate sopra 
la terra saranno Legate nel Cielo, e tutte le cose che avrete sciolte sopra la 
terra saranno Sciolte nel Cielo. 
Matteo 18:19 Oltre a ciò, Io vi dico, che, se due di voi consentono sopra la 
terra, intorno a qualunque cosa chiederanno, quella sarà lor fatta dal Padre 
mio, che è nei Cieli. 
Matteo 18:20 Perciocché, dovunque due, o tre, son radunati nel Nome Mio, 
quivi son io nel mezzo di loro. 
Matteo 18:21 Allora Pietro, accostatoglisi, disse: Signore, quante volte, 
peccando il mio fratello contro a me, gli perdonerò io? Fino a sette volte? 
Matteo 18:22 Gesù gli disse: Io non ti dico fino a sette volte, ma fino a 
Settanta volte Sette. 
Matteo 18:23 Perciò, il Regno dei Cieli è assomigliato ad un Re, il qual volle 
far ragione coi suoi servitori. 
Matteo 18:24 Ed avendo cominciato a far ragione, gli fu presentato uno, 
ch'era debitore di diecimila talenti. 
Matteo 18:25 E non avendo egli da pagare, il suo signore comandò ch'egli, e 
la sua moglie, e i suoi figliuoli, e tutto quanto aveva, fosse venduto, e che il 
debito fosse pagato. 
Matteo 18:26 Laonde il servitore, gettatosi a terra, si prostese davanti a Lui, 
dicendo: Signore, abbi pazienza inverso me, ed io ti pagherò tutto. 
Matteo 18:27 E il Signor di quel servitore, mosso da compassione, lo lasciò 
andare, e gli rimise il debito. 
Matteo 18:28 Ma quel servitore, uscito fuori, trovò uno dei suoi conservi, il 
qual gli doveva cento denari: ed egli lo prese, e lo strangolava, dicendo: 
Pagami ciò che tu mi devi. 
Matteo 18:29 Laonde il suo conservo, gettatosi ai piedi, lo pregava, dicendo: 
Abbi pazienza inverso me, ed io ti pagherò tutto. 
Matteo 18:30 Ma egli non volle, anzi andò, e lo cacciò in prigione, finché 
avesse pagato il debito. 
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Matteo 18:31 Or i suoi conservi, veduto il fatto, ne furono grandemente 
contristati, e vennero al lor Signore, e Gli dichiararono tutto il fatto. 
Matteo 18:32 Allora il suo Signore lo chiamò a sé, e gli disse: Malvagio 
servitore, Io ti rimisi tutto quel debito, perciocché tu me ne pregasti. 
Matteo 18:33 Non ti si conveniva egli altresì aver Pietà del tuo conservo, 
siccome Io ancora avevo avuta pietà di te? 
Matteo 18:34 E il suo Signore, adiratosi, lo diede in man dei sergenti, da 
martoriarlo, fino a tanto ch'egli avesse pagato tutto ciò che gli era dovuto. 
Matteo 18:35 Così ancora vi farà il vostro Padre Celeste, se voi non 
rimettete di cuore ognuno al suo fratello i suoi falli. 

 
TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L'AMORE E LA GIUSTIFICAZIONE  
La Divinità Spiegata, Chicago, Illinois, Usa, 25-4-1961 

219 In vita mia ho commesso molti errori. Ho fatto parecchie cose sbagliate. 
Probabilmente se vivrò a lungo, ne farò molti altri. Forse alcuni di essi sono 
pietre d’inciampo sul vostro cammino. Spero che mi perdonerete. 
220 Ho letto di Abrahamo; di quante avversità lui aveva, oh! Delle cose che 
faceva! Dubitò di Dio, mentì riguardo a sua moglie e altro. Ma quando fu scritto 
il  Commento Divino su di lui in Romani 4, non vengono mai menzionati i suoi 
errori . Si dice invece: “ Abrahamo non venne mai meno per l’incredulità verso 
Dio, ma si rinforzò”. Tutti i suoi sbagli erano stati perdonati quando fu scritto il 
Commento Divino della sua vita. Le sue frustrazioni non furono neanche 
accennate. I suoi errori non vennero menzionati. Fratelli, spero che quando sarà 
letto il Commento su di me quel giorno Egli cancellerà pure i miei e non 
verranno più ricordati . Lo spero pure di voi. Dio vi Benedica. 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
161 E notate, non solo la Sposa è Lavata, Perdonata, ma Lei è Giustificata. 
Capite? Avete mai cercato la parola Giustificato, per vedere quello che 
significa? Ora, per esempio, se il Fratello Green sentisse dire che io mi fossi 
ubriacato, che io avessi fatto delle brutte cose, poi egli scoprisse che io non l’ho 
fatto. Poi lui venisse, dicesse: “Ti perdono, Fratello Branham”.   
162 “Mi perdoni? Io non l’ho mai fatto. Per che cosa mi perdoni?” Capite? Se 
invece sono colpevole, allora posso essere perdonato; ma ancora non sono giusto, 
perché l’ho fatto. Ma la Parola Giustificato significa “comunque, non l’avete mai 
commesso, del tutto”. Giustificati! E allora il Sangue di Gesù Cristo ci purifica 
tanto dal peccato, al punto che esso viene messo nel Libro dell’oblio di Dio. Egli 
è l’Unico che può farlo.  
163 Noi non possiamo. Noi possiamo perdonare, ma non dimenticare. Io potrei 
perdonarvi, ma ricorderò sempre che avete fatto queste cose malvagie. Allora, 
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voi non siete giusti; siete perdonati. Ma, al Cospetto di Dio, la Sposa è 
Giustificata. In primo luogo, Lei non l’ha mai fatto. Amen. Stando là, Sposata al 
Virtuoso Figlio di Dio; in primo luogo, non ha mai peccato. Perché? Lei era 
Predestinata. Lei è stata intrappolata in questo. E ora quando Lei ha sentito la 
Verità ed è venuta fuori, il Sangue L’ha Purificata. E Lei sta là, Virtuosa. 
Capite? Lei, non c’è affatto peccato su di Lei.  
 

Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 
111 Ma la cosa è che “l'amore è correttivo”.  Se esso non è correttivo, allora non è 
amore! Se non lo è, allora lasciatemelo dire: esso è amore “Fileo”  e non “Agapao”.  
Essi forse avranno un pochino di amore Fileo per qualche signora di bell'aspetto! 
Però l'amore Agapao è una cosa differente; esso è un amore che “raddrizza la 
cosa”, per farti incontrare Dio lassù da qualche parte dove possiamo vivere 
Eternamente. 

 
Il sistema religioso cita di avere il Vangelo Antico! Di avere un "padre 
fondatore",  un "sistema al quale si è sposato", un "Tempio-Chiesa le cui pareti 
sono l'orgoglio". Il Messaggio ci dice che lo Sposo-Padre è Cristo e che il nostro 
Tempio nel quale dobbiamo entrare è il Suo Corpo. Oggi taluni stanno sino 
cercando di organizzare il Messaggio dell'Ora in una denominazione, ma ciò non 
funziona! La Sposa si dissocia da tutto ciò! 
 
 

LA PERFETTA MENTE 
LA POTENZA NASCOSTA 

  
a Perfetta Statura e dunque la Mente di Cristo in noi ci conduce nella 
Dimensione Celeste e in quanto siamo Figli di Dio, Attributi-Cellule del 
Suo Corpo ad Evidenziare la Potenza Nascosta. 

La Parola afferma, intorno all'Essenza Spirituale: 
 Giovanni 3:13 Or niuno è salito in Cielo, se non Colui ch'è disceso dal Cielo, 
cioè il Figliuol dell'Uomo, ch'è nel Cielo. 

 Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui e con Lui ci ha fatti Sedere nei Luoghi 
Celesti in Cristo Gesù,… 

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Isaia 40:31 Ma quelli che sperano nel Signore acquistano del continuo nuove 
forze; salgono con l'Ali, come l'Aquile; corrono, e non si affaticano; 
camminano, e non si stancano. 

 Matteo 24:28; Luca 17:37 Perciocché dovunque sarà il Carname, quivi si 
accoglieranno le Aquile. 

L 
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 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante. 

La Nostra Natura Umana stà subendo un Opera di Trasformazione in cui il 
Naturale è Assorbito dallo Spirituale. Una Vera Cellula-Attributo-Figlio di Dio , 
in quanto Parte di Dio, agirà sotto la Legge dello Spirito, quindi nella 
Disperazione o comunque nelle Condizioni, metterà fuori la Potenza Nascosta. 
Intanto Precisiamo che nella Distretta Dio si è Rivelato per aiutare i Suoi Figli, 
come da versi di seguito:  

 Salmi 50:15 E invocami nel giorno della distretta, Ed io te ne trarrò fuori, e 
tu mi glorificherai.  

 Salmi 72:12 Perciocchè egli libererà il bisognoso che grida, E il povero 
afflitto, e colui che non ha alcuno che lo aiuti. 

 Esodo 14:15 E il Signore disse a Mosè: Perchè gridi a Me? Di' ai figliuoli 
d'Israele che camminino. 
Esodo 14:16 E tu, alza la tua Bacchetta, e stendi la tua Mano sopra il mare, e 
fendilo; ed entrino i figliuoli di Israele dentro al mare per l'asciutto. 

 2Cronache 20:14 Allora lo Spirito del Signore fu sopra Iahaziel, figliuolo di 
Zaccaria, figliuolo di Benaia, figliuolo di Ieiel, figliuolo di Mattania Levita, 
d'infra i figliuoli di Asaf, nel mezzo della raunanza, 
2Cronache 20:15 ed egli disse: Voi tutti uomini di Giuda, ed abitanti di 
Gerusalemme, e tu re Giosafat, attendete: Così vi dice il Signore: Voi, non 
temiate, e non vi spaventate, per questa gran moltitudine; perciocché questa 
guerra non appartiene a voi, anzi a Dio. 
2Cronache 20:16 Domani andate contro a loro; ecco, essi montano per la 
salita di Sis, e voi li troverete all'estremità del torrente, dirincontro al 
deserto di Ieruel. 
2Cronache 20:17 Voi non avrete a combattere in questo fatto; presentatevi 
pure, e state fermi; e voi vedrete ciò che il Signore farà inverso voi per 
vostra salvazione; o Giuda, e Gerusalemme, non temiate, e non vi 
spaventate; domani uscite incontro a loro, e il Signore sarà con voi. 

 Giosuè 8:18 Allora il Signore disse a Giosuè: Leva lo Stendardo che tu hai in 
mano, verso Ai; perciocché Io te la darò nelle mani. E Giosuè levò verso la 
città lo Stendardo ch'egli avevo in mano. 

 Giosuè 8:26 E Giosuè non ritrasse la sua mano, la quale egli aveva stesa con 
lo Stendardo, finché non ebbe distrutti nel modo dell'interdetto tutti gli 
abitanti d'Ai. 

 2Re 2:14 E prese il Mantello d'Elia, che gli era caduto d'addosso, e ne 
percosse le acque, e disse: Ove è il Signore Iddio d'Elia? Ed avendo anch'egli 
percosse le acque, esse si partirono in qua ed in là; ed Eliseo passò. 

 Giosuè 3:14 E quando il popolo fu partito dalle sue tende per passare il 
Giordano, i Sacerdoti che portavano l'Arca del Patto camminando davanti 
al popolo, 
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Giosuè 3:15 come quelli che portavano l'Arca furono giunti al Giordano, e i 
Sacerdoti che portavano l'Arca ebber tuffati i Piedi nella riva dell'acque (or 
il Giordano è pieno fin sopra tutte le sue rive il tempo della mietitura); 
Giosuè 3:16 le acque che scendevano di sopra si fermarono, e si alzarono in 
un mucchio, molto lungi, dalla città di Adam, che è allato a Sartan; e quelle 
che correvano disotto verso il mare della campagna, che è il mar salso, 
vennero meno, e si scolarono; e il popolo passò dirimpetto a Gerico. 
Giosuè 3:17 E i Sacerdoti che portavano l'Arca del Patto del Signore si 
fermarono ritti nell'Asciutto, in mezzo al Giordano, mentre tutto Israele 
passava per l'asciutto, finché tutta la gente ebbe finito di passare il 
Giordano. 

 Isaia 59:19 Laonde il Nome del Signore sarà temuto dal Ponente, e la Sua 
Gloria dal Levante; perciocché il nemico verrà a guisa di fiume; ma lo 
Spirito del Signore leverà lo Stendardo contro a lui. 

 Isaia 43:1 Ma ora, così ha detto il Signore, tuo Creatore, o Giacobbe, e Tuo 
Formatore, o Israele: Non temere; perciocché Io ti ho Riscattato, Io ti ho 
chiamato per lo tuo nome; tu sei Mio. 
Isaia 43:2 Quando tu passerai per le acque, Io sarò teco; e quando passerai 
per li fiumi, non ti affogheranno; quando camminerai per lo fuoco non sarai 
arso, e la fiamma non ti divamperà. 

 Isaia 54:17 Niun'arma fabbricata contro a te prospererà; e tu condannerai 
ogni lingua che si leverà contro a te in Giudizio. Quest'è l'Eredità dei 
Servitori del Signore, e la lor giustizia da Parte Mia, dice il Signore. 

E' chiaro il nesso dello Stendardo-Potenza Nascosta che Dio mette fuori 
attraverso le Sue Cellule-Figli, sino al Richiamare all'Esistenza e alla 
Resurrezione. 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in Ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
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Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 

 
Difatti Regneremo come Sposa con Cristo: 

 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figlio Maschio, che deve Governare tutte 
le nazioni con uno Scettro di Ferro e il figlio di lei fu Rapito presso Dio e il 
suo Trono. 

 Apocalisse 3:21 A chi vince Io donerò di seder Meco nel Trono Mio; siccome 
Io ancora ho vinto, e mi son posto a sedere col Padre Mio nel suo Trono. 

Il Punto di Fusione, mostra come un Oggetto sotto l'azione del Calore cambia la 
sua Struttura, potendo essere lavorato o trasformandosi in liquido o gassoso.  
Anche nel campo dell'Agonismo le ultime forze per raggiungere la Vittoria alle 
volte sono il frutto di una Forza Imprevedibile. 
Sto cercando di portare degli esempi per dire che quando siamo sotto Stress, o 
sotto la Prova si Evidenza in noi la Potenza Nascosta, collegata alla nostra 
Disperazione. 
In natura il  Puro Sangue lo si riconosce nei suoi Movimenti; quanto più la Sposa 
è Evidenziata come si Muove e come Agisce nella Prova? 
La Pasqua fu il Frutto della  Potenza Nascosta e produsse la Morte e la Vita. 
La Santa Cena, il Ghetsemane e il Calvario, espressero il Corpo di Redenzione 
Distribuito e la Conseguente Discesa dello Spirito Santo. 
Sul Far della Sera abbiamo avuto la Pasqua e quindi i Suggelli Rivelati. 
Dopo la Morte segue la Resurrezione.  
La Potenza Nascosta viene alla Luce, quando vi è l'Estrema Prova; la Terza 
Tirata Agirà in tempo di Pretribolazione, quando la Sposa è posta sotto 
Pressione e metterà Fuori la Potenza Nascosta. 
Nella Pasqua vi furono le tenebre per i primogeniti del male e la Via di fuga per 
il Popolo di Dio. Anche quando Gesù morì vi furono le tenebre per gli 
osservatori e la Resurrezione e la Via del Cielo per i Risorti. Così nel Tempo 
della Pretribolazione si Aprirà la Via del Rapimento per la Sposa e le Tenebre 
per il  mondo.  
Giovanni nella Distretta di Patmos vide il Cielo Aprirsi e l'Apocalisse Rivelarsi. 
Stefano vide il Cielo Aperto nella sua uccisione. Mosè, Giosuè, Elia ed Eliseo, 
etc..; si Aprirono un Varco e ciò Prefigura la Via della Grazia del Rapimento 
aperta nella Distretta, nella Potenza Nascosta. 
Il Cielo si Aprirà, come si apriva il Mare, o il Girodano-Morte, per fare accedere 
la Sposa che ha la Potenza Nascosta! 
La Fede di Dio e la Risposta nelle Azione è Certa e non Incostante o Incerta: 
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 1Corinzi 14:8 Perciocché, se la Tromba dà un Suono Sconosciuto, chi si 
Apparecchierà alla Battaglia? 

La Parola agisce in noi, intrinseca nel nostro interiore e non distante da noi: 
 Romani 10:4 Perciocché il Fin della Legge è Cristo, in Giustizia ad ogni 
Credente. 
Romani 10:5 Poiché Mosè descrive così la Giustizia che è per la Legge: Che 
l'uomo, che avrà fatte quelle cose, vivrà per esse. 
Romani 10:6 Ma la Giustizia, che è per la Fede, dice così: Non dir nel cuor 
tuo: Chi salirà in cielo? Quest'è trarre Cristo a basso. 
Romani 10:7 Ovvero: Chi scenderà nell'abisso? Quest'è ritrarre Cristo dai 
morti. 
Romani 10:8 Ma, che dice ella? La Parola è presso di te, nella tua bocca, e 
nel tuo cuore. Quest'è la parola della fede, la qual noi predichiamo. 
Romani 10:9 Che se tu confessi con la tua bocca il Signore Gesù, e credi nel 
tuo cuore che Iddio l'ha Risuscitato dai morti, sarai salvato. 
Romani 10:10 Poiché col cuore si crede a giustizia, e con la bocca si fa 
confessione a salute. 
Romani 10:11 Perciocché la scrittura dice: Chiunque crede in Lui non sarà 
svergognato. 

Per comprendere appieno tale soggetto, di seguito parafraserò alcuni Messaggi, 
qui citati, oltre quelli Correlati per ampliare il Soggetto: 

 Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955; 
 Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963. 

Cominciamo con alcune Citazioni e poi comincerò a Parafrasare, quindi Suntare 
i Due Messaggi Citati. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA POTENZA NASCOSTA 

LA DISPERAZIONE 
IL SUONO INCERTO  

Una Chiesa Sedotta dal Mondo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-6-1954 
86 Oggi dicono: “Vieni, iscriviti alla chiesa, metti il tuo nome sul libro. Oppure 
prostrati e di’: ‘Io confesso Cristo come il Figlio di Dio’, alzati”.  Il diavolo fa la 
stessa cosa. Certamente. Il diavolo fu battezzato quando Giuda fu battezzato. Il 
diavolo uscì e predicò il Vangelo quando Giuda uscì e predicò il Vangelo. Però il 
diavolo non ricevette lo Spirito Santo. È così. Ecco dov’è la Potenza Nascosta, 
quella Risurrezione, quel Sapere Positivo, oltre ogni Ombra di Dubbio. Amen. 
87 Egli è qui. Quello Stesso Spirito Santo, Colui che era sul Messia, e ancora 
sulla Sua Chiesa. Egli non abbandona mai. “Io sarò con voi sempre, anche in 
voi, fino alla fine del mondo. Ci sarò. Le opere che faccio, le farete pure voi. Ne 
farete più di questo, perché Io vado al Padre Mio”. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Carità Perfetta e il Sentimento Interiore - La Perfetta Mente e la Potenza Nascosta 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 20 

 

 
Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 

121 Ed è così con un’Esperienza della Nuova Nascita. Non Potete Contenerla. È 
una Fonte d’Acqua dentro di voi, che Gorgoglia in Vita Eterna. Vedete, c’è 
qualcosa in merito, con cui voi non avete niente a che fare. I serbatoi fatti 
dall’uomo possono gelarsi, e supplicare loro il risveglio ed altro; ma un uomo 
che è sotto quella Fonte, che vive in quella Fonte, lo è giorno e notte! No, non 
dovete aspettare le piogge locali e i risvegli locali. Voi Ne siete Pieni. “Io gli darò 
una Fonte di Vita, dentro di lui, che Gorgoglia”. C’è qualcosa in Essa, che è 
fresca ogni giorno, Pura e Netta. È la Parola di Dio non adulterata nel vostro 
cuore e nella vostra bocca, che conferma Se Stessa, che parla per Se Stessa. Non 
m’importa se piove, se nevica, che tempo fa, voi siete sempre felici perché lo 
Spirito Santo è lì dentro che Gorgoglia. È la Potenza Nascosta. Notate. Oh, il suo 
Segreto è al suo Interno. 

 
Parafraserò adesso il Sunto dei Messaggi: 

 Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955; 
 Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963. 

I Figli di Dio,  come Attributi-Parte Spirituale di Dio,  sono sempre esistiti in Lui; 
viceversa se non fossero parte Eterna di Lui, non potrebbero vivere in Eterno. 
Quanto invece alla Manifestazione in Carne, hanno un Principio e vivranno in 
Eterno. 
Essi essendo Parte di Dio, sono come delle Particelle di Dio che quando sono messi 
alla Prova, Manifestano la loro Potenza Nascosta. Sono come dei Pozzi Artesiani 
che in momento della Distretta non emettono un Suono Incerto, ma anzi 
sprigionano una Potenza Sovrannaturale; sino negli Ultimi  Giorni a Ritornare 
nella Scena attraverso la Resurrezione. 
La Pecora produce Latte e Lana, non per induzione ma per natura, così i Figli di 
Dio emettono le Caratteristiche di Dio perché sono parte di Dio. 
Gesù disse: "Sopra questa Roccia Io edificherò la Mia Chiesa e le porte 
dell'inferno non prevarranno su di Essa". 
La Potenza Nascosta agisce attraverso la Rivelazione, producendo sin la 
Resurrezione, difatto Cristo non poté essere annientato e Resuscitò! 
C'è qualcosa dentro l'uomo che chiama, una Potenza Nascosta di cui il mondo 
non sa niente a riguardo. Soltanto quelli che sono stati fatti Partecipi di Essa, 
sanno cosa Essa sia. 
L'uomo che possiede ciò, la donna che possiede ciò, oh, che Benedette Persone 
essi sono. Non meraviglia che Davide disse che essi erano Benedetti, persone 
Benedette. Distendetelo sul tavolo operatorio, e prendete… Cercate di tagliare 
via la Benedizione da lui, tu non la troverai mai. Essa è una Potenza Nascosta. 
Essa è Qualcosa nascosta, oh, tuttavia Essa è lì. Ogni uomo o donna che ha mai 
avuto Ciò, sanno di averlo. Nessuna incertezza riguardo a ciò. Ogni uomo che è 
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nato dallo Spirito di Dio, sa quando lui è passato dalla morte alla Vita; conosce il 
posto, l'ora il minuto. Quando la morte è cambiata in Vita; quando l'incredulità 
verso la Bibbia, è cambiata nel credere ogni Parola di Essa; quando l'arroganza, 
le cose di alta cultura passano; per gli umili Cristiani, essi sanno dove la morte 
passò in Vita. 
Ogni uomo che possiede Ciò, ha qualcosa di diverso, e il mondo lo sa. Il mondo 
può vedere Ciò. Le tue azioni provano quello che tu sei. Tu puoi dire che 
possiedi Ciò, tuttavia le tue azioni parlano così forte al punto che essi non 
possono sentire la tua voce. La tua vita esprime quello che tu sei. 

 Sansone, lui era un uomo che possedeva Ciò. Ora, tante persone cercano di 
fare di Sansone un grande uomo con grandi spalle che usciva, prendeva le 
porte della città e andava via.  

Non è così, quello non è un grande Mistero per me, di vedere un uomo fare ciò, 
con quelle spalle così grandi. Sansone non era un grande uomo. Tutta la 
Scrittura dichiara che lui era un piccolo omiciattolo, una persona piccola. E lui 
era Benedetto. Perché? Lui era nato in quel modo. 
Sansone aveva Ciò in lui. E non era Sansone, era la Potenza Nascosta in lui. 
Sansone, quando lui andò là fuori, il leone venne verso di lui. Oh, il leone stava 
per afferrarlo! Un piccolo omiciattolo dai capelli ricci, all'incirca in quel modo; 
Sette piccole ciocche che pendevano sulle sue spalle. E lui era una persona 
debole, lui aveva una corporatura minuscola, lui era un omiciattolo, come ogni 
uomo che è senza Dio. Sì. Tuttavia, all'improvviso, mentre il leone era pronto ad 
afferrarlo, la Potenza Nascosta venne fuori. Lo Spirito Santo venne su di lui. E 
lui afferrò il leone e lo uccise, come se fosse un agnello. 
Ecco di che si tratta. Il Cristiano non litiga. Il Cristiano non disputa riguardo a 
ciò. Il Cristiano siede tranquillo. E quella Potenza Nascosta, la Benedizione dello 
Spirito Santo va e opera per lui, lo Manifesta. Alleluia! 

 Davide possedeva Ciò. Quando lui danzò davanti all'Arca del Signore, lui 
possedeva Ciò. Lui sapeva di cosa stava parlando, così ecco il motivo per cui 
lui non aveva paura di Golia.  

Non fu la Pietra che Davide aveva nella fionda che uccise Golia. Non fu la 
Fionda nella sua mano che uccise Golia. Non furono le Pietre che lui aveva nella 
sua tasca che fece ciò. Fu la Potenza Nascosta, quella Benedizione di Dio. 
Quando Davide lasciò quello che lui aveva, Dio lo prese e lo Benedisse con una 
Potenza Nascosta. Così, non fu Davide, non fu la Pietra, non fu il colpo di fionda. 
Fu quella Benedizione che stava su Davide, che uccise il nemico di Davide. 
Amen. 
Non era un Suono Incerto per Davide, quando lui disse: "Voi intendete dirmi che 
lascerete che quell'incirconciso Filisteo rimanga lì a sfidare l'Esercito dell'Iddio 
Vivente?" Disse: "Io stesso combatterò contro di lui". Amen. Nessuna incertezza. 
Davide sapeva dove stava. 
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Dio disse: "Davide, io ti presi dall'ovile delle pecore, quando tu non eri altro che 
un pastorello, e Io ho reso grande il tuo nome in mezzo agli uomini, come i grandi 
uomini del mondo". Nathan lo guardò, disse: "Fai tutto quello che hai in cuore, 
perché Dio è con te". 
David aveva Esperienza, aveva combattuto e visto la Potenza di Dio quando 
libero il gregge dal leone e dall'orso. E mise ad effetto l'esperienza contro Golia. 
Davide disse: "Io andrò a combattere contro di lui, e oggi taglierò via il suo capo". 
Nessuna incertezza. Non era Davide; era Dio in lui. Era quella Potenza Nascosta. 
Neanche un pò d'incertezza. Tutto positivo. Non era negativo. 

 I Compagni di Daniele possedevano Ciò. Essi avevano coraggio. Essi dissero: 
"Il nostro Dio è Capace di liberarci dalla fornace infuocata. Tuttavia noi non ci 
inchineremo". Non c'era incertezza in quello; non era un Suono Incerto. 

I Figliuoli Ebrei dissero: "Noi non c'inchineremo ai tuoi dei. Noi non adoreremo 
le tue vecchie religioni formaliste. Dio è capace di liberarci. Tuttavia se Lui non 
lo fà, noi siamo pronti a morire". 
Dentro la fornace infuocata! E sapete cosa accadde? Quando essi Presero Dio in 
Parola, ed entrarono nella fornace infuocata, quella Potenza Nascosta venne 
fuori.  Amen. Rimase intorno a loro, ed essi avevano Comunione. Uno simile al 
Figlio di Dio stava in mezzo a loro, soffiando via le calde scorie, e avendo 
Comunione in mezzo alla grande difficoltà che essi stavano attraversando. 

 Essi gettarono Daniele nella fossa dei leoni. Nessuna incertezza. Lui rimase là. 
Lui aveva la Potenza Nascosta! Non un piede di coniglio nella sua tasca; non 
un portafortuna da portare intorno al collo! 

Essi mi fanno disgustare con tutte queste croci e amuleti, e ogni altra cosa. 
Protestanti e Cattolici li portano entrambi. Non c'è Virtù in loro.  Va benissimo 
possedere ciò; tuttavia adorare ciò nel modo che tu fai, lo appendi nella tua 
automobile e pensi che ti eviterà di avere un incidente e finisca in rottami, ciò 
non lo farà. Solo la Mano di Dio può fare questo. Amen. 
Daniele entrò, senza alcuna incertezza. "Dio è capace a liberarmi da quei leoni". 
Tuttavia essi lo buttarono lì dentro, e io credo che quando i leoni si 
avvicinarono, lo guardarono, c'era un'Aureola di Fuoco intorno a Daniele.  

 Pietro e Giovanni, quando attraversarono la porta chiamata "Bella", il 
Signore parlò loro riguardo ad un uomo storpio disteso lì.  

Non c'era alcuna incertezza. Essi non avevano alcuna istruzione. Essi non 
appartenevano a una chiesa. Essi non appartenevano a una denominazione. 
Tuttavia non c'era Incertezza riguardo alla loro Esperienza. Essi avevano la 
Certezza. Essi non avevano denaro. Essi non avevano una tessera d'associazione. 
Essi non avevano istruzione. Tuttavia Pietro disse: "Quello che ho, te lo do. Nel 
Nome di Gesù Cristo, alzati e cammina". 
Essi avevano la Potenza Nascosta. Essi vestivano come gli altri uomini. Essi 
camminavano sulla strada. Essi mangiavano come gli altri uomini. Tuttavia essi 
avevano una Benedizione dentro di loro, che dava loro la Certezza di sapere 
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dove essi stavano. Disse: "Io non ho alcuna istruzione. Non appartengo ad 
alcuna chiesa. Non conosco alcuna teologia. Non ho denaro. L'unica cosa che ho, 
io te la darò se tu l'accetterai". Lui disse: "Che cos'è?" 
Lui disse: "Nel Nome di Gesù Cristo di Nazareth, alzati e cammina". Nessuna 
incertezza. Non disse: "Alzati in piedi e prova, e vedi se puoi muovere i tuoi 
piedi". Non disse: "Alzati in piedi e prova, e vedi se starai meglio". Ma: "Nel 
Nome di Gesù Cristo, ora alzati e cammina". Eccoti lì. 

 Stefano aveva tanta di quella Benedizione in lui, disse, quando essi stavano 
lapidando Stefano.  

Aveva tanta di quella Benedizione in lui, così tanta di quella Benedizione 
Nascosta, al punto che Stefano divenne un'altra persona, alzò lo sguardo e vide 
Gesù che stava alla Destra di Dio; e non sentì persino una zolla di terra mentre 
colpivano il suo capo. 
Ebbene, io posso vedere Stefano lì. Lui s'inginocchiò. I suoi nemici sputavano su 
di lui, ed ogni altra cosa, e lo lapidarono. Lui alzò lo sguardo al Cielo. E lui disse: 
"Padre, non imputare loro questo peccato. Io li perdono Padre". Così tanta di 
quella Benedizione dentro di lui! Cosa accadde? Io vi dico, poi i Cieli si 
Aprirono . Quello Spirito era sopra di lui, Aprì la Via attraverso le Nuvole, 
attraverso le stelle, finché lui vide Gesù stare alla Destra di Dio. Lui disse: 
"Ecco, io vedo i Cieli Aperti".  
Fratello, io vorrei piuttosto avere quello anziché tutta l'istruzione, tutto il denaro 
che tu possa ammucchiare davanti a me. Tutta la mia istruzione, io voglio 
lasciarla cadere qui. Tutta la mia teologia, io voglio lasciarla qui. Tutte le mie 
ricchezze, voglio lasciarle qui. Fuorché quella Potenza Nascosta, quella cosa che 
ha mostrato la certezza del Vangelo, ti porterà in Cielo, e ti porterà attraverso la 
valle dell'ombra della morte. Amen. 
Lui sapeva di cosa stava parlando. Disse: "Io vedo i Cieli Aperti". Lui aveva la 
Benedizione. Lui aveva una Potenza Nascosta. E lui non sentì alcuna zolla di 
terra dopo ciò. Essi lo stavano colpendo sul capo con le pietre. Lo colpirono da 
ogni lato. Povero piccolo Stefano era come un bambino, disteso sulle braccia 
della madre, e Dio lo cullò per addormentarlo sul Suo petto. 
La Bibbia non dice che Stefano morì. La Bibbia dice: "Stefano si addormentò". 
Dio abbia misericordia! Fratello, ecco cosa io desidero alla fine della strada. 
Poggiato sul Petto di Dio e cullato per addormentarsi, disse: "Guarda, figliuolo, 
dove ti sto portando".  

 Paolo disse: "La vita che ora io vivo…" Mostrava che lui una volta viveva in 
modo diverso. Lui disse: "Non io, ma Cristo vive in me". Sì. 

 Giovanni, il Rivelatore, lui aveva un suono certo per la sua voce. Lui amava il 
Signore. Lui si poggiava sul Suo petto. Lui aveva comunione con Gesù. Lui 
visse quasi cento anni. Lui fece Miracoli e Segni e Vide Visioni. 

 E quando essi lo presero, dissero: "Lui è uno stregone". Così essi lo misero in 
una grande pentola d'olio e lo fecero bollire per ventiquattro ore. Sapete cosa 
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accadde? Quella Potenza Nascosta venne fuori. Quella Potenza Nascosta che era 
nel suo cuore, lo avvolse. E quando essi guardarono dentro la pentola d'olio, 
quella Benedizione era su Giovanni. Ed essi lo tirarono fuori dalla pentola d'olio, 
senza che vi fosse persino l'odore dell'olio su di lui. Ed essi dissero: "Lui è uno 
stregone. Lui è un indovino. Lui è Beelzebub". 
Ogni uomo o donna che abbia mai cercato di vivere per Dio è accusato di cose 
malvagie. "Lui è uno stregone. Lui ha stregato l'olio", Lui aveva tanta di quella 
Potenza di Dio in lui, così tanta… Non stregoneria. Tuttavia che cos'era? La 
Potenza Nascosta di Dio che era in lui. Lui sembrava come ogni altro uomo. Lui 
mangiava come ogni altro uomo. Lui dormiva come ogni altro uomo. Lui pianse 
come ogni altro uomo. Lui era un uomo. Tuttavia Dio era nel Suo uomo. La 
Benedizione era in quell'uomo. 

 Quando i 120 andarono lassù, in mezzo alle Persecuzioni, fedeli al Comando 
di Dio.  

Essi erano stati Battezzati in Acqua, in quel tempo.  Quando essi salirono al 
piano di sopra, all'improvviso venne un Suono dal Cielo, e la Potenza Nascosta 
scese. Essa venne in loro. In seguito essi si stavano fuori sulla strada, 
rallegrandosi e lodando Dio, predicando il Vangelo, glorificando Dio. Essi 
avevano la Potenza Nascosta. Essi avevano la Potenza di cui il mondo non 
sapeva niente. 

 Adesso è allo stesso modo. Il Suono Incerto; non credere il Suono Incerto. Il 
Vangelo non ha un Suono Incerto. 

Tu dici: "Fratello Branham, io credo che la mia chiesa predica il Vangelo". 
Benissimo. 

 Gesù disse: "Ora Io vi darò una cosa certa da credere".  Lui disse: "Andate 
ora in tutto il mondo e predicate il Vangelo ad ogni creatura. Colui che crede ed 
è Battezzato sarà salvato; colui che non crede sarà condannato".  

Amen! Oh, mi sento bene. "E" è una congiunzione. Non fermarti qui:  "Predicate 
il Vangelo". "E questi segni seguiranno coloro che credono". Non è un Suono 
Incerto. Esso è il Vangelo. Amen. 

 Essi cacciavano i demoni. "Nel Mio Nome cacceranno i demoni". Quello non è 
un Suono Incerto. Il  Vangelo dice che è la Tonalità che si trova nella 
Campana. Gloria! Alleluia! Oh, quella è la Tonalità della Campana, quando 
essi cacciano i demoni. 

 "Essi parleranno in nuove Lingue". Io adesso non intendo dire un Suono 
Incerto.  

Essi parlano con Conoscenza, con Rivelazione. Essi hanno il Vero Dono di 
Parlare in Lingue. C'è qualcosa che accade quando essi lo fanno. Quello non è 
un Suono Incerto. Quello non è un Suono d'incredulità, niente affatto. Se si 
tratta di tanta agitazione, come noi vediamo molte volte, quella è incredulità. Ma 
quando tu parli con la Parola, con l'Interpretazione, con la Rivelazione, Alleluia, 
quella è la Tonalità della Campana del Vangelo. Non è un Suono Incerto. 
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 "Se essi imporranno le mani sui malati, essi guariranno" . Quello non è un 
Suono Incerto. 

Voi cara gente, che appartenete alla chiesa di Cristo, lì in fondo, voi dite: 
"Quello è dal diavolo". Non è così? Allora la Bibbia è dal diavolo. Vedete? 
La Bibbia dice: "Imporranno le mani agl'infermi, ed essi guariranno. Io sarò 
con voi, perfino in voi fino alla fine del mondo". Non è un Suono Incerto. 
Stai attento, tu ascolti un mucchio di teologia di chiesa. Quello è un Suono 
Incerto. Ciò non combacia con la Bibbia. Paolo disse: "Se la Tromba non dà un 
Suono Certo, come sapremo noi che dobbiamo prepararci per la Battaglia?" 
Sissignore. 
Gesù disse: "Queste cose che Io faccio le farete pure voi, perfino più Grandi, 
perché Io vado al Padre Mio". Non è un Suono Incerto; niente affatto. 

 Pietro disse, il Giorno di Pentecoste, in Atti 2:38 "Ravvedetevi, ognuno di voi, 
e siate Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, per la Remissione dei vostri peccati, e 
voi riceverete il Dono dello Spirito Santo". Quello non è un Suono Incerto. 

Non c'è nessun posto nella Bibbia, dalla Genesi all'Apocalisse, dove Dio abbia 
mai asperso una persona. Quello è un Suono Incerto. Non c'è un posto dove 
qualcuno sia mai stato Battezzato in alcun altro modo che nel Nome di Gesù 
Cristo. Ogni cosa contraria è un Suono Incerto. 
Leggete la Bibbia. Quella è la cosa da dove è tratto fuori il Vangelo. Questo è il 
Seme. Il Seme porterà il Suo Frutto. Fa piuttosto caldo, non è così? Tuttavia ciò 
va bene. 

 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  
dove questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e 
così via, sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 

 Gesù disse: "A meno che un uomo non sia nato di nuovo, lui non entrerà in 
alcun modo nel Regno". Amen. Non è un Suono Incerto, neanche un pò. 

 Quando Elia andò lassù… Osservate, lasciate che vi mostri qualcosa. Quando 
Eliseo stava osservando Elia, lui si avvicinò e lo guardò. Disse: "Cosa vuoi?" 
Un Simbolo di Cristo e la Chiesa. Lui disse: "Io voglio vedere qualcosa". 
Disse: "Cosa vuoi?" 

Lui disse: "Io voglio una doppia parte del tuo Spirito quando tu andrai via". 
Quella era fame. Quella era teologia. Quella era concezione mentale. Lui era 
affamato di ciò. La sua mente lo ricercava. La sua anima gridava per quello. 
Questo non significava che lui possedeva ciò. 
Elia disse: "Tu hai chiesto una cosa difficile. Tuttavia se tu mi vedrai mentre 
vado via, benissimo, Esso verrà a te". Fratello, lui osservò quel Profeta, ogni 
movimento che lui fece. 
E quando arrivò quella chiamata finale, ed Elia fu convocato in alto, per 
comparire alla Presenza di Dio, Dio gli mandò una Carrozza. Gloria! Oh, gli 
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mandò una Carrozza, con Cavalli di Fuoco, e una Carrozza di Fuoco. Disse: 
"Mio amato Servitore, vieni avanti! Ciò è stato ben fatto". 
Disse: "Benissimo, Eliseo, Io ho visto che tu mi hai osservato".  Lui tolse il suo 
Mantello e lo lasciò cadere giù. 
Lui raccolse quello stesso Mantello e lo indossò. Nessuna incertezza. Scese al 
fiume! Alleluia! Lui Vide cosa Elia aveva fatto. Egli lo aprì per lui, per 
attraversare quella Via. Egli disse: "Se Lui è tuttora il medesimo, e il Suo Spirito 
è sopra di me, Esso si Aprirà di Nuovo".  Nessuna Incertezza. Lui diede una 
sferzata lì intorno, e disse: "Dov'è il Dio di Elia?" E il mare si divise in due parti, 
e lui lo attraversò. Voi lo avete notato? Lui non dovette andare alla scuola dei 
Profeti per ricevere un po’ d'istruzione. Gloria! Non c'era alcuna istruzione in 
quel ragazzo, e lui camminò! La mentalità teologica era finita. Lui aveva ciò 
nella sua anima. Osservatelo, lui fece come aveva fatto Elia. 
Gesù disse: "Lo stesso calice che Io bevo, voi lo berrete. E con lo stesso Battesimo 
con cui Io sono stato Battezzato, voi sarete Battezzati. E le stesse cose che Io faccio, 
le farete pure voi". Cosa fece Lui? Parlò in Lingue, cacciò i demoni, Predicò il 
Vangelo, Guarì gli ammalati. Le Stesse Cose che Lui fece, noi le facciamo pure. 
E alla fine dei nostri giorni, come Lui Risuscitò dalla Morte, così noi che saremo 
in Lui.  
"Benedetto è l'uomo", disse Davide. Non c'era incertezza in lui. Quell'uomo 
sapeva di cosa stava parlando. Io non faccio attenzione a cosa il mondo dice, 
cosa tu dici riguardo a lui, cerchi di fare di lui un pazzo, lui non diventerà pazzo. 
Io non faccio attenzione a quello che tu dici riguardo a lui, lui non presterà 
alcuna attenzione a ciò. Lui andrà avanti, perché lui ha ricevuto una 
Benedizione qui dentro. Lui pregherà per te. Proprio così. Tu puoi fare qualsiasi 
cosa al mondo, lui non presterà alcuna attenzione a ciò. Non respingerà il suo 
vicino, né andrà intorno a provocare guai. Lui sarà un pacificatore. Lui farà 
ogni cosa che potrà fare, perché lui è un figlio di Dio. Benedetto è quell'uomo. 
Ed ogni uomo o donna che è Nato dallo Spirito di Dio, quando l'Ora arriva,  per 
prendere la tua Decisione e prendere Posizione per Dio, senza alcuna Incertezza. 
In mezzo a difficoltà, tu avrai Comunione. Nessuna Incertezza. 
Nessuna incertezza. Essi Conoscevano Dio. Essi avevano l'Esperienza. Nessun 
Suono Incerto riguardo a ciò. 

 Da Geremia al 29° Capitolo, il 10° versetto:  
"Imperocché così ha detto il SIGNORE: Quando i settant’anni di Babilonia 
saranno compiuti, Io vi visiterò, e metterò ad effetto inverso voi la mia Buona 
Parola, per volgervi in questo luogo. Perciocché Io so i Pensieri che Io penso 
intorno a voi…(Non è piacevole?)…dice il SIGNORE; che son nondimeno 
Pensieri di Pace, e non a male, per darvi la riconosciuta Speranza. E voi 
M’invocherete, e andrete, e Mi farete orazione, ed Io vi esaudirò. E voi Mi 
cercherete, e Mi troverete, quando Mi avrete ricercato di tutto il vostro cuore. E 
Io Mi renderò inverso voi agevole a trovare, dice il SIGNORE; e vi ritrarrò della 
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vostra cattività; e vi raccoglierò d’infra tutte…genti, e di tutti i luoghi, dove vi 
avrò cacciati, dice il SIGNORE; e…vi ricondurrò al luogo, nel quale vi ho fatti 
andare in cattività".  

 Notiamo il Parallelismo con Luca 16, a cominciare dal 16° versetto: 
"La Legge e i Profeti sono stati infino a Giovanni; da quel tempo il Regno di 
Dio è Evangelizzato, e ognuno vi entra a Forza".  

“Ognuno Vi entra a forza”. Non che Vi si entra semplicemente, con facilità, ma 
Vi si deve entrare a forza. Capite? Ora: “Quando Mi cercate con tutto il cuore, 
allora Mi si troverà ”.  
Ed Egli promise che sarebbe ritornato e avrebbe condotto il popolo che era disperso 
su tutta la terra, dopo quei settant’anni, per rientrare a Gerusalemme da dove erano 
partiti; ed Egli l’ha compiuto proprio in quel modo. Proprio così.  
Ora parleremo su Disperazioni. Di solito, ci vuole uno stato d’emergenza, per 
gettarci nella Disperazione. Capite? È molto male che si debba arrivare a questo, 
ma gli esseri umani sono così indolenti nella loro mente, che ci vuole 
un’emergenza. Deve presentarsi qualcosa, e quando si presenta, loro, allora ciò li 
getta in quella Disperazione. E in realtà, compiendo questo nella Disperazione, si 
rivela quello che veramente siete. Ciò mostra di che cosa siete fatti, nel periodo 
della Disperazione. Di solito spinge fuori tutte le cose buone che sono in voi.  
In punto di morte, ho sentito dire a persone quando erano consapevoli di morire, 
delle cose che avevano tenuto segrete per tutta la vita, esse, nella Disperazione, 
cercavano di confessarle. Capite? E si sforzavano: “Prendi questo e mettilo a 
posto; va, per favore; vai a farlo”, vedete, nella Disperazione. Loro avrebbero 
dovuto farlo prima, vedete, non aspettare fino all’ora dell’emergenza. “Vuoi fare 
così e così per me?” L’emergenza provoca Disperazione. Quando, dovremmo 
farlo senza l’emergenza.  

 Dunque notiamo, stasera, che stiamo prendendo i Simboli della Pasqua. E la 
Pasqua veniva presa nell’emergenza, in momenti di Disperazione. Osservate 
in Esodo il 12° Capitolo, e l’11° versetto del 12° Capitolo, credo sia, dice: 
“Mangiate questa Pasqua coi calzari ai piedi, coi lombi cinti, e col bastone in 
mano”, vedete, la state mangiando nella Disperazione.  

Avevano visto la Grande Mano di Dio. Avevano visto tutti i Suoi Miracoli, e poi 
erano giunti sotto il Simbolo del Segno. E mentre erano sotto il Simbolo del 
Segno, avevano preso la Comunione nella Disperazione, perché sapevano che in 
quel Momento Dio Si stava preparando a colpire col Giudizio.  
Ed era un tempo di scuotimento. Era un tempo in cui ogni uomo stava 
esaminando sé stesso, perché la Parola del Profeta non aveva sbagliato una 
volta. Era stata Dimostrata essere vera. Qualunque cosa egli dicesse, avveniva 
esattamente nel modo in cui l’aveva detto. La Colonna di Fuoco stava ancora là. 
E, inoltre, il profeta aveva annunciato che Dio sarebbe passato oltre solo quando 
avrebbe visto il Segno alla Porta. E questa era una Disperazione.  
Immagino che i figlioli quando videro quelle Grandi Ali nere scendere dal Cielo 
come fumo insediarsi sopra la città, le grida provenire da ogni casa. 
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I figli erano rassicurati perché "è in accordo a quanto il Profeta ci ha detto, e lui 
ha la Parola del Signore. Ha detto: ‘Quando vedrò il Sangue, passerò oltre a voi. 
Prendete un Agnello per la casa ’. Io ho portato dentro tutti voi figlioli. Tu sei il  
mio Figlio Maggiore, ma il mio Primogenito."   
Questi sono tutti quelli che stanno morendo là fuori; però ecco il Sangue. Ecco 
cosa è stato il COSÌ DICE IL SIGNORE.   
Perché hai un Pezzo di Pane in una mano e un pezzo d’Agnello nell’altra mano? 
Perché ci sono quelle Erbe Amare e così via? Che cosa stai mangiando? Come 
mai il sudore ti sta scorrendo sulla faccia?” “Figliolo, la morte si prepara a 
colpire”. Capite, era in un momento di Disperazione.  

 Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua stessa vita, 
la Disperazione s’impossessò di lui.  

Quando pensò: “Proprio laggiù al di là del fiume, mio fratello sta aspettando per 
uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, la primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa 
che gli avrebbe causato la morte. E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come 
lo Spirito Santo, Lo è, e siete Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella 
stessa cosa alla fine vi condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono 
Noè, condannarono il mondo. La cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe 
essere la stessa cosa che vi condannerà alla fine della strada.  
Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero era 
venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non 
ne ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
truffatore. Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo…Lui era un Giacobbe. 
Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti. E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo 
ora!” Quando pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: 
“Beh, ora andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, 
misericordia, restate al vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e 
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dite: “Passerò per la fila di preghiera; si metterà l’olio sul mio capo, vedrò se mi 
arrecherà qualche beneficio”, potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate 
a quel punto, finché tutta la chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la 
morte e la vita, che dobbiate ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà 
sulla scena. Occorre la Disperazione per portare Dio sulla scena.  
Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò disperatamente finché fece 
presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò per 
tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere la 
benedizione, e seppe resistere finché venne la benedizione. Egli lottò 
disperatamente fino a che la Benedizione giunse. Poi, e quando vide…finché Dio 
entrò in scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su di sé, 
nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
“Gloria a Dio, adesso L’ho ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto parlando.  
Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui con me, ma 
non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima piccola 
sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho ricevuto, 
L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh-uh. No. Giacobbe restò là finché 
avvenne qualcosa, che lo fece camminare in modo diverso, lo rese una persona 
diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado…La Bibbia ha 
detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma voi potete 
farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
Giacobbe restò là finché venne la benedizione, e cambiò il suo nome da 
“ingannatore” a “principe con Dio”. Anche la nazione fu chiamata col suo nome. 
Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu disperato in merito alla 
cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di guardie. Egli 
uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione finché ricevette 
la sicurezza. E voi dovete disperarvi finché ricevete la sicurezza. Se non è così, 
non venite perché si preghi. Non venite per stare all’altare. Aspettate finché 
sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. Certo, Disperazione!  

 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: “COSÌ 
DICE IL SIGNORE: tu morrai”.   

Ezechia girò il viso verso il muro e pianse nella Disperazione: “Signore, 
prendimi in considerazione. Ho camminato davanti a Te con un cuore perfetto, e 
ho bisogno di altri quindici anni”, dopo che Dio gli aveva detto che sarebbe 
accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, nella Disperazione, lui mutò il 
programma di Dio. Disperazione, tuttavia, pianse amaramente nella 
Disperazione.  

 Ruth una volta era disperata quando stava presso Naomi.  
Avrebbe dovuto tornare al suo popolo, a tutti quelli che amava, e a tutto quello 
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che lei adorava, ai suoi dèi e alla sua gente, o sarebbe rimasta fedele a Naomi? 
Che cosa doveva fare? E lei entrò in Disperazione, e gridò: “Dove tu andrai, io 
andrò. Dove tu vivrai, io vivrò. Dove tu morirai, io morirò. Dove sarai sepolta, io 
seppellirò…ovvero io sarò sepolta. E il tuo Dio sarà il mio Dio”. Eccovi, 
Disperazione! Dio la benedì, le diede un figlio: Obed. Obed generò Isai. Isai 
generò, attraverso Isai, venne Gesù. Perché, Disperazione!  

 Come la piccola meretrice, Rahab, che era Disperata. Sapeva che la morte le 
stava davanti. Era sotto giudizio. E si disperò, disse: “Nasconderò voi spie. 
Farò qualsiasi cosa. Solo, giuratemi sul vostro Dio, e la mia casa rimarrà in 
piedi”. Eccovi. Egli disse: “Io…Se prenderai questo Segno, avverrà”.  

 Eliezer era Disperato quando ebbe su di sé la responsabilità di cercare una 
Sposa per Isacco. Eliezer di Damasco era un grande uomo. Era favorito 
presso Abrahamo, e Abrahamo ebbe fiducia in lui per andare a cercare una 
sposa, un giusto tipo di sposa, per suo figlio, Isacco. Tramite questo avrebbe 
portato alla Luce Cristo.  

Ora, Eliezer, essendo uomo Spirituale, sapeva cosa Significava. La Moglie di 
quell’uomo doveva essere il Giusto tipo di donna. E come l’avrebbe scelta? 
Nell’ora della sua Disperazione, quando giunse in città, pregò, e disse: “Signore 
Dio!” Ecco il punto. Quando siete disperati, andate a pregare. “Signore Dio, fa 
che la prima fanciulla che esce e dà da bere al cammello, e me ne dà un sorso, sia 
quella”. Egli pregò nell’ora della sua Disperazione.  

 Rebecca, la bellissima fanciulla, giunse e diede da bere al cammello. E allora 
egli disse: “Non trattenetemi nel mio cammino”.  

Lei doveva arrivare a un momento di decisione se sarebbe andata. Lei era un 
Simbolo della Sposa. Sarebbe lei andata a sposare un uomo che non aveva mai 
visto? Ebbene, questa è una grande cosa. Non l’aveva mai visto, ma ne aveva 
solo sentito parlare dal suo Servitore.  
Questo è un Simbolo della Sposa. Voi non avete mai visto Cristo. Però udite, dai 
Suoi Servitori, quello che Egli è. Voi vendete tutto, lasciate le vostre case, ogni 
altra cosa che occorre, per andare a trovare Lui. Fate ora attenzione. E lei prese 
la decisione, un simbolo della Sposa, lasciò la sua casa denominazionale, capite, 
per andarsene.  

 Giona fu gettato in mare nel periodo della burrasca, in fondo al mare, dentro 
il ventre della balena.  

Tutte le speranze di sopravvivenza erano perdute. Ma capitò che gli venisse in 
mente che Salomone, nel consacrare il Tempio, disse: “Signore, se il popolo si 
trova in distretta da qualche parte, e si volgeranno verso questo Tempio e 
pregheranno, allora ascolta”. E girandosi nel ventre della balena, riuscì a 
mettersi in ginocchio da qualche parte, immagino, ricoperto dal vomito della 
balena. Là egli pregò nella Disperazione. E in ciò, disperato; solo poche boccate 
d’ossigeno è tutto ciò che lui aveva nel ventre della balena. E in quei pochi 
respiri che lui tirava, forse non sapeva in che direzione stava, e disse: “Signore, 
credo che sto guardando verso il Tuo Tempio”. E con solo pochi respiri da fare, 
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nella Disperazione, pregò, in quelle circostanze. Non era mai avvenuto prima, 
ma era disperato. Egli pregò, e Dio lo tenne in vita per Tre Giorni e notti, e lo 
portò nel luogo per dare il suo messaggio. Disperazione!  

 Anna, una donna sterile della Bibbia, desiderava un figlio, e digiunava per 
averlo.  

E digiunò e pregò al punto che perfino il sacerdote nel tempio pensò che fosse 
ubriaca. Si trovava in una tale Disperazione! Tutte le altre donne osservavano 
che tipo di cappellino portasse l’altra; e voi sapete come succede; e un’altra 
guardava che tipo di vestiti avessero addosso, e chiacchieravano sulle cose che 
avvenivano alla fattoria. Anna invece no; lei passò in mezzo a tutta la folla e 
andò all’altare. Aveva digiunato. Voleva che la sua vergogna le venisse tolta. Che 
differenza è oggi. È quasi una vergogna avere un figlio. A quel tempo era una 
vergogna non averne. E lei s’inginocchiò. E non s’interessava del decoro del 
Tempio. Non s’interessava del Sacerdote dignitoso mentre usciva. Lei si trovava 
in una distretta tale che le lacrime le scorrevano sulle guance, e piangeva, nella 
Disperazione: “O Signore Dio, dammi un figlio. Dammi un figlio!”   
E, notate, lei non era egoista. Quando Dio le diede ascolto, e rispose alla sua 
preghiera e le diede un figlio, lei lo restituì a Dio. E poiché lei non voleva essere 
egoista dopo che Dio aveva risposto alla sua preghiera, Egli le concesse un 
profeta. Oh, quella fu una benedizione straordinaria. Oh, Egli ne è proprio 
pieno, di quelle piccole cose straordinarie che dona. Non solo un figlio, ma un 
Profeta. E da molti, molti anni non c’era stata nessuna Visione in Israele. 
Samuele, il primo profeta, dopo molti, molti anni, a causa di una madre che si 
disperò; perché non poteva avere figli, lei era oltre l’età di partorire, aveva forse 
sessanta, settant’anni. E lei pregò con Disperazione, doveva avere questo figlio! 
Cos’era successo? Senza dubbio Dio le aveva Parlato.  
Non potete essere Disperati finché Dio non vi parla. Oh, Chiesa, levati e scuotiti! 
Pizzica la tua Coscienza, svegliati, in quest’ora! Dobbiamo essere disperati o 
perire! Sta per venir fuori qualcosa da parte del Signore! Lo so quale COSÌ 
DICE IL SIGNORE. Sta per venire fuori qualcosa, e faremmo bene a essere 
Disperati. Si è tra la Vita e la morte. Passerà in mezzo a noi e non ce ne 
accorgeremo.  
Poiché lei non fu egoista, le fu dato un Profeta.  

 La donna Sunamita aveva un ragazzino su cui il Profeta aveva espresso la 
Parola del Signore, nonostante lei e suo marito fossero anziani.  

Non avevano figli, ma lei fu gentile verso questo Profeta. E sapeva che lui era un 
Uomo di Dio. Si era accorta che era onorabile, un vero uomo. Entrava in casa, 
senza che ci fosse suo marito, e qualsiasi altra cosa. Era un uomo santo. 
Potevano constatare che era una persona onorabile. Lei gli aveva visto compiere 
segni e prodigi. Gli aveva sentito dire cose che si erano verificate. Era un santo 
uomo onorabile. Lei aveva detto al marito: “Io vedo che quest’uomo che si 
ferma da noi è un sant’uomo”. La signora di casa, aveva riconosciuto che lui era 
un sant’uomo. E gli fece costruire una casetta là fuori, affinché lui non si sentisse 
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imbarazzato. Egli poteva andare a trovarli quando voleva, e così via. Lei vi 
sistemò un lettuccio, e una brocca d’acqua, e così via, in modo che egli potesse 
lavarsi e avere qualcosa da bere. E probabilmente gli mandava una domestica, o 
qualcuno, il maggiordomo con del cibo per nutrirlo, e passava di là a dargli il 
buongiorno, o qualcosa del genere.  
E, perciò, quando Elia vide questa gentilezza resagli. E sta scritto: “Quello che 
fate ai Miei piccoli, voi lo fate a Me”. Così lei vide questo, la donna stava 
onorando Dio in quanto onorava questo profeta, poiché lei vedeva Dio nel 
profeta. E, perciò, lei non voleva niente in cambio di questo. Ciò non era nel suo 
cuore per qualche cosa. Lo faceva solo perché amava Dio. Lei non lo faceva per 
una benedizione. Semplicemente lo fece.  
Ora, allora Elia disse: “Vai a chiederle, se devo parlare al re per lei? Sono un 
suo amico personale. Oppure, al capo dell’esercito, io lo conosco molto bene. C’è 
un favore, qualcosa che potrei fare per lei, voglio darle qualcosa per come lei s’è 
mostrata con me. Lei mi ha nutrito. Mi ha fatto dormire nei letti. E ci è stata 
molto cortese. Ora, cosa posso fare?” Lei disse: “No, io abito tra la mia gente. 
Stiamo bene. Abbiamo di che vivere, ed è tutto. Non abbiamo bisogno di niente”. 
E Gehazi gli disse: “Lei però non ha figli”.  
Non appena Gehazi se ne accorse, senza dubbio il Profeta vide una Visione, 
perché disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE. Vai a dirle, che nel tempo 
appropriato, cioè nel periodo dovuto, da qui a un anno, lei abbraccerà un figlio”. 
E il figlio nacque. Quando ebbe circa dodici anni… Come deve aver amato 
questo ragazzino, quella coppia anziana, il loro unico figlio. E un giorno egli uscì 
a falciare il grano, con suo papà. Deve essere accaduto verso la metà della 
giornata, ebbe un colpo di sole, suppongo, poiché cominciò a gridare: “La mia 
testa”. E si aggravò sempre di più. Suo padre dovette portarlo via dal campo, e 
là l’emergenza era tale, che mandò un servo, e lo mandò a casa.  
La madre se lo tenne in grembo fino a mezzogiorno, e lui morì. Notate, il suo 
unico figlio, che le era stato dato dal Signore, mediante la preghiera e la 
Promessa d’un Profeta e del COSÌ DICE IL SIGNORE. Lei sapeva che da 
qualche parte c’era qualcosa che non andava. Ciò non funzionava. Come mai 
Dio le avrebbe dato quel figlio e permesso che lei amasse questo bimbo? Eppure 
non l’aveva mai chiesto. Lei era troppo vecchia per averlo. La Mano di Dio 
l’aveva pronunciato. Un uomo, il Profeta lo Espresse. E là questo bambino, il suo 
unico figlio era morto in questa condizione. Così lei disse al servitore: “Sellami 
un mulo, e guidalo, senza fermarti. Se qualcuno cerca di fermarti, non dire una 
parola, e va’ dritto fino al Monte Carmelo. Lassù, ritirato in una grotta da 
qualche parte, c’è un servitore dell’Iddio Altissimo; colui che mi disse: COSÌ 
DICE IL SIGNORE, io avrò il bambino.  Voglio sapere perché Dio ha fatto 
questo”. Così egli disse…“Va’ diritto e non trattenere quel mulo. Fallo correre il 
più forte che gli è possibile. Fallo correre finché arriverai là”. Disperazione!  
Ed Elia il profeta si levò, guardò, e disse: “Ecco venire quella sunamita, e, lei, c’è 
in lei qualcosa che non va. Dio me l’ha celato. Non so cosa ci sia che non va”. 
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Disse: “Valle incontro. Io ho…Affrettati. C’è qualcosa che non va”. La 
Disperazione, la Disperazione della donna si stabilì nel Profeta. Vedete, stavano 
per incontrarsi; l’una voleva sapere quale fosse la Parola del Signore, e l’altro 
non sapeva quale fosse la Parola del Signore. Eccovi. L’una voleva saperlo, 
l’altro non lo sapeva. La donna voleva saperlo, e il Profeta non lo sapeva. Disse: 
“Dio me l’ha tenuto nascosto. Non so cosa dirle quando arriverà qui”. Perciò in 
quel momento lei era quasi là. Egli alzò la mano, disse: “Ti va tutto bene? Tutto 
bene con tuo marito? Va tutto bene col figliolo?”  
Ora, la donna aveva raggiunto la fine della sua Disperazione. Lei disse: “Va 
tutto bene!” Gloria! “Va tutto bene!” La sua Disperazione era finita. Aveva 
trovato il Servitore del Signore. Se lui non fosse stato là, lei sarebbe stata ancora 
nella Disperazione. Ma, vedete, lui era là. Lei disse: “Va tutto bene!” Eliseo 
pensò: “Beh, che sta succedendo allora?”  
Così lei salì di corsa e cadde ai suoi piedi. Ciò sembrava piuttosto insolito, così 
Ghehazi la sollevò. Disse: “Lasciala stare. Non farlo”. Elia disse al suo servitore: 
“Non farlo, lasciala stare. C’è qualcosa che non va. Dio me lo tiene nascosto”. 
Allora lei gli rivelò che il bambino era morto.  
Ora, il Profeta non sapeva cosa fare. Disse: “Ghehazi, prendi questo bastone con 
cui ho camminato”. Egli sapeva che qualunque cosa toccasse era benedetta, 
perché non si trattava di lui, era Dio in lui. Lui sapeva chi era. Sapeva d’essere 
un Profeta. Così prese questo bastone e disse: “Ghehazi, prendi questo, e vai a 
metterlo sul fanciullo. E se qualcuno ti parla, tu sarai disperato. Non salutare 
nessuno, e fa che non… Continua solo ad andare avanti, non parlare a nessuno. 
Mettilo sopra il fanciullo”.  
Ma questo non mise fine alla Disperazione della donna. Ciò non soddisfece ciò 
per cui era venuta. Lei disse: “Come il Signore Dio vive, io non ti lascerò finché 
non vai a ministrare al fanciullo”.  
Ed Elia divenne disperato. E si avviò, per la strada, lui e la donna. E quando 
giunsero là, il… tutta la gente stava fuori nel cortile, gridando e piangendo. E la 
donna aveva fatto la cosa più appropriata che poteva essere fatta. Lei aveva 
preso il bambino e l’aveva disteso sul letto dove era stato disteso Elia. Quello 
andava bene quanto il suo bastone. E là egli non si era risvegliato, quindi la cosa 
non funzionava. Lei voleva sapere qualcosa di diverso.  
Il Profeta entrò. Ora, egli è nella Disperazione. Cosa avrebbe dunque fatto? E 
troviamo nella Bibbia che camminò su e giù per la stanza, disperato. “Non so 
che cos’altro fare, Signore. Eccomi. Tu mi hai detto di parlare a questa donna, e 
il COSÌ DICE IL SIGNORE. Ed è avvenuto esattamente nel modo in cui le 
avevo parlato, perché me l’avevi detto Tu. Ora, lei è in pena, e io non so cosa 
fare. Là giace un ragazzo morto. Cosa posso fare, Signore?”  
Senza dubbio lo Spirito Santo disse: “Se Dio è in te, allora distenditi sul 
bambino”. Per prima cosa sappiate che egli si fermò, corse e mise le sue mani 
sulle mani di lui, il suo naso sul naso di lui, e le sue labbra sulle labbra di lui. E 
quando gli si mise sopra, il bambino starnutì sette volte. La Disperazione era 
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finita. Il bimbo tornò in vita, perché la Disperazione spinse la donna verso il 
profeta, e la Disperazione spinse il profeta verso il bambino. E la Disperazione di 
entrambi attirò Dio sulla scena. Con l’amore di Dio, e l’amore per il Suo popolo, 
fece scendere l’amore di Dio, e lanciò fuori la fede sul fronte di battaglia, e 
l’opera era fatta. Il caso era chiuso. Amen! Ecco. È la Disperazione che lo 
provoca. Certamente! Lei non se ne sarebbe andata.  

 Il cieco Bartimeo pensò che Gesù stava per passargli accanto, il mendicante 
cieco seduto là fuori presso la porta, per l’elemosina.  

Per prima cosa sappiate che egli udì un clamore; Gesù stava per passare. Egli 
disse: “Chi passa?” Qualcuno lo spinse giù. Egli disse: “Per favore, qualcuno, 
chi sta passando?” Uno di quelli, beh, forse una gentile piccola discepola, gli 
disse, disse: “Signore, lei non sa chi sta passando?” “No. Ho sentito uno di quelli 
dire: ‘Quassù c’è un cimitero intero pieno di morti, se tu risusciti i morti, va’ a 
risuscitarli’. È un bestemmiatore o chi altri?” “No . Ha mai sentito parlare di 
quel Profeta della Galilea, quel giovane Profeta chiamato Gesù di Nazareth?” 
“No”. “Beh, sai, che nella Bibbia si dice nei nostri rotoli che il Figlio di Davide 
sarà suscitato per sedervisi. Questo è Lui”. “È Lui? È Lui, e sta per passare?” 
La Disperazione lo spinse a gridare: “O Gesù, Tu Figlio di Davide, abbi pietà di 
me!” Non andare oltre a me, O dolce Salvatore, Ascolta il mio umile pianto; 
Mentre stai chiamando altri, Non andare oltre a me. “Oh, Gesù!” Uno di quelli 
disse: “Stai zitto! Fai troppo baccano”.  
Ma lui era Disperato. Se Egli avesse proseguito, lui non avrebbe avuto un’altra 
opportunità . Anche noi potremmo non averne un’altra; questa potrebbe essere 
l’ultima sera. Disperazione! Lui gridò: “Oh, Gesù!” Non importa chi gli dicesse 
di smettere, gridava ugualmente, ancora più forte. Quando gli dissero di stare 
zitto, ciò lo fece gridare più forte. Lui era disperato. Nessuno poteva fermarlo. 
“Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” E nella Disperazione gridava.  

 E il Figlio di Dio, con i peccati del mondo sulle spalle, andando a 
Gerusalemme per essere offerto, proprio allora, come Sacrificio per il mondo, 
Si fermò subito da ciò che stava facendo. La Disperazione, un grido 
disperato, fermò il Figlio di Dio. Disse: “Che cosa vorresti che Io facessi per 
te?” Oh! Disse: “Signore, che io possa recuperare la vista”. Disse: “Va’ per la 
tua strada, la tua fede ti salva”. Quello era sufficiente. Disperazione! Quando 
la Disperazione deve ricevere qualcosa, la fede afferra il tocco più debole e 
lieve. Capite? Egli non disse: “Ora, aspetta un minuto, aspetta un minuto, 
resta lì un minuto, vediamo se ora posso vedere. Non ho mai visto le mie 
mani, da molti anni. Vediamo se posso vederle. Non vedo ancora nulla”. 
Quando Gesù disse: “La tua fede t’ha salvato”, quello fu sufficiente. È tutto 
ciò che lui voleva.  

Il nostro caro Signore Gesù Stesso, nel più grande campo di battaglia del mondo, 
il Getsemani, gridò nella Disperazione. Doveva Lui portare i peccati del mondo, 
o doveva restare sulla terra coi Suoi diletti discepoli, cosa voleva fare? Ma 
osservate la Sua umiltà quando Si umiliò: “Non la Mia volontà ma la Tua sia 
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fatta”, Si umiliò alla Parola, la Parola promessa dell’Iddio del Cielo. Notate, 
dunque, Egli andò un po’ oltre. E se Lui andò un po’ oltre, quanto più noi 
dovremmo andare un po’ oltre. Capite? E notate, la Scrittura dice qui, in Luca, 
che Egli pregò intensamente. Fratello, sorella, se Gesù dovette pregare 
intensamente, quanto più dobbiamo noi pregare intensamente. Se Cristo, l’Iddio 
del Cielo, che Si fece carne, dovette pregare intensamente, allora quanto più 
dobbiamo noi, peccatori salvati per grazia, pregare intensamente! Se—se la 
decisione gettò il Figlio di Dio nella Disperazione, che farà a voi e a me? 
Dobbiamo gridare Disperatamente.  

 Pietro, una notte sul mare, era tutto in uno stato d’agitazione quando divenne 
Disperato.  

E cominciò a gridare: “C’è qualcosa che non va. Vedo uno spirito venire, 
camminando verso di me!” La barca stava quasi per affondare. Egli disse: “Se 
sei Tu, Signore, comanda che io venga a Te sopra le acque”. Ed egli smontò dalla 
barca e si avviò; e quando s’avviò, ebbe paura, e cominciò ad affondare, e la 
Disperazione… Nonostante un errore, nel cercare di seguire i Comandamenti di 
Dio,… Io spero che la Chiesa lo comprenda. L’uomo stava facendo quel che Dio 
gli aveva detto di fare.  
Ora, voi Cristiani stasera, voi state nella linea di dovere, cercando di seguire la 
Guida dello Spirito Santo; e un cancro vi blocca, oppure la morte vi blocca, un 
cancro, la tubercolosi, o quello che sia. Nella linea di dovere, voi avete lo stesso 
diritto che aveva Pietro. “Signore salvami, o perirò”. Egli invocò nella 
Disperazione, e una mano si stese e lo rialzò. Voi avete la stessa cosa. Ma egli 
gridò: “Salvami, Signore!” Egli udì il mio grido di sperato, Dalle acque mi tirò 
su, ora salvo son. Vedete?  
Dunque scopriamo che, mentre affondava, Dio lo udì. Nella Linea di Dovere, lui 
cominciò ad affondare. Venne meno. Non importa se venite meno, quello non ha 
niente a che fare con ciò. Noi tutti veniamo meno. Siamo un fallimento, fin dal 
Principio. Ma abbiamo Qualcuno che sta ora con una mano forte, Che può 
raggiungerci e portarci sopra l’acqua.  
Se avete commesso un errore, una donna ha commesso un errore, un uomo ha 
commesso un errore, un ragazzo o una ragazza ha fatto un errore; non 
affondate. Gridate nella Disperazione: “Signore, salvami o perirò!” Disperatevi 
in merito a ciò. Dio vi ascolterà. Egli ascolta sempre un’anima disperata. Ecco 
quel che sto cercando di dirvi.  

 Jairo una volta aveva una figlioletta che stava morendo. Egli era un credente 
di frontiera. Credeva in Gesù, ma aveva paura di confessarlo, perché 
l’avrebbero mandato via dalla sinagoga.  

Ma un mattino il medico venne, e disse: “Ora lei sta per morire”. La 
Disperazione ebbe inizio. Egli non poteva permettersi, in quanto alla sua 
posizione, d’essere sorpreso con Gesù di Nazareth, perché avrebbe perso la sua 
posizione come Sacerdote. Ma vi dico, che quando giunse l’emergenza, lo gettò 
nella Disperazione. Posso vederlo in cerca del suo piccolo soprabito da 
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Predicatore e il cappello, e andare via. Eccolo passare attraverso la folla, 
spingendo intorno; dove ci fu una donna che toccò la Sua veste, e così via, e 
stavano tutti gridando. Ma lui si presentò e disse: “Maestro, la mia figlioletta 
giace in punto di morte. Maestro, Maestro, la mia figlioletta giace in punto di 
morte, e se Tu vieni a imporre le Tue mani su di lei, vivrà”. Oh, my! Talvolta la 
Disperazione vi fa dire cose, vi fa fare cose. Vi mette in azione. La sua figliola fu 
salvata a causa della Disperazione.  

 Disperiamoci, come quella piccola donna col flusso di sangue.  
La Bibbia ha detto che aveva speso tutto il suo denaro, con i medici, e ciò 
nonostante non avevano potuto aiutarla. E un flusso di sangue le era cominciato 
a fuoriuscire nel periodo della menopausa, e non si fermava. Forse avevano 
venduto la fattoria, i muli, i cavalli, e qualsiasi cosa fosse; e niente poteva 
aiutarla. E i loro sacerdoti non le avevano mai detto d’andare in giro a cose del 
genere. Ma una mattina lei abbassò lo sguardo. Viveva sulla riva, là dove c’era 
la sua fattoria, e laggiù vide una grande massa di gente riunita intorno a un 
Uomo, e disse: “Che succede là?” Dissero: “È Gesù di Nazareth”. Ebbe inizio la 
Disperazione. Lei disse: “Sono proprio insignificante. Io… Ma se riesco solo a 
toccare l’orlo della Sua veste, sarò sanata”. E lei passò accanto a ogni critico e 
tutto il resto. Ma infine arrivò al punto, nella Disperazione che toccò la Sua 
Veste. E quando lo fece, Egli Si girò e disse: “Chi Mi ha toccato?” E tutti loro lo 
negarono. Ma Egli Si guardò intorno. Egli era posseduto da un grande dono di 
Dio. Egli era Dio; e trovò la piccola donna e le disse che il suo flusso di sangue 
era cessato. La Disperazione l’aveva spinta a farlo.  

 Fu la Disperazione che spinse la regina del Sud. Aveva sentito che il Dono di 
Dio stava operando attraverso Salomone. La Disperazione la spinse a ciò.  
Disperatamente! Quelli sono esseri umani, come voi, come me. Non erano 
diversi da voi e da me. Avevano cinque sensi. Mangiavano, bevevano, e così 
via, come facciamo noi, hanno vissuto e sono morti. Erano esseri umani.  
Questo la spinse in tale Disperazione che prese con sé parte del suo Regno. La 
spinse al punto che lei non pensò agli Ismaeliti che nel deserto l’avrebbero 
derubata, per novanta giorni a dorso di un cammello lungo il Deserto del 
Sahara. Disperazione! Lei va comunque. E quando arrivò là, non ci fu niente 
che trattenesse Salomone se non il dirle le cose che voleva conoscere. 
Disperazione! Gesù disse: “Lei risusciterà nel Giorno del Giudizio, con 
questa generazione, e la condannerà, perché uno più grande di Salomone era 
qui”. Disperazione!  

 Disperazione. I Segni della Sua Venuta ormai dovrebbero gettare ogni 
membro di Cristo nella Disperazione, riguardo alle nostre anime, riguardo al 
nostro benessere nell’aldilà.  

Ebbene, a cosa ci gioverà se guadagniamo il mondo intero? Cosa siamo noi, per 
cosa stiamo vivendo? Per cosa lavorate? Per cosa mangiate? Per cosa lottate? 
Per vivere. Per cosa state vivendo? Per morire. E non siete adatti a vivere finché 
non siete adatti a morire. È vero.  
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E vediamo tanti miracoli di guarigioni, ciò dovrebbe metterci nella 
Disperazione.  
Capite? Dovete venire; e quando siete disperati, allora Dio vi ascolterà. Se invece 
siete solo pigri, non v’interessa se Lui lo faccia o no, ebbene, allora è diverso. Voi 
dite di farlo, ma occorre Disperazione per compierlo. 
Come mai possiamo vedere altri grandiosi Segni e Prodigi compiuti su altri, e 
che cosa ne è di noi? Dovrebbe produrre uno stato di Disperazione, per cui 
siamo decisi, davanti a Dio. I Segni della Sua Venuta dovrebbero portare tutta 
questa Congregazione, quando l’abbiamo letto dalla Parola… E lo Spirito Santo 
ci ha detto: “Andate in un certo posto, avverrà la tale e tale cosa”, non ci 
riferisce che cosa fosse, ma sarebbe avvenuto. Noi andiamo là, succede in quel 
modo. I giornali lo riportano, le riviste lo riport ano, ne mostrano la fotografia. 
Torniamo qui e vediamo quei grandi misteri, nascosti nella Bibbia, svelati a noi, 
su un nuovo campo che non avevamo mai conosciuto prima, e si fonde 
perfettamente alla Venuta del Signore Gesù.  
Poi, alla fine dei Messaggi, vediamo l’Azione del grande Spirito Santo, vediamo 
Lui scendere visibile davanti alla gente, Ne scattano anche le fotografie. Lo si 
vede all’opera mostrando che non si tratta di un uomo, non si tratta di un 
predicatore, non si tratta di una certa congregazione. È lo Spirito Santo che 
mostra la stessa cosa che fece quando era incarnato nel corpo di Gesù Cristo. 
Ora S’è Incarnato nel Corpo della Sua Sposa. Questo dovrebbe gettarci nella 
Disperazione.  
Quelle persone avevano visto la Mano di Dio. E quella notte della Comunione, 
essi la presero con… nella Disperazione, perché sapevano che sarebbe accaduto 
qualcosa. E noi sappiamo che sta per accadere qualcosa. E ricordate, la Venuta 
del Signore sarà una Partenza Improvvisa e Segreta. Egli verrà e La prenderà 
come un ladro nella notte. E pensare che se qualcuno, tutto all’improvviso, ci 
saranno dei membri della nostra famiglia scomparsi, e voi sarete lasciati 
indietro! Ciò dovrebbe gettarci nella Disperazione, quello, per la Grazia di Dio, 
non saremo lasciati indietro. “Se c’è qualcosa che non voglio… No, non 
lasciarmi, Signore”.  

 E ora possano queste persone le quali hanno il Segno, che sono passate dalla 
morte alla Vita, che sono cambiate dalla vecchia vita mondana a una Nuova. 

La Disperazione richiede un soggetto, e quando il soggetto, benché sia lieve, 
viene accettato, viene creduto proprio allora, perché la Fede l’Afferra quando la 
Disperazione la spinge. Capite? L’Amore là dentro vi si mescola e lo conduce a 
ciò. La Disperazione lo compie. Il cieco Bartimeo afferrò subito la visione.  
Credo che la ragione per cui non abbiamo Disperazione sia perché c’è mancanza 
d’Amore, di Dio, dell’Amore di Dio. Penso che l’Amore di Dio produca 
Disperazione. Se Dio è in voi, il Segno è dentro di voi, e vedete le condizioni del 
tempo, e la gente che sguazza nel peccato nel modo in cui sono, questo vi getterà 
nella Disperazione. Credo che lo farà.  

 Ora, se lo volete annotare, la Parola afferma chiaramente in Galati 5:6, che, 
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“La Fede opera tramite l’Amore”.  
Capite? “La Fede opera tramite l’Amore”. E il solo modo per cui possiate avere 
Fede, è avere prima Amore. Perché, dopo tutto, la Fede è Stimolo dell’Amore. 
Stimolo, ecco esattamente che cos’è la Fede. È uno Stimolo per Amare. Ora, voi, 
se non avete Amore, non potete avere Fede. Capite?  
Come potete avere fede in vostra moglie se non l’amate? Questo avviene nel 
Phileo. Che avviene allora nell’Agapao, per Dio? Com’è possibile se non amate 
Dio? Se diceste di amare vostra moglie, e non glielo dite mai, e non vi sedete a 
corteggiarla, esprimerglielo, baciarla, abbracciarla, e dirle che è la migliore 
cuoca del paese, tutte le cose che sapete, e quanto lei è bella, e quanto l’amate; se 
non lo fate, lei non lo saprà mai. Ecco il modo. Se voi l’amate, lo esprimete.  
Ecco come facciamo con Dio. Quando Lo Amiamo, Glielo diciamo. Ci mettiamo 
giù e Lo Veneriamo, e Lo Adoriamo. E, vedete, l’Amore ci Spinge a farlo.  
Ora, e se si dovesse fare qualcosa per vostra moglie? Ebbene, per farlo vi 
getterebbe nella Disperazione. E se vi si dicesse che vostra moglie ha il cancro? E 
se qualcuno dice che vostra moglie ha la tubercolosi, e sta per morire? 
Nondimeno, voi, voi farete di tutto. Vedete, ciò vi getterà nella Disperazione.  
E questa si tratta della stessa cosa. Dobbiamo avere Amore prima di poter avere 
Fede. 

 Giovanni 14:23, Gesù disse: “Se uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”. Voi 
dunque non potete osservare le Sue Parole senza avere Fede in ciò che Egli ha 
detto.  

Perciò, vedete, se egli ama Dio, allora osserva la Parola di Dio. Se Egli ha detto: 
“Io sono il Signore che ti ho guarito”, lui lo crede. L’Amore lo induce a credere, 
perché l’amore domina tutto. “Quand’anche io Parlassi la Lingua dell’uomo e 
degli Angeli, non ho Amore, è nulla, vedete. Quand’anche io avessi la Fede per 
spostare i monti, e non ho amore, è nulla”. L’amore domina tutto, perché Dio è 
Amore, un Dio d’Amore. Ebbene, sissignore! Se Gesù disse: “Se uno Mi ama, 
osserverà le Mie Parole”.  
Sappiamo che è vero che Dio incontrerà un’anima disperata. Ora, lo sappiamo 
tutti. Ma di solito occorre qualcosa che ci spinga in quella, a quella Disperazione, 
alla Disperazione. Occorre qualcosa per farlo.  

 Scopriamo, in Giacomo 5:15, che la Bibbia ha detto questo. “Con efficacia”, 
cioè Disperazione, “molto può l’orazione del giusto fatta con efficacia. 

Quando un giusto, un uomo buono, entra in travaglio”, o un’anima che viaggia, 
o che è in travaglio, l’uno o l’altro. Io penso che “in viaggio” sia una parola 
migliore. Travaglio, o in viaggio, quale dei due vogliate dire. Ma quando 
un’anima entra nella Disperazione, in travaglio, l’orazione fatta con efficacia 
d’un uomo che può mostrare il Segno, compie qualcosa. Capite?  
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RIFERIMENTI BIBLICI ETRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
 

VERSI DI RIFERIMENTO 
SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI  

 Giovanni 3:13 Or niuno è salito in Cielo, se non Colui ch'è disceso dal Cielo, 
cioè il Figliuol dell'Uomo, ch'è nel Cielo. 

 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 Isaia 40:31 Ma quelli che sperano nel Signore acquistano del continuo nuove 
forze; salgono con l'Ali, come l'Aquile; corrono, e non si affaticano; 
camminano, e non si stancano. 

 Matteo 24:28; Luca 17:37 Perciocché dovunque sarà il Carname, quivi si 
accoglieranno le Aquile. 

 Efesini 1:3 Benedetto sia Dio, Padre del Signor nostro Gesù Cristo, che ci ha 
benedetti con ogni Benedizione Spirituale nei Luoghi Celesti in Cristo,… 

 Efesini 1:20 che Egli ha messo in atto in Cristo Risuscitandolo dai morti e 
facendolo Sedere alla sua Destra nei Luoghi Celesti. 

 Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui e con Lui ci ha fatti Sedere nei Luoghi 
Celesti in Cristo Gesù,… 

 Apocalisse 3:21 A chi vince Io donerò di seder Meco nel Trono Mio; siccome 
Io ancora ho vinto, e mi son posto a sedere col Padre Mio nel suo Trono. 

 Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due Tagli, Acuta, 
da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con una Verga di Ferro, ed 
Egli stesso calcherà il tino del vino dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio 
Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed Egli aveva in su la sua Vesta, e sopra la Coscia, questo 
Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI. 
 

TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA POTENZA NASCOSTA 

LA DISPERAZIONE 
IL SUONO INCERTO  

Una Chiesa Sedotta dal Mondo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-6-1954 
86 Oggi dicono: “Vieni, iscriviti alla chiesa, metti il tuo nome sul libro. Oppure 
prostrati e di’: ‘Io confesso Cristo come il Figlio di Dio’, alzati”.  Il diavolo fa la 
stessa cosa. Certamente. Il diavolo fu battezzato quando Giuda fu battezzato. Il 
diavolo uscì e predicò il Vangelo quando Giuda uscì e predicò il Vangelo. Però il 
diavolo non ricevette lo Spirito Santo. È così. Ecco dov’è la Potenza Nascosta, 
quella Risurrezione, quel Sapere Positivo, oltre ogni Ombra di Dubbio. Amen. 
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87 Egli è qui. Quello Stesso Spirito Santo, Colui che era sul Messia, e ancora 
sulla Sua Chiesa. Egli non abbandona mai. “Io sarò con voi sempre, anche in 
voi, fino alla fine del mondo. Ci sarò. Le opere che faccio, le farete pure voi. Ne 
farete più di questo, perché Io vado al Padre Mio”. 
 

Cisterne Rotte, Phoenix, Arizona, Usa, 23-1-1965 
121 Ed è così con un’Esperienza della Nuova Nascita. Non Potete Contenerla. È 
una Fonte d’Acqua dentro di voi, che Gorgoglia in Vita Eterna. Vedete, c’è 
qualcosa in merito, con cui voi non avete niente a che fare. I serbatoi fatti 
dall’uomo possono gelarsi, e supplicare loro il risveglio ed altro; ma un uomo 
che è sotto quella Fonte, che vive in quella Fonte, lo è giorno e notte! No, non 
dovete aspettare le piogge locali e i risvegli locali. Voi Ne siete Pieni. “Io gli darò 
una Fonte di Vita, dentro di lui, che Gorgoglia”. C’è qualcosa in Essa, che è 
fresca ogni giorno, Pura e Netta. È la Parola di Dio non adulterata nel vostro 
cuore e nella vostra bocca, che conferma Se Stessa, che parla per Se Stessa. Non 
m’importa se piove, se nevica, che tempo fa, voi siete sempre felici perché lo 
Spirito Santo è lì dentro che Gorgoglia. È la Potenza Nascosta. Notate. Oh, il suo 
Segreto è al suo Interno. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
25 Perché Gesù disse: "Sopra questa Roccia Io edificherò la Mia Chiesa e le porte 
dell'inferno non prevarranno su di Essa". 
26 Non è meraviglioso sapere che il vero motivo per cui tu sei seduto in questo 
piccolo e caldissimo edificio, questa mattina, con i ventilatori che soffiano, c'è 
qualcosa dentro l'uomo che chiama, una Potenza Nascosta di cui il mondo non 
sa niente a riguardo. Soltanto quelli che sono stati fatti Partecipi di Essa, sanno 
cosa Essa sia. 
…119 L'uomo che possiede ciò, la donna che possiede ciò, oh, che Benedette 
Persone essi sono. Non meraviglia che Davide disse che essi erano Benedetti, 
persone Benedette. Distendetelo sul tavolo operatorio, e prendete… Cercate di 
tagliare via la Benedizione da lui, tu non la troverai mai. Essa è una Potenza 
Nascosta. Essa è Qualcosa nascosta, oh, tuttavia Essa è lì. Ogni uomo o donna 
che ha mai avuto Ciò, sanno di averlo. Nessuna incertezza riguardo a ciò. Ogni 
uomo che è nato dallo Spirito di Dio, sa quando lui è passato dalla morte alla 
Vita; conosce il posto, l'ora il minuto. Quando la morte è cambiata in Vita; 
quando l'incredulità verso la Bibbia, è cambiata nel credere ogni Parola di Essa; 
quando l'arroganza, le cose di alta cultura passano; per gli umili Cristiani, essi 
sanno dove la morte passò in Vita. 
120 Ogni uomo che possiede Ciò, ha qualcosa di diverso, e il mondo lo sa. Il 
mondo può vedere Ciò. Le tue azioni provano quello che tu sei. Tu puoi dire che 
possiedi Ciò, tuttavia le tue azioni parlano così forte al punto che essi non 
possono sentire la tua voce. La tua vita esprime quello che tu sei. 
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121 Sansone, lui era un uomo che possedeva Ciò. Ora, tante persone cercano di 
fare di Sansone un grande uomo con grandi spalle che usciva, prendeva le porte 
della città e andava via. Non è così, quello non è un grande Mistero per me, di 
vedere un uomo fare ciò, con quelle spalle così grandi. Sansone non era un 
grande uomo. Tutta la Scrittura dichiara che lui era un piccolo omiciattolo, una 
persona piccola. E lui era Benedetto. Perché? Lui era nato in quel modo. 
122 Ecco il modo in cui tu sei Benedetto, è quando tu nasci in quel modo. Non 
quando qualche sacerdote ti Benedice, oppure qualche Predicatore ti Battezza. 
Ma quando Dio, tramite lo Spirito Santo, ti dà una Nuova Nascita, quando tu 
nasci, un Figlio di Dio. 
123 Sansone aveva Ciò in lui. E non era Sansone, era la Potenza Nascosta in lui. 
124 Non si tratta di qualche parola magica. Non si tratta di sfregare un piede di 
coniglio [Un portafortuna. - Ed.] dietro il tuo orecchio, oppure sputare sopra un 
ferro di cavallo e gettarlo, che fa la magia. Quella non è la cosa che fa sì che un 
uomo viva una vita diversa; non più di quanto di unirsi alla chiesa, oppure 
mettere il tuo nome in un registro, oppure essere battezzato. Cosa reca ciò ad un 
uomo è quando Dio, tramite una nascita, dà a lui la Potenza Nascosta, e lo 
Benedice tramite lo Spirito Santo nella sua vita, che fa di lui quello che lui è. 
125 Sansone, quando lui andò là fuori, il leone venne verso di lui. Oh, il leone 
stava per afferrarlo! Un piccolo omiciattolo dai capelli ricci, all'incirca in quel 
modo; Sette piccole ciocche che pendevano sulle sue spalle. E lui era una persona 
debole, lui aveva una corporatura minuscola, lui era un omiciattolo, come ogni 
uomo che è senza Dio. Sì. Tuttavia, all'improvviso, mentre il leone era pronto ad 
afferrarlo, la Potenza Nascosta venne fuori. Lo Spirito Santo venne su di lui. E 
lui afferrò il leone e lo uccise, come se fosse un agnello. 
126 Ecco di che si tratta. Il Cristiano non litiga. Il Cristiano non disputa 
riguardo a ciò. Il Cristiano siede tranquillo. E quella Potenza Nascosta, la 
Benedizione dello Spirito Santo va e opera per lui, lo Manifesta. Alleluia! 
127 Davide possedeva Ciò. Quando lui danzò davanti all'Arca del Signore, lui 
possedeva Ciò. Lui sapeva di cosa stava parlando, così ecco il motivo per cui lui 
non aveva paura di Golia. Non fu la Pietra che Davide aveva nella fionda che 
uccise Golia. Non fu la Fionda nella sua mano che uccise Golia. Non furono le 
Pietre che lui aveva nella sua tasca che fece ciò. Fu la Potenza Nascosta, quella 
Benedizione di Dio. Quando Davide lasciò quello che lui aveva, Dio lo prese e lo 
Benedisse con una Potenza Nascosta. Così, non fu Davide, non fu la Pietra, non 
fu il colpo di fionda. Fu quella Benedizione che stava su Davide, che uccise il 
nemico di Davide. Amen. 
…129 Non era un Suono Incerto per Davide, quando lui disse: "Voi intendete 
dirmi che lascerete che quell'incirconciso Filisteo rimanga lì a sfidare l'Esercito 
dell'Iddio Vivente?" Disse: "Io stesso combatterò contro di lui". Amen. Nessuna 
incertezza. Davide sapeva dove stava. 
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130 Dio disse: "Davide, io ti presi dall'ovile delle pecore, quando tu non eri altro 
che un pastorello, e Io ho reso grande il tuo nome in mezzo agli uomini, come i 
grandi uomini del mondo". Nathan lo guardò, disse: "Fai tutto quello che hai in 
cuore, perché Dio è con te". 
…132 Davide disse: "Io andrò a combattere contro di lui, e oggi taglierò via il suo 
capo". Nessuna incertezza. Non era Davide; era Dio in lui. Era quella Potenza 
Nascosta. Neanche un pò d'incertezza. Tutto positivo. Non era negativo. 
…128 I Figliuoli Ebrei possedevano Ciò. Essi avevano coraggio. Essi dissero: "Il 
nostro Dio è Capace di liberarci dalla fornace infuocata. Tuttavia noi non ci 
inchineremo". Non c'era incertezza in quello; non era un Suono Incerto. 
133 I Figliuoli Ebrei dissero: "Noi non c'inchineremo ai tuoi dei. Noi non 
adoreremo le tue vecchie religioni formaliste. Dio è capace di liberarci. Tuttavia 
se Lui non lo fà, noi siamo pronti a morire". 
134 Dentro la fornace infuocata! E sapete cosa accadde? Quando essi Presero 
Dio in Parola, ed entrarono nella fornace infuocata, quella Potenza Nascosta 
venne fuori. Amen. Rimase intorno a loro, ed essi avevano Comunione. Uno 
simile al Figlio di Dio stava in mezzo a loro, soffiando via le calde scorie, e 
avendo Comunione in mezzo alla grande difficoltà che essi stavano 
attraversando. 
…136 Essi gettarono Daniele nella fossa dei leoni. Nessuna incertezza. Lui 
rimase là. Lui aveva la Potenza Nascosta! Non un piede di coniglio nella sua 
tasca; non un portafortuna da portare intorno al collo! 
137 Essi mi fanno disgustare con tutte queste croci e amuleti, e ogni altra cosa. 
Protestanti e Cattolici li portano entrambi. Non c'è Virtù in loro.  Va benissimo 
possedere ciò; tuttavia adorare ciò nel modo che tu fai, lo appendi nella tua 
automobile e pensi che ti eviterà di avere un incidente e finisca in rottami, ciò 
non lo farà. Solo la Mano di Dio può fare questo. Amen. 
139 Daniele entrò, senza alcuna incertezza. "Dio è capace a liberarmi da quei 
leoni". Tuttavia essi lo buttarono lì dentro, e io credo che quando i leoni si 
avvicinarono, lo guardarono, c'era un'Aureola di Fuoco intorno a Daniele. Ogni 
animale ha paura del fuoco, voi sapete ciò. Quei leoni indietreggiarono. Che 
cos'era? La Potenza Nascosta, che era nel cuore di Daniele, venne fuori e lo 
Rivestì Interamente. Essa era quella Potenza Nascosta, quella Benedizione di 
Dio che stava sulla Vita di quel Profeta, che lo avvolse con un Fuoco 
Fiammeggiante; come laggiù a Dothan quel giorno quando Ghehazi guardò e 
vide cosa c'era Intorno a Eliseo; Angeli di fuoco, Carri di Fuoco. Lì c'era quella 
Potenza Nascosta Intorno a Daniele. 
140 Pietro e Giovanni, quando attraversarono la porta chiamata "Bella", il 
Signore parlò loro riguardo ad un uomo storpio disteso lì. Non c'era alcuna 
incertezza. Essi non avevano alcuna istruzione. Essi non appartenevano a una 
chiesa. Essi non appartenevano a una denominazione. Tuttavia non c'era 
Incertezza riguardo alla loro Esperienza. Essi avevano la Certezza. Essi non 
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avevano denaro. Essi non avevano una tessera d'associazione. Essi non avevano 
istruzione. Tuttavia Pietro disse: "Quello che ho, te lo do. Nel Nome di Gesù 
Cristo, alzati e cammina". 
141 Essi avevano la Potenza Nascosta. Essi vestivano come gli altri uomini. Essi 
camminavano sulla strada. Essi mangiavano come gli altri uomini. Tuttavia essi 
avevano una Benedizione dentro di loro, che dava loro la Certezza di sapere 
dove essi stavano. Disse: "Io non ho alcuna istruzione. Non appartengo ad 
alcuna chiesa. Non conosco alcuna teologia. Non ho denaro. L'unica cosa che ho, 
io te la darò se tu l'accetterai". Lui disse: "Che cos'è?" 
142 Lui disse: "Nel Nome di Gesù Cristo di Nazareth, alzati e cammina". Nessuna 
incertezza. Non disse: "Alzati in piedi e prova, e vedi se puoi muovere i tuoi 
piedi". Non disse: "Alzati in piedi e prova, e vedi se starai meglio". Ma: "Nel 
Nome di Gesù Cristo, ora alzati e cammina". Eccoti lì. 
…144 Stefano aveva tanta di quella Benedizione in lui, disse, quando essi 
stavano lapidando Stefano. Aveva tanta di quella Benedizione in lui, così tanta di 
quella Benedizione Nascosta, al punto che Stefano divenne un'altra persona, alzò 
lo sguardo e vide Gesù che stava alla Destra di Dio; e non sentì persino una zolla 
di terra mentre colpivano il suo capo. 
145 Ebbene, io posso vedere Stefano lì. Lui s'inginocchiò. I suoi nemici 
sputavano su di lui, ed ogni altra cosa, e lo lapidarono. Lui alzò lo sguardo al 
Cielo. E lui disse: "Padre, non imputare loro questo peccato. Io li perdono Padre". 
Così tanta di quella Benedizione dentro di lui! Cosa accadde? Io vi dico, poi i 
Cieli si Aprirono . Quello Spirito era sopra di lui, Aprì la Via attraverso le 
Nuvole, attraverso le stelle, finché lui vide Gesù stare alla Destra di Dio. Lui 
disse: "Ecco, io vedo i Cieli Aperti".  
146 Fratello, io vorrei piuttosto avere quello anziché tutta l'istruzione, tutto il 
denaro che tu possa ammucchiare davanti a me. Tutta la mia istruzione, io 
voglio lasciarla cadere qui. Tutta la mia teologia, io voglio lasciarla qui. Tutte le 
mie ricchezze, voglio lasciarle qui. Fuorché quella Potenza Nascosta, quella cosa 
che ha mostrato la certezza del Vangelo, ti porterà in Cielo, e ti porterà 
attraverso la valle dell'ombra della morte. Amen. 
147. Lui sapeva di cosa stava parlando. Disse: "Io vedo i Cieli Aperti". Lui aveva 
la Benedizione. Lui aveva una Potenza Nascosta. E lui non sentì alcuna zolla di 
terra dopo ciò. Essi lo stavano colpendo sul capo con le pietre. Lo colpirono da 
ogni lato. Povero piccolo Stefano era come un bambino, disteso sulle braccia 
della madre, e Dio lo cullò per addormentarlo sul Suo petto. 
148 La Bibbia non dice che Stefano morì. La Bibbia dice: "Stefano si 
addormentò". Dio abbia misericordia! Fratello, ecco cosa io desidero alla fine 
della strada. Poggiato sul Petto di Dio e cullato per addormentarsi, disse: 
"Guarda, figliuolo, dove ti sto portando".  
149 Lui aveva una Benedizione. Lui aveva la Potenza Nascosta. Non un piede di 
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coniglio; non un amuleto nella sua tasca; ma qualcosa nella sua anima, che lo 
cambiò e fece di lui un uomo diverso. 
150 Paolo disse: "La vita che ora io vivo…" Mostrava che lui una volta viveva in 
modo diverso. Lui disse: "Non io, ma Cristo vive in me". Sì. 
151 Giovanni, il Rivelatore, lui aveva un suono certo per la sua voce. Lui amava 
il Signore. Lui si poggiava sul Suo petto. Lui aveva comunione con Gesù. Lui 
visse quasi cento anni. Lui fece Miracoli e Segni e Vide Visioni. 
152 E quando essi lo presero, dissero: "Lui è uno stregone". Così essi lo misero 
in una grande pentola d'olio e lo fecero bollire per ventiquattro ore. Sapete cosa 
accadde? Quella Potenza Nascosta venne fuori. Quella Potenza Nascosta che era 
nel suo cuore, lo avvolse. E quando essi guardarono dentro la pentola d'olio, 
quella Benedizione era su Giovanni. Ed essi lo tirarono fuori dalla pentola d'olio, 
senza che vi fosse persino l'odore dell'olio su di lui. Ed essi dissero: "Lui è uno 
stregone. Lui è un indovino. Lui è Beelzebub". 
153 Ogni uomo o donna che abbia mai cercato di vivere per Dio è accusato di 
cose malvagie. "Lui è uno stregone. Lui ha stregato l'olio", Lui aveva tanta di 
quella Potenza di Dio in lui, così tanta… Non stregoneria. Tuttavia che cos'era? 
La Potenza Nascosta di Dio che era in lui. Lui sembrava come ogni altro uomo. 
Lui mangiava come ogni altro uomo. Lui dormiva come ogni altro uomo. Lui 
pianse come ogni altro uomo. Lui era un uomo. Tuttavia Dio era nel Suo uomo. 
La Benedizione era in quell'uomo. 
…155 Quando la gente pentecostale si avvicinò alla Pentecoste, essi erano 
semplici uomini quando andarono lassù. Tuttavia all'improvviso, mentre essi 
stavano lassù, essi avevano paura. Essi avevano le finestre chiuse, le porte 
chiuse. Essi avevano paura della persecuzione. Essi erano buoni membri di 
chiesa, in quel tempo. Essi erano stati Battezzati in Acqua, in quel tempo. 
Tuttavia essi non avevano quella Potenza Nascosta. Essi non avevano quella 
certezza. 
156 Uno di loro disse: "Lasciami mettere le mani nel Tuo fianco. Lasciami 
mettere le dita nelle impronte dei chiodi, nella Tua mano". 
157 Un altro disse alle donne: "Oh, ciò è assurdo! Voi non avete visto niente". 
158 Ma quando essi salirono al piano di sopra, all'improvviso venne un Suono 
dal Cielo, e la Potenza Nascosta scese. Essa venne in loro. In seguito essi si 
stavano fuori sulla strada, rallegrandosi e lodando Dio, predicando il Vangelo, 
glorificando Dio. Essi avevano la Potenza Nascosta. Essi avevano la Potenza di 
cui il mondo non sapeva niente. 
159 Adesso è allo stesso modo. Il Suono Incerto; non credere il Suono Incerto. Il 
Vangelo non ha un Suono Incerto. 
160 Tu dici: "Fratello Branham, io credo che la mia chiesa predica il Vangelo". 
Benissimo. 
161 Gesù disse: "Ora Io vi darò una cosa certa da credere".  Lui disse: "Andate 
ora in tutto il mondo e predicate il Vangelo ad ogni creatura. Colui che crede ed è 
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Battezzato sarà salvato; colui che non crede sarà condannato". Amen! Oh, mi 
sento bene. "E" è una congiunzione. Non fermarti qui:  "Predicate il Vangelo". 
"E questi segni seguiranno coloro che credono". Non è un Suono Incerto. Esso è 
il Vangelo. Amen. 
162 Essi cacciavano i demoni. "Nel Mio Nome cacceranno i demoni". Quello non 
è un Suono Incerto. Il Vangelo dice che è la Tonalità che si trova nella Campana. 
Gloria! Alleluia! Oh, quella è la Tonalità della Campana, quando essi cacciano i 
demoni. 
163 "Essi parleranno in nuove Lingue". Io adesso non intendo dire un Suono 
Incerto. Essi parlano con Conoscenza, con Rivelazione. Essi hanno il Vero Dono 
di Parlare in Lingue. C'è qualcosa che accade quando essi lo fanno. Quello non è 
un Suono Incerto. Quello non è un Suono d'incredulità, niente affatto. Se si 
tratta di tanta agitazione, come noi vediamo molte volte, quella è incredulità. Ma 
quando tu parli con la Parola, con l'Interpretazione, con la Rivelazione, Alleluia, 
quella è la Tonalità della Campana del Vangelo. Non è un Suono Incerto. 
164 "Se essi imporranno le mani sui malati, essi guariranno" . Quello non è un 
Suono Incerto. 
165 Voi cara gente, che appartenete alla chiesa di Cristo, lì in fondo, voi dite: 
"Quello è dal diavolo". Non è così? Allora la Bibbia è dal diavolo. Vedete? 
166 La Bibbia dice: "Imporranno le mani agl'infermi, ed essi guariranno. Io sarò 
con voi, perfino in voi fino alla fine del mondo". Non è un Suono Incerto. 
167 Stai attento, tu ascolti un mucchio di teologia di chiesa. Quello è un Suono 
Incerto. Ciò non combacia con la Bibbia. Paolo disse: "Se la Tromba non dà un 
Suono Certo, come sapremo noi che dobbiamo prepararci per la Battaglia?" 
Sissignore. 
168 Gesù disse: "Queste cose che Io faccio le farete pure voi, perfino più Grandi, 
perché Io vado al Padre Mio". Non è un Suono Incerto; niente affatto. 
169 Pietro disse, il Giorno di Pentecoste, in Atti 2:38 "Ravvedetevi, ognuno di voi, 
e siate Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, per la Remissione dei vostri peccati, e 
voi riceverete il Dono dello Spirito Santo". Quello non è un Suono Incerto. 
170 Non c'è nessun posto nella Bibbia, dalla Genesi all'Apocalisse, dove Dio 
abbia mai asperso una persona. Quello è un Suono Incerto. Non c'è un posto 
dove qualcuno sia mai stato Battezzato in alcun altro modo che nel Nome di 
Gesù Cristo. Ogni cosa contraria è un Suono Incerto. 
171 Leggete la Bibbia. Quella è la cosa da dove è tratto fuori il Vangelo. Questo è 
il Seme. Il Seme porterà il Suo Frutto. Fa piuttosto caldo, non è così? Tuttavia 
ciò va bene. 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio;  dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
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173 Non se tu dirai una Ave Maria, e neppure se tu scenderai e dirai il "Credo 
degli Apostoli" nella chiesa Protestante; ciò non ha niente a che fare con Quello, 
niente affatto. 
174 Gesù disse: "A meno che un uomo non sia nato di nuovo, lui non entrerà in 
alcun modo nel Regno". Amen. Non è un Suono Incerto, neanche un pò. 
175 Quando Elia andò lassù… Osservate, lasciate che vi mostri qualcosa. 
Quando Eliseo stava osservando Elia, lui si avvicinò e lo guardò. Disse: "Cosa 
vuoi?" Un Simbolo di Cristo e la Chiesa. Lui disse: "Io voglio vedere qualcosa". 
Disse: "Cosa vuoi?" 
176 Lui disse: "Io voglio una doppia parte del tuo Spirito quando tu andrai via". 
Quella era fame. Quella era teologia. Quella era concezione mentale. Lui era 
affamato di ciò. La sua mente lo ricercava. La sua anima gridava per quello. 
Questo non significava che lui possedeva ciò. 
177 Elia disse: "Tu hai chiesto una cosa difficile. Tuttavia se tu mi vedrai mentre 
vado via, benissimo, Esso verrà a te". Fratello, lui osservò quel Profeta, ogni 
movimento che lui fece. 
178 E quando arrivò quella chiamata finale, ed Elia fu convocato in alto, per 
comparire alla Presenza di Dio, Dio gli mandò una Carrozza. Gloria! Oh, gli 
mandò una Carrozza, con Cavalli di Fuoco, e una Carrozza di Fuoco. Disse: 
"Mio amato Servitore, vieni avanti! Ciò è stato ben fatto". 
179 Disse: "Benissimo, Eliseo, Io ho visto che tu mi hai osservato".  Lui tolse il 
suo Mantello e lo lasciò cadere giù. 
180 Lui raccolse quello stesso Mantello e lo indossò. Nessuna incertezza. Scese al 
fiume! Alleluia! Lui Vide cosa Elia aveva fatto. Egli lo aprì per lui, per 
attraversare quella Via. Egli disse: "Se Lui è tuttora il medesimo, e il Suo Spirito 
è sopra di me, Esso si Aprirà di Nuovo".  Nessuna Incertezza. Lui diede una 
sferzata lì intorno, e disse: "Dov'è il Dio di Elia?" E il mare si divise in due parti, 
e lui lo attraversò. Voi lo avete notato? Lui non dovette andare alla scuola dei 
Profeti per ricevere un po’ d'istruzione. Gloria! Non c'era alcuna istruzione in 
quel ragazzo, e lui camminò! La mentalità teologica era finita. Lui aveva ciò 
nella sua anima. Osservatelo, lui fece come aveva fatto Elia. 
181 Gesù disse: "Lo stesso calice che Io bevo, voi lo berrete. E con lo stesso 
Battesimo con cui Io sono stato Battezzato, voi sarete Battezzati. E le stesse cose 
che Io faccio, le farete pure voi". Cosa fece Lui? Parlò in Lingue, cacciò i demoni, 
Predicò il Vangelo, Guarì gli ammalati. Le Stesse Cose che Lui fece, noi le 
facciamo pure. E alla fine dei nostri giorni, come Lui Risuscitò dalla Morte, così 
noi che saremo in Lui.  
…154 "Benedetto è l'uomo", disse Davide. Non c'era incertezza in lui. 
Quell'uomo sapeva di cosa stava parlando. Io non faccio attenzione a cosa il 
mondo dice, cosa tu dici riguardo a lui, cerchi di fare di lui un pazzo, lui non 
diventerà pazzo. Io non faccio attenzione a quello che tu dici riguardo a lui, lui 
non presterà alcuna attenzione a ciò. Lui andrà avanti, perché lui ha ricevuto 
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una Benedizione qui dentro. Lui pregherà per te. Proprio così. Tu puoi fare 
qualsiasi cosa al mondo, lui non presterà alcuna attenzione a ciò. Non respingerà 
il suo vicino, né andrà intorno a provocare guai. Lui sarà un pacificatore. Lui 
farà ogni cosa che potrà fare, perché lui è un figlio di Dio. Benedetto è 
quell'uomo. 
…135 Ed ogni uomo o donna che è Nato dallo Spirito di Dio, quando l'Ora 
arriva,  per prendere la tua Decisione e prendere Posizione per Dio, senza alcuna 
Incertezza. In mezzo a difficoltà, tu avrai Comunione. Nessuna Incertezza. 
…131 Nessuna incertezza. Essi Conoscevano Dio. Essi avevano l'Esperienza. 
Nessun Suono Incerto riguardo a ciò. 
 

Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
42 Rapidamente ora, voglio che volgiate nella Bibbia nel Libro di Geremia e al 29° 
Capitolo, se gradite leggere. Altrimenti, annotatevelo. Geremia, il 29° Capitolo. E 
cominceremo col 10° versetto di Geremia, il 10° versetto del 29° Capitolo. Inoltre, 
leggeremo da Luca, il 16° Capitolo, iniziando col 14° versetto.  
43 Ora mentre state sfogliando, vi darò il mio argomento. Stasera il mio argomento è, 
Disperazioni. E io… Disperazione, e, ora, sapete cosa sono le Disperazioni. E ora 
leggeremo da Geremia al 29° Capitolo, il 10° versetto.  
"Imperocché così ha detto il SIGNORE: Quando i settant’anni di Babilonia 
saranno compiuti, Io vi visiterò, e metterò ad effetto inverso voi la mia Buona 
Parola, per volgervi in questo luogo. Perciocché Io so i Pensieri che Io penso 
intorno a voi…(Non è piacevole?)…dice il SIGNORE; che son nondimeno 
Pensieri di Pace, e non a male, per darvi la riconosciuta Speranza. E voi 
M’invocherete, e andrete, e Mi farete orazione, ed Io vi esaudirò. E voi Mi 
cercherete, e Mi troverete, quando Mi avrete ricercato di tutto il vostro cuore. E Io 
Mi renderò inverso voi agevole a trovare, dice il SIGNORE; e vi ritrarrò della 
vostra cattività; e vi raccoglierò d’infra tutte…genti, e di tutti i luoghi, dove vi avrò 
cacciati, dice il SIGNORE; e…vi ricondurrò al luogo, nel quale vi ho fatti andare 
in cattività".  
Indietro a Pentecoste! L’ho inserito io stesso. Non lo dice. Ecco cosa intendevo 
dire alla Chiesa. Luca 16, a cominciare dal 15° versetto, anzi il 16° versetto.  
La Legge e i Profeti sono stati infino a Giovanni; da quel tempo il Regno di Dio è 
Evangelizzato, e ognuno vi entra a Forza".  
“Ognuno Vi entra a forza”. Non che Vi si entra semplicemente, con facilità, ma 
Vi si deve entrare a forza. Capite? Ora: “Quando Mi cercate con tutto il cuore, 
allora Mi si troverà ”.  
44 Ed Egli promise che sarebbe ritornato e avrebbe condotto il popolo che era 
disperso su tutta la terra, dopo quei settant’anni, per rientrare a Gerusalemme da dove 
erano partiti; ed Egli l’ha compiuto proprio in quel modo. Proprio così.  
45 Ora parleremo su Disperazioni per alcuni minuti ora. Di solito, ci vuole uno stato 
d’emergenza, per gettarci nella Disperazione. Capite? È molto male che si debba 
arrivare a questo, ma gli esseri umani sono così indolenti nella loro mente, che ci 
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vuole un’emergenza. Deve presentarsi qualcosa, e quando si presenta, loro, 
allora ciò li getta in quella Disperazione. E in realtà, compiendo questo nella 
Disperazione, si rivela quello che veramente siete. Ciò mostra di che cosa siete 
fatti, nel periodo della Disperazione. Di solito spinge fuori tutte le cose buone che 
sono in voi.  
46 In punto di morte, ho sentito dire a persone quando erano consapevoli di 
morire, delle cose che avevano tenuto segrete per tutta la vita, esse, nella 
Disperazione, cercavano di confessarle. Capite? E si sforzavano: “Prendi questo 
e mettilo a posto; va, per favore; vai a farlo”, vedete, nella Disperazione. Loro 
avrebbero dovuto farlo prima, vedete, non aspettare fino all’ora dell’emergenza. 
“Vuoi fare così e così per me?” L’emergenza provoca Disperazione. Quando, 
dovremmo farlo senza l’emergenza.  
47 Dunque notiamo, stasera, che stiamo prendendo i Simboli della Pasqua. E la 
Pasqua veniva presa nell’emergenza, in momenti di Disperazione. Osservate in 
Esodo il 12° Capitolo, e l’11° versetto del 12° Capitolo, credo sia, dice: 
“Mangiate questa Pasqua coi calzari ai piedi, coi lombi cinti, e col bastone in 
mano”, vedete, la state mangiando nella Disperazione.  
48 Avevano visto la Grande Mano di Dio. Avevano visto tutti i Suoi Miracoli, e 
poi erano giunti sotto il Simbolo del Segno. E mentre erano sotto il Simbolo del 
Segno, avevano preso la Comunione nella Disperazione, perché sapevano che in 
quel Momento Dio Si stava preparando a colpire col Giudizio.  
49 Ed era un tempo di scuotimento. Era un tempo in cui ogni uomo stava 
esaminando sé stesso, perché la Parola del Profeta non aveva sbagliato una 
volta. Era stata Dimostrata essere vera. Qualunque cosa egli dicesse, avveniva 
esattamente nel modo in cui l’aveva detto. La Colonna di Fuoco stava ancora là. 
E, inoltre, il profeta aveva annunciato che Dio sarebbe passato oltre solo quando 
avrebbe visto il Segno alla Porta. E questa era una Disperazione.  
50 Immagino che i figlioli erano… quando videro quelle Grandi Ali nere 
scendere dal Cielo come fumo insediarsi sopra la città, le grida provenire da 
ogni casa, può darsi che i figlioli siano andati dal loro papà e abbiano detto: 
“Papà, sei sicuro che siamo sotto quel Segno?” Ed egli poteva andare 
all’ingresso, dare uno sguardo allo stipite, l’architrave, diceva: “Figliolo, questo 
è in accordo alla Sua Parola”. “Ricorda, sono il tuo figlio maggiore. Papà, ne sei 
certo?”  
51 “Ne sono certo! Questo è in accordo a quanto il Profeta ci ha detto, e lui ha la 
Parola del Signore. Ha detto: ‘Quando vedrò il Sangue, passerò oltre a voi. 
Prendete un Agnello per la casa ’. Io ho portato dentro tutti voi figlioli. Tu sei il  
mio Figlio Maggiore, ma il mio Primogenito. Questi sono tutti quelli che stanno 
morendo là fuori; però ecco il Sangue. Ecco cosa è stato il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Perciò riposati, figlio mio, dormi sereno, perché Dio ha fatto la 
Promessa. Capisci?” “Beh, papà, perché porti i Calzari? Perché tieni il Bastone 
in mano? Perché hai un Pezzo di Pane in una mano e un pezzo d’Agnello 
nell’altra mano? Perché ci sono quelle Erbe Amare e così via? Che cosa stai 
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mangiando? Come mai il sudore ti sta scorrendo sulla faccia?” “Figliolo, la 
morte si prepara a colpire”. Capite, era in un momento di Disperazione.  
52 Ora, credo che stiamo vivendo nei giorni in cui noi siamo… O, diversamente, 
i giorni in cui stiamo vivendo dovrebbero indurre la Chiesa a entrare 
completamente nella Disperazione. Credo, che a partire dal Messaggio di 
stamattina proveniente da Dio, non da me, credo che dovrebbe gettare tutta 
questa congregazione nella Disperazione, perché abbiamo giocato abbastanza a 
lungo. Siamo andati in Chiesa abbastanza a lungo. Dobbiamo fare qualcosa.  
53 Come mai possiamo vedere altri grandiosi Segni e Prodigi compiuti su altri, e 
che cosa ne è di noi? Dovrebbe produrre uno stato di Disperazione, per cui 
siamo decisi, davanti a Dio. I Segni della Sua Venuta dovrebbero portare tutta 
questa Congregazione, quando l’abbiamo letto dalla Parola… E lo Spirito Santo 
ci ha detto: “Andate in un certo posto, avverrà la tale e tale cosa”, non ci 
riferisce che cosa fosse, ma sarebbe avvenuto. Noi andiamo là, succede in quel 
modo. I giornali lo riportano, le riviste lo riport ano, ne mostrano la fotografia. 
Torniamo qui e vediamo quei grandi misteri, nascosti nella Bibbia, svelati a noi, 
su un nuovo campo che non avevamo mai conosciuto prima, e si fonde 
perfettamente alla Venuta del Signore Gesù.  
54 Poi, alla fine dei Messaggi, vediamo l’Azione del grande Spirito Santo, 
vediamo Lui scendere visibile davanti alla gente, Ne scattano anche le fotografie. 
Lo si vede all’opera mostrando che non si tratta di un uomo, non si tratta di un 
predicatore, non si tratta di una certa congregazione. È lo Spirito Santo che 
mostra la stessa cosa che fece quando era incarnato nel corpo di Gesù Cristo. 
Ora S’è Incarnato nel Corpo della Sua Sposa. Questo dovrebbe gettarci nella 
Disperazione.  
55 Quelle persone avevano visto la Mano di Dio. E quella notte della Comunione, 
essi la presero con… nella Disperazione, perché sapevano che sarebbe accaduto 
qualcosa. E noi sappiamo che sta per accadere qualcosa. E ricordate, la Venuta 
del Signore sarà una Partenza Improvvisa e Segreta. Egli verrà e La prenderà 
come un ladro nella notte. E pensare che se qualcuno, tutto all’improvviso, ci 
saranno dei membri della nostra famiglia scomparsi, e voi sarete lasciati 
indietro! Ciò dovrebbe gettarci nella Disperazione, quello, per la Grazia di Dio, 
non saremo lasciati indietro. “Se c’è qualcosa che non voglio… No, non 
lasciarmi, Signore”.  
56 Alcuni giorni fa sentivo Mel Johnson cantare quel cantico: Ricordati di me quando 
scendono le lacrime, sì, Ricordati di me quando gli amici non ci sono; E quando 
passerò questo fiume Giordano, Quando farai l’appello, ricordati di me.  
57 E desidero che il Mio Nome sia scritto sul Libro della Vita dell’Agnello. 
Desidero che all’Appello Lui Si ricordi di me. E questo mi getta nella 
Disperazione, cioè, come Paolo disse: “Dopo che ho Predicato il Vangelo sarò io 
un clandestino, sarò io un reietto?” Potrebbe accadere. Perciò questo mi getta in 
una fase Disperata, nella Disperazione, pensare che, dopo tutti questi anni di 
Predicazione, avrei—potrei… arrivare al punto dove potrei mancarLo? Qual è 
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la prossima mossa? Cosa devo fare in seguito? E questo mi getta in una fase 
nervosa. E cosa posso fare? Mi getta per monti e per valli.  Ed è duro, perché 
quando sto con le persone, devo essere tutto per tutti gli uomini, affinché possa 
vincerne alcuni a Cristo, tuttavia con quel Segno sempre davanti a me. Capite? 
61 Disperazione. I Segni della Sua Venuta ormai dovrebbero gettare ogni 
membro di Cristo nella Disperazione, riguardo alle nostre anime, riguardo al 
nostro benessere nell’aldilà. Ebbene, a cosa ci gioverà se guadagniamo il mondo 
intero? Cosa siamo noi, per cosa stiamo vivendo? Per cosa lavorate? Per cosa 
mangiate? Per cosa lottate? Per vivere. Per cosa state vivendo? Per morire. E 
non siete adatti a vivere finché non siete adatti a morire. È vero.  
62 E vediamo tanti miracoli di guarigioni, ciò dovrebbe metterci nella 
Disperazione.  
63 Se quel ragazzino… Sto guardando la Signora Peckinpaugh adesso? È questa la 
Signora Peckinpaugh? Siete voi che avete portato il bimbo qui, qualcuno o un altro? 
Ebbene, ecco la donna di cui parlavo seduta proprio qui. Mi è capitato di guardare e 
vederla.  
64 Ora, se Dio può far questo per quel ragazzino, ciò dovrebbe gettarvi nella 
Disperazione.  
65 Un uomo di New Albany, può darsi che sia qui stasera. È un amico del mio 
Fratello Roberson. Aveva portato qui un ragazzino. Penso che una volta sua moglie 
avesse il cancro, e fu guarita. E ora, invece il ragazzino soffriva d’asma a tal punto 
che era in una brutta condizione. Il piccoletto stesso, aveva quasi il cancro alla gola. 
Capite? E allora lui condusse il ragazzino, sì, vedo in fondo la sua mano alzata, là in 
fondo, stamattina si è pregato per lui, vedete.  
66 Disperazione! Quando la moglie stava quasi per morire di cancro, lui riconobbe 
che Dio poteva guarirla. E se Dio poté guarire la moglie, Dio può guarire il ragazzo. 
E questo getta in uno stato di Disperazione. Capite? Dovete venire; e quando siete 
disperati, allora Dio vi ascolterà. Se invece siete solo pigri, non v’interessa se Lui 
lo faccia o no, ebbene, allora è diverso. Voi dite di farlo, ma occorre 
Disperazione per compierlo. 
67 Credo che la ragione per cui non abbiamo Disperazione sia perché c’è 
mancanza d’Amore, di Dio, dell’Amore di Dio. Penso che l’Amore di Dio 
produca Disperazione. Se Dio è in voi, il Segno è dentro di voi, e vedete le 
condizioni del tempo, e la gente che sguazza nel peccato nel modo in cui sono, 
questo vi getterà nella Disperazione. Credo che lo farà.  
68 Ora, se lo volete annotare, la Parola afferma chiaramente in Galati 5:6, che, 
“La Fede opera tramite l’Amore”. Capite? “La Fede opera tramite l’Amore”. E 
il solo modo per cui possiate avere Fede, è avere prima Amore. Perché, dopo 
tutto, la Fede è Stimolo dell’Amore. Stimolo, ecco esattamente che cos’è la Fede. 
È uno Stimolo per Amare. Ora, voi, se non avete Amore, non potete avere Fede. 
Capite?  
69 Come potete avere fede in vostra moglie se non l’amate? Questo avviene nel 
Phileo. Che avviene allora nell’Agapao, per Dio? Com’è possibile se non amate 
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Dio? Se diceste di amare vostra moglie, e non glielo dite mai, e non vi sedete a 
corteggiarla, esprimerglielo, baciarla, abbracciarla, e dirle che è la migliore 
cuoca del paese, tutte le cose che sapete, e quanto lei è bella, e quanto l’amate; se 
non lo fate, lei non lo saprà mai. Ecco il modo. Se voi l’amate, lo esprimete.  
70 Ecco come facciamo con Dio. Quando Lo Amiamo, Glielo diciamo. Ci 
mettiamo giù e Lo Veneriamo, e Lo Adoriamo. E, vedete, l’Amore ci Spinge a 
farlo.  
71 Ora, e se si dovesse fare qualcosa per vostra moglie? Ebbene, per farlo vi 
getterebbe nella Disperazione. E se vi si dicesse che vostra moglie ha il cancro? E 
se qualcuno dice che vostra moglie ha la tubercolosi, e sta per morire? 
Nondimeno, voi, voi farete di tutto. Vedete, ciò vi getterà nella Disperazione.  
72 E questa si tratta della stessa cosa. Dobbiamo avere Amore prima di poter 
avere Fede. E fede… Quando abbiamo il genuino Amore, cosa provoca? Ciò 
spinge fuori la nostra fede sul fronte di Battaglia per Dio. Capite? Il Genuino 
Amore pio per Dio e per la Sua Parola e per il Suo popolo, spingerà la Fede là 
fuori. L’Amore s’impossessa della Fede, e semplicemente: “Vieni, andiamo!” Ed 
esce, perché questo è ciò che fa l’Amore.  
73 Giovanni 14:23, Gesù disse: “Se uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”. Voi 
dunque non potete osservare le Sue Parole senza avere Fede in ciò che Egli ha 
detto. Perciò, vedete, se egli ama Dio, allora osserva la Parola di Dio. Se Egli ha 
detto: “Io sono il Signore che ti ho guarito”, lui lo crede. L’Amore lo induce a 
credere, perché l’amore domina tutto. “Quand’anche io Parlassi la Lingua 
dell’uomo e degli Angeli, non ho Amore, è nulla, vedete. Quand’anche io avessi 
la Fede per spostare i monti, e non ho amore, è nulla”. L’amore domina tutto, 
perché Dio è Amore, un Dio d’Amore. Ebbene, sissignore! Se Gesù disse: “Se 
uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”.  
74 Sappiamo che è vero che Dio incontrerà un’anima disperata. Ora, lo 
sappiamo tutti. Ma di solito occorre qualcosa che ci spinga in quella, a quella 
Disperazione, alla Disperazione. Occorre qualcosa per farlo.  
75 Scopriamo, in Giacomo 5:15, che la Bibbia ha detto questo. “Con efficacia”, 
cioè Disperazione, “molto può l’orazione del giusto fatta con efficacia. Quando 
un giusto, un uomo buono, entra in travaglio”, o un’anima che viaggia, o che è in 
travaglio, l’uno o l’altro. Io penso che “in viaggio” sia una parola migliore. 
Travaglio, o in viaggio, quale dei due vogliate dire. Ma quando un’anima entra 
nella Disperazione, in travaglio, l’orazione fatta con efficacia d’un uomo che può 
mostrare il Segno, compie qualcosa. Capite?  
…82 Ora Giacobbe pensava, poiché aveva la primogenitura, che fosse tutto 
fatto. Così fecero i Pentecostali, e cominciarono a organizzarsi, l’unità, la trinità, 
e i trinitari e ogni sorta di organizzazioni, e affannandosi e tirando l’un l’altro, 
hanno dimostrato che il Segno non era visibile. Malizia, invidia, contesa, vedete, 
ma ecco dove si è giunti. 
83 Ora, vedete, Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua 
stessa vita, la Disperazione s’impossessò di lui, quando pensò: “Proprio laggiù al 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: La Carità Perfetta e il Sentimento Interiore - La Perfetta Mente e la Potenza Nascosta 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 52 

 

di là del fiume, mio fratello sta aspettando per uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, 
la primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa che gli avrebbe causato la 
morte. E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come lo Spirito Santo, Lo è, e 
siete Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella stessa cosa alla fine vi 
condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono Noè, condannarono il 
mondo. La cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe essere la stessa cosa 
che vi condannerà alla fine della strada.  
84 Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero 
era venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non 
ne ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
truffatore. Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo…Lui era un Giacobbe. 
Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
85 Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti. E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo 
ora!” Quando pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: 
“Beh, ora andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, 
misericordia, restate al vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e 
dite: “Passerò per la fila di preghiera; si metterà l’olio sul mio capo, vedrò se mi 
arrecherà qualche beneficio”, potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate 
a quel punto, finché tutta la chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la 
morte e la vita, che dobbiate ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà 
sulla scena. Occorre la Disperazione per portare Dio sulla scena.  
86 Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò disperatamente finché 
fece presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò 
per tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere 
la benedizione, e seppe resistere finché venne la benedizione. Egli lottò 
disperatamente fino a che la Benedizione giunse. Poi, e quando vide…finché Dio 
entrò in scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su di sé, 
nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
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“Gloria a Dio, adesso L’ho ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto parlando.  
87 La Bibbia ha detto in Ebrei al 6° Capitolo: “La pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, proprio allo stesso modo”. Ora, prendete del grano, e prendete delle 
malerbe, e piantatele nel campo. E, in realtà, la pioggia è mandata per il grano, 
scende però sulle erbacce allo stesso modo come scende per il grano. E, la 
pioggia, e le malerbe si rallegrano della pioggia come fa il grano, e si tratta 
proprio della stessa pioggia. Lo stesso Spirito Santo può scendere su un 
incredulo e farlo agire precisamente come agisce un credente. Ma dai loro frutti 
essi saranno riconosciuti; ecco di cosa sto parlando, questo è il Segno. E Da-… 
88 Anzi, e Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui 
con me, ma non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima 
piccola sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho 
ricevuto, L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh -uh. No. Giacobbe restò là 
finché avvenne qualcosa, che lo fece camminare in modo diverso, lo rese una 
persona diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado…La 
Bibbia ha detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma 
voi potete farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
…90 Giacobbe restò là finché venne la benedizione, e cambiò il suo nome da 
“ingannatore” a “principe con Dio”. Anche la nazione fu chiamata col suo nome. 
Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu disperato in merito alla 
cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di guardie. Egli 
uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione finché ricevette 
la sicurezza. E voi dovete disperarvi finché ricevete la sicurezza. Se non è così, 
non venite perché si preghi. Non venite per stare all’altare. Aspettate finché 
sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. Certo, Disperazione!  
…89 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: 
“COSÌ DICE IL SIGNORE: tu morrai”.  Ezechia girò il viso verso il muro e 
pianse nella Disperazione: “Signore, prendimi in considerazione. Ho camminato 
davanti a Te con un cuore perfetto, e ho bisogno di altri quindici anni”, dopo che 
Dio gli aveva detto che sarebbe accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, 
nella Disperazione, lui mutò il programma di Dio.  Disperazione, tuttavia, pianse 
amaramente nella Disperazione.  
…91 Ruth una volta era disperata quando stava presso Naomi. Avrebbe dovuto 
tornare al suo popolo, a tutti quelli che amava, e a tutto quello che lei adorava, ai 
suoi dèi e alla sua gente, o sarebbe rimasta fedele a Naomi? Che cosa doveva 
fare? E lei entrò in Disperazione, e gridò: “Dove tu andrai, io andrò. Dove tu 
vivrai, io vivrò. Dove tu morirai, io morirò. Dove sarai sepolta, io 
seppellirò…ovvero io sarò sepolta. E il tuo Dio sarà il mio Dio”. Eccovi, 
Disperazione! Dio la benedì, le diede un figlio: Obed. Obed generò Isai. Isai 
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generò, attraverso Isai, venne Gesù. Perché, Disperazione!  
92 Come la piccola meretrice, Rahab, che era Disperata. Sapeva che la morte le 
stava davanti. Era sotto giudizio. E si disperò, disse: “Nasconderò voi spie. Farò 
qualsiasi cosa. Solo, giuratemi sul vostro Dio, e la mia casa rimarrà in piedi”. 
Eccovi. Egli disse: “Io…Se prenderai questo Segno, avverrà”.  
93 Eliezer era Disperato quando ebbe su di sé la responsabilità di cercare una 
Sposa per Isacco. Eliezer di Damasco era un grande uomo. Era favorito presso 
Abrahamo, e Abrahamo ebbe fiducia in lui per andare a cercare una sposa, un 
giusto tipo di sposa, per suo figlio, Isacco. Tramite questo avrebbe portato alla 
Luce Cristo.  
94 Ora, Eliezer, essendo uomo Spirituale, sapeva cosa Significava. La Moglie di 
quell’uomo doveva essere il Giusto tipo di donna. E come l’avrebbe scelta? 
Nell’ora della sua Disperazione, quando giunse in città, pregò, e disse: “Signore 
Dio!” Ecco il punto. Quando siete disperati, andate a pregare. “Signore Dio, fa 
che la prima fanciulla che esce e dà da bere al cammello, e me ne dà un sorso, sia 
quella”. Egli pregò nell’ora della sua Disperazione.  
95 Rebecca, la bellissima fanciulla, giunse e diede da bere al cammello. E allora 
egli disse: “Non trattenetemi nel mio cammino”. Lei doveva arrivare a un 
momento di decisione se sarebbe andata. Lei era un Simbolo della Sposa. 
Sarebbe lei andata a sposare un uomo che non aveva mai visto? Ebbene, questa 
è una grande cosa. Non l’aveva mai visto, ma ne aveva solo sentito parlare dal 
suo Servitore.  
96 Questo è un Simbolo della Sposa. Voi non avete mai visto Cristo. Però udite, 
dai Suoi Servitori, quello che Egli è. Voi vendete tutto, lasciate le vostre case, 
ogni altra cosa che occorre, per andare a trovare Lui. Fate ora attenzione. E lei 
prese la decisione, un simbolo della Sposa, lasciò la sua casa denominazionale, 
capite, per andarsene.  
97 Giona fu gettato in mare nel periodo della burrasca, in fondo al mare, dentro 
il ventre della balena. Tutte le speranze di sopravvivenza erano perdute. Ma 
capitò che gli venisse in mente che Salomone, nel consacrare il Tempio, disse: 
“Signore, se il popolo si trova in distretta da qualche parte, e si volgeranno verso 
questo Tempio e pregheranno, allora ascolta”. E girandosi nel ventre della 
balena, riuscì a mettersi in ginocchio da qualche parte, immagino, ricoperto dal 
vomito della balena. Là egli pregò nella Disperazione. E in ciò, disperato; solo 
poche boccate d’ossigeno è tutto ciò che lui aveva nel ventre della balena. E in 
quei pochi respiri che lui tirava, forse non sapeva in che direzione stava, e disse: 
“Signore, credo che sto guardando verso il Tuo Tempio”.  E con solo pochi 
respiri da fare, nella Disperazione, pregò, in quelle circostanze. Non era mai 
avvenuto prima, ma era disperato. Egli pregò, e Dio lo tenne in vita per Tre 
Giorni e notti, e lo portò nel luogo per dare il suo messaggio. Disperazione!  
98 Anna, una donna sterile della Bibbia, desiderava un figlio, e digiunava per 
averlo. E digiunò e pregò al punto che perfino il sacerdote nel tempio pensò che 
fosse ubriaca. Si trovava in una tale Disperazione! Tutte le altre donne 
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osservavano che tipo di cappellino portasse l’altra; e voi sapete come succede; e 
un’altra guardava che tipo di vestiti avessero addosso, e chiacchieravano sulle 
cose che avvenivano alla fattoria. Anna invece no; lei passò in mezzo a tutta la 
folla e andò all’altare. Aveva digiunato. Voleva che la sua vergogna le venisse 
tolta. Che differenza è oggi. È quasi una vergogna avere un figlio. A quel tempo 
era una vergogna non averne. E lei s’inginocchiò. E non s’interessava del decoro 
del Tempio. Non s’interessava del Sacerdote dignitoso mentre usciva. Lei si 
trovava in una distretta tale che le lacrime le scorrevano sulle guance, e 
piangeva, nella Disperazione: “O Signore Dio, dammi un figlio. Dammi un 
figlio!”  
99 E, notate, lei non era egoista. Quando Dio le diede ascolto, e rispose alla sua 
preghiera e le diede un figlio, lei lo restituì a Dio. E poiché lei non voleva essere 
egoista dopo che Dio aveva risposto alla sua preghiera, Egli le concesse un 
profeta. Oh, quella fu una benedizione straordinaria. Oh, Egli ne è proprio 
pieno, di quelle piccole cose straordinarie che dona. Non solo un figlio, ma un 
Profeta. E da molti, molti anni non c’era stata nessuna Visione in Israele. 
Samuele, il primo profeta, dopo molti, molti anni, a causa di una madre che si 
disperò; perché non poteva avere figli, lei era oltre l’età di partorire, aveva forse 
sessanta, settant’anni. E lei pregò con Disperazione, doveva avere questo figlio! 
Cos’era successo? Senza dubbio Dio le aveva Parlato.  
100 Non potete essere Disperati finché Dio non vi parla. Oh, Chiesa, levati e 
scuotiti! Pizzica la tua Coscienza, svegliati, in quest’ora! Dobbiamo essere 
disperati o perire! Sta per venir fuori qualcosa da parte del Signore! Lo so quale 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Sta per venire fuori qualcosa, e faremmo bene a 
essere Disperati. Si è tra la Vita e la morte. Passerà in mezzo a noi e non ce ne 
accorgeremo.  
101 Poiché lei non fu egoista, le fu dato un Profeta.  
102 La donna Sunamita aveva un ragazzino su cui il Profeta aveva espresso la 
Parola del Signore, nonostante lei e suo marito fossero anziani. Non avevano 
figli, ma lei fu gentile verso questo Profeta. E sapeva che lui era un Uomo di Dio. 
Si era accorta che era onorabile, un vero uomo. Entrava in casa, senza che ci 
fosse suo marito, e qualsiasi altra cosa. Era un uomo santo. Potevano constatare 
che era una persona onorabile. Lei gli aveva visto compiere segni e prodigi. Gli 
aveva sentito dire cose che si erano verificate. Era un santo uomo onorabile. Lei 
aveva detto al marito: “Io vedo che quest’uomo che si ferma da noi è un 
sant’uomo”. La signora di casa, aveva riconosciuto che lui era un sant’uomo. E 
gli fece costruire una casetta là fuori, affinché lui non si sentisse imbarazzato. 
Egli poteva andare a trovarli quando voleva, e così via. Lei vi sistemò un 
lettuccio, e una brocca d’acqua, e così via, in modo che egli potesse lavarsi e 
avere qualcosa da bere. E probabilmente gli mandava una domestica, o 
qualcuno, il maggiordomo con del cibo per nutrirlo, e passava di là a dargli il 
buongiorno, o qualcosa del genere.  
103 E, perciò, quando Elia vide questa gentilezza resagli. E sta scritto: “Quello 
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che fate ai Miei piccoli, voi lo fate a Me”. Così lei vide questo, la donna stava 
onorando Dio in quanto onorava questo profeta, poiché lei vedeva Dio nel 
profeta. E, perciò, lei non voleva niente in cambio di questo. Ciò non era nel suo 
cuore per qualche cosa. Lo faceva solo perché amava Dio. Lei non lo faceva per 
una benedizione. Semplicemente lo fece.  
104 Ora, allora Elia disse: “Vai a chiederle, se devo parlare al re per lei? Sono 
un suo amico personale. Oppure, al capo dell’esercito, io lo conosco molto bene. 
C’è un favore, qualcosa che potrei fare per lei, voglio darle qualcosa per come lei 
s’è mostrata con me. Lei mi ha nutrito. Mi ha fatto dormire nei letti. E ci è stata 
molto cortese. Ora, cosa posso fare?” Lei disse: “No, io abito tra la mia gente. 
Stiamo bene. Abbiamo di che vivere, ed è tutto. Non abbiamo bisogno di niente”. 
E Gehazi gli disse: “Lei però non ha figli”.  
105 Non appena Gehazi se ne accorse, senza dubbio il Profeta vide una Visione, 
perché disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE. Vai a dirle, che nel tempo 
appropriato, cioè nel periodo dovuto, da qui a un anno, lei abbraccerà un figlio”. 
106 E il figlio nacque. Quando ebbe circa dodici anni… Come deve aver amato 
questo ragazzino, quella coppia anziana, il loro unico figlio. E un giorno egli uscì 
a falciare il grano, con suo papà. Deve essere accaduto verso la metà della 
giornata, ebbe un colpo di sole, suppongo, poiché cominciò a gridare: “La mia 
testa”. E si aggravò sempre di più. Suo padre dovette portarlo via dal campo, e 
là l’emergenza era tale, che mandò un servo, e lo mandò a casa.  
107 La madre se lo tenne in grembo fino a mezzogiorno, e lui morì. Notate, il suo 
unico figlio, che le era stato dato dal Signore, mediante la preghiera e la 
Promessa d’un Profeta e del COSÌ DICE IL SIGNORE. Lei sapeva che da 
qualche parte c’era qualcosa che non andava. Ciò non funzionava. Come mai 
Dio le avrebbe dato quel figlio e permesso che lei amasse questo bimbo? Eppure 
non l’aveva mai chiesto. Lei era troppo vecchia per averlo. La Mano di Dio 
l’aveva pronunciato. Un uomo, il Profeta lo Espresse. E là questo bambino, il suo 
unico figlio era morto in questa condizione. Così lei disse al servitore: “Sellami 
un mulo, e guidalo, senza fermarti. Se qualcuno cerca di fermarti, non dire una 
parola, e va’ dritto fino al Monte Carmelo. Lassù, ritirato in una grotta da 
qualche parte, c’è un servitore dell’Iddio Altissimo; colui che mi disse: COSÌ 
DICE IL SIGNORE, io avrò il bambino.  Voglio sapere perché Dio ha fatto 
questo”. Così egli disse…“Va’ diritto e non trattenere quel mulo. Fallo correre il 
più forte che gli è possibile. Fallo correre finché arriverai là”. Disperazione!  
108 Ed Elia il profeta si levò, guardò, e disse: “Ecco venire quella sunamita, e, 
lei, c’è in lei qualcosa che non va. Dio me l’ha celato. Non so cosa ci sia che non 
va”. Disse: “Valle incontro. Io ho…Affrettati. C’è qualcosa che non va”. La 
Disperazione, la Disperazione della donna si stabilì nel Profeta. Vedete, stavano 
per incontrarsi; l’una voleva sapere quale fosse la Parola del Signore, e l’altro 
non sapeva quale fosse la Parola del Signore. Eccovi. L’una voleva saperlo, 
l’altro non lo sapeva. La donna voleva saperlo, e il Profeta non lo sapeva. Disse: 
“Dio me l’ha tenuto nascosto. Non so cosa dirle quando arriverà qui”. Perciò in 
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quel momento lei era quasi là. Egli alzò la mano, disse: “Ti va tutto bene? Tutto 
bene con tuo marito? Va tutto bene col figliolo?”  
109 Ora, la donna aveva raggiunto la fine della sua Disperazione. Lei disse: “Va 
tutto bene!” Gloria! “Va tutto bene!” La sua Disperazione era finita. Aveva 
trovato il Servitore del Signore. Se lui non fosse stato là, lei sarebbe stata ancora 
nella Disperazione. Ma, vedete, lui era là. Lei disse: “Va tutto bene!” Eliseo 
pensò: “Beh, che sta succedendo allora?”  
110 Così lei salì di corsa e cadde ai suoi piedi. Ciò sembrava piuttosto insolito, 
così Ghehazi la sollevò. Disse: “Lasciala stare. Non farlo”. Elia disse al suo 
servitore: “Non farlo, lasciala stare. C’è qualcosa che non va. Dio me lo tiene 
nascosto”. Allora lei gli Rivelò che il bambino era morto.  
111 Ora, il Profeta non sapeva cosa fare. Disse: “Ghehazi, prendi questo bastone 
con cui ho camminato”. Egli sapeva che qualunque cosa toccasse era benedetta, 
perché non si trattava di lui, era Dio in lui. Lui sapeva chi era. Sapeva d’essere 
un Profeta. Così prese questo bastone e disse: “Ghehazi, prendi questo, e vai a 
metterlo sul fanciullo. E se qualcuno ti parla, tu sarai disperato. Non salutare 
nessuno, e fa che non… Continua solo ad andare avanti, non parlare a nessuno. 
Mettilo sopra il fanciullo”.  
112 Ma questo non mise fine alla Disperazione della donna. Ciò non soddisfece 
ciò per cui era venuta. Lei disse: “Come il Signore Dio vive, io non ti lascerò 
finché non vai a ministrare al fanciullo”.  
113 Ed Elia divenne disperato. E si avviò, per la strada, lui e la donna. E quando 
giunsero là, il… tutta la gente stava fuori nel cortile, gridando e piangendo. E la 
donna aveva fatto la cosa più appropriata che poteva essere fatta. Lei aveva 
preso il bambino e l’aveva disteso sul letto dove era stato disteso Elia. Quello 
andava bene quanto il suo bastone. E là egli non si era risvegliato, quindi la cosa 
non funzionava. Lei voleva sapere qualcosa di diverso.  
114 Il Profeta entrò. Ora, egli è nella Disperazione. Cosa avrebbe dunque fatto? 
E troviamo nella Bibbia che camminò su e giù per la stanza, disperato. “Non so 
che cos’altro fare, Signore. Eccomi. Tu mi hai detto di parlare a questa donna, e 
il COSÌ DICE IL SIGNORE. Ed è avvenuto esattamente nel modo in cui le 
avevo parlato, perché me l’avevi detto Tu. Ora, lei è in pena, e io non so cosa 
fare. Là giace un ragazzo morto. Cosa posso fare, Signore?”  
115 Senza dubbio lo Spirito Santo disse: “Se Dio è in te, allora distenditi sul 
bambino”. Per prima cosa sappiate che egli si fermò, corse e mise le sue mani 
sulle mani di lui, il suo naso sul naso di lui, e le sue labbra sulle labbra di lui. E 
quando gli si mise sopra, il bambino starnutì sette volte. La Disperazione era 
finita. Il bimbo tornò in vita, perché la Disperazione spinse la donna verso il 
profeta, e la Disperazione spinse il profeta verso il bambino. E la Disperazione di 
entrambi attirò Dio sulla scena. Con l’amore di Dio, e l’amore per il Suo popolo, 
fece scendere l’amore di Dio, e lanciò fuori la fede sul fronte di battaglia, e 
l’opera era fatta. Il caso era chiuso. Amen! Ecco. È la Disperazione che lo 
provoca. Certamente! Lei non se ne sarebbe andata.  
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116 Il cieco Bartimeo pensò che Gesù stava per passargli accanto, il mendicante 
cieco seduto là fuori presso la porta, per l’elemosina. Per prima cosa sappiate 
che egli udì un clamore; Gesù stava per passare. Egli disse: “Chi passa?” 
Qualcuno lo spinse giù. Egli disse: “Per favore, qualcuno, chi sta passando?” 
Uno di quelli, beh, forse una gentile piccola discepola, gli disse, disse: “Signore, 
lei non sa chi sta passando?” “No. Ho sentito uno di quelli dire: ‘Quassù c’è un 
cimitero intero pieno di morti, se tu risusciti i morti, va’ a risuscitarli’. È un 
bestemmiatore o chi altri?” “No. Ha mai sentito parlare di quel Profeta della 
Galilea, quel giovane Profeta chiamato Gesù di Nazareth?” “No”. “Beh, sai, che 
nella Bibbia si dice nei nostri rotoli che il Figlio di Davide sarà suscitato per 
sedervisi. Questo è Lui”. “È Lui? È Lui, e sta per passare?” La Disperazione lo 
spinse a gridare: “O Gesù, Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” Non andare 
oltre a me, O dolce Salvatore, Ascolta il mio umile pianto; Mentre stai 
chiamando altri, Non andare oltre a me. “Oh, Gesù!” Uno di quelli disse: “Stai 
zitto! Fai troppo baccano”.  
117 Ma lui era Disperato. Se Egli avesse proseguito, lui non avrebbe avuto 
un’altra opportunità . Anche noi potremmo non averne un’altra; questa 
potrebbe essere l’ultima sera. Disperazione! Lui gridò: “Oh, Gesù!” Non 
importa chi gli dicesse di smettere, gridava ugualmente, ancora più forte. 
Quando gli dissero di stare zitto, ciò lo fece gridare più forte. Lui era disperato. 
Nessuno poteva fermarlo. “Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” E nella 
Disperazione gridava.  
118 E il Figlio di Dio, con i peccati del mondo sulle spalle, andando a 
Gerusalemme per essere offerto, proprio allora, come Sacrificio per il mondo, Si 
fermò subito da ciò che stava facendo. La Disperazione, un grido disperato, 
fermò il Figlio di Dio. Disse: “Che cosa vorresti che Io facessi per te?” Oh! Disse: 
“Signore, che io possa recuperare la vista”. Disse: “Va’ per la tua strada, la tua 
fede ti salva”. Quello era sufficiente. Disperazione! Quando la Disperazione deve 
ricevere qualcosa, la fede afferra il tocco più debole e lieve. Capite? Egli non 
disse: “Ora, aspetta un minuto, aspetta un minuto, resta lì un minuto, vediamo 
se ora posso vedere. Non ho mai visto le mie mani, da molti anni. Vediamo se 
posso vederle. Non vedo ancora nulla”. Quando Gesù disse: “La tua fede t’ha 
salvato”, quello fu sufficiente. È tutto ciò che lui voleva.  
119 La Disperazione richiede un soggetto, e quando il soggetto, benché sia lieve, 
viene accettato, viene creduto proprio allora, perché la Fede l’Afferra quando la 
Disperazione la spinge. Capite? L’Amore là dentro vi si mescola e lo conduce a 
ciò. La Disperazione lo compie. Il cieco Bartimeo afferrò subito la visione.  
120 Pietro, una notte sul mare, era tutto in uno stato d’agitazione quando 
divenne Disperato. E cominciò a gridare: “C’è qualcosa che non va. Vedo uno 
spirito venire, camminando verso di me!” La barca stava quasi per affondare. 
Egli disse: “Se sei Tu, Signore, comanda che io venga a Te sopra le acque”. Ed 
egli smontò dalla barca e si avviò; e quando s’avviò, ebbe paura, e cominciò ad 
affondare, e la Disperazione… Nonostante un errore, nel cercare di seguire i 
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Comandamenti di Dio,… Io spero che la Chiesa lo comprenda. L’uomo stava 
facendo quel che Dio gli aveva detto di fare.  
121 Ora, voi Cristiani stasera, voi state nella linea di dovere, cercando di seguire 
la Guida dello Spirito Santo; e un cancro vi blocca, oppure la morte vi blocca, un 
cancro, la tubercolosi, o quello che sia. Nella linea di dovere, voi avete lo stesso 
diritto che aveva Pietro. “Signore salvami, o perirò”. Egli invocò nella 
Disperazione, e una mano si stese e lo rialzò. Voi avete la stessa cosa. Ma egli 
gridò: “Salvami, Signore!” Egli udì il mio grido di sperato, Dalle acque mi tirò 
su, ora salvo son. Vedete?  
122 È così, quando voi gridate!  
123 Forse questa donna, madre, qualunque cosa fosse per lei, un figlioletto, o un 
nipotino, o nipote, cosa mai fosse, gridò nella Disperazione. Dio udì.  
124 Dunque scopriamo che, mentre affondava, Dio lo udì. Nella Linea di Dovere, 
lui cominciò ad affondare. Venne meno. Non importa se venite meno, quello non 
ha niente a che fare con ciò. Noi tutti veniamo meno. Siamo un fallimento, fin 
dal Principio. Ma abbiamo Qualcuno che sta ora con una mano forte, Che può 
raggiungerci e portarci sopra l’acqua.  
125 Se avete commesso un errore, una donna ha commesso un errore, un uomo 
ha commesso un errore, un ragazzo o una ragazza ha fatto un errore; non 
affondate. Gridate nella Disperazione: “Signore, salvami o perirò!” Disperatevi 
in merito a ciò. Dio vi ascolterà. Egli ascolta sempre un’anima disperata. Ecco 
quel che sto cercando di dirvi.  
126 Il nostro caro Signore Gesù Stesso, nel più grande campo di battaglia del 
mondo, il Getsemani, gridò nella Disperazione. Doveva Lui portare i peccati del 
mondo, o doveva restare sulla terra coi Suoi diletti discepoli, cosa voleva fare? 
Ma osservate la Sua umiltà quando Si umiliò: “Non la Mia volontà ma la Tua sia 
fatta”, Si umiliò alla Parola, la Parola promessa dell’Iddio del Cielo. Notate, 
dunque, Egli andò un po’ oltre. E se Lui andò un po’ oltre, quanto più noi 
dovremmo andare un po’ oltre. Capite? E notate, la Scrittura dice qui, in Luca, 
che Egli pregò intensamente. Fratello, sorella, se Gesù dovette pregare 
intensamente, quanto più dobbiamo noi pregare intensamente. Se Cristo, l’Iddio 
del Cielo, che Si fece carne, dovette pregare intensamente, allora quanto più 
dobbiamo noi, peccatori salvati per grazia, pregare intensamente! Se—se la 
decisione gettò il Figlio di Dio nella Disperazione, che farà a voi e a me? 
Dobbiamo gridare Disperatamente.  
127 Dio, in questi ultimi giorni, ci ha così Manifestato Sé Stesso, con i Suoi 
Grandi Segni e Potenza, dovrebbe farci disperare. Proprio così. E la Sua volontà 
di Guarirci e Salvarci, dovrebbe gettarci tutti nella Disperazione per andare a 
quella Pietra della Guarigione. Proprio così.  
…136 Jairo una volta aveva una figlioletta che stava morendo. Egli era un 
credente di frontiera. Credeva in Gesù, ma aveva paura di confessarlo, perché 
l’avrebbero mandato via dalla sinagoga. Ma un mattino il medico venne, e disse: 
“Ora lei sta per morire”. La Disperazione ebbe inizio. Egli non poteva 
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permettersi, in quanto alla sua posizione, d’essere sorpreso con Gesù di 
Nazareth, perché avrebbe perso la sua posizione come Sacerdote. Ma vi dico, che 
quando giunse l’emergenza, lo gettò nella Disperazione. Posso vederlo in cerca 
del suo piccolo soprabito da Predicatore e il cappello, e andare via. Eccolo 
passare attraverso la folla, spingendo intorno; dove ci fu una donna che toccò la 
Sua veste, e così via, e stavano tutti gridando. Ma lui si presentò e disse: 
“Maestro, la mia figlioletta giace in punto di morte. Maestro, Maestro, la mia 
figlioletta giace in punto di morte, e se Tu vieni a imporre le Tue mani su di lei, 
vivrà”. Oh, my! Talvolta la Disperazione vi fa dire cose, vi fa fare cose. Vi mette 
in azione. La sua figliola fu salvata a causa della Disperazione.  
137 Disperiamoci, come quella piccola donna col flusso di sangue. La Bibbia ha 
detto che aveva speso tutto il suo denaro, con i medici, e ciò nonostante non 
avevano potuto aiutarla. E un flusso di sangue le era cominciato a fuoriuscire nel 
periodo della menopausa, e non si fermava. Forse avevano venduto la fattoria, i 
muli, i cavalli, e qualsiasi cosa fosse; e niente poteva aiutarla. E i loro sacerdoti 
non le avevano mai detto d’andare in giro a cose del genere. Ma una mattina lei 
abbassò lo sguardo. Viveva sulla riva, là dove c’era la sua fattoria, e laggiù vide 
una grande massa di gente riunita intorno a un Uomo, e disse: “Che succede 
là?” Dissero: “È Gesù di Nazareth”. Ebbe inizio la Disperazione. Lei disse: 
“Sono proprio insignificante. Io… Ma se riesco solo a toccare l’orlo della Sua 
veste, sarò sanata”. E lei passò accanto a ogni critico e tutto il resto. Ma infine 
arrivò al punto, nella Disperazione che toccò la Sua Veste. E quando lo fece, Egli 
Si girò e disse: “Chi Mi ha toccato?” E tutti loro lo negarono. Ma Egli Si guardò 
intorno. Egli era posseduto da un grande dono di Dio. Egli era Dio; e trovò la 
piccola donna e le disse che il suo flusso di sangue era cessato. La Disperazione 
l’aveva spinta a farlo.  
138 Fu la Disperazione che spinse la regina del Sud. Aveva sentito che il Dono di 
Dio stava operando attraverso Salomone. La Disperazione la spinse a ciò.  
139 Disperatamente! Quelli sono esseri umani, come voi, come me. Non erano 
diversi da voi e da me. Avevano cinque sensi. Mangiavano, bevevano, e così via, 
come facciamo noi, hanno vissuto e sono morti. Erano esseri umani.  
140 Questo la spinse in tale Disperazione che prese con sé parte del suo Regno. 
La spinse al punto che lei non pensò agli Ismaeliti che nel deserto l’avrebbero 
derubata, per novanta giorni a dorso di un cammello lungo il Deserto del 
Sahara. Disperazione! Lei va comunque. E quando arrivò là, non ci fu niente che 
trattenesse Salomone se non il dirle le cose che voleva conoscere. Disperazione! 
Gesù disse: “Lei risusciterà nel Giorno del Giudizio, con questa generazione, e la 
condannerà, perché uno più grande di Salomone era qui”. Disperazione!  
…157 E ora possano queste persone le quali hanno il Segno, che sono passate 
dalla morte alla Vita, che sono cambiate dalla vecchia vita mondana a una 
Nuova. Loro l’hanno fatto. Il Sangue è stato applicato; e, Dio da’ loro un 
simbolo del Segno. Possano prendere quel Segno nelle loro mani, coloro che sono 
malati, dicano: “Io sono un prodotto acquistato di Dio. Sono in Cristo, e in Lui 
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non vi è malattia. Sono in Cristo, e in Lui non c’è peccato. Sono in Cristo, e in 
Lui non c’è incredulità. Rinuncio a tutto ciò che il diavolo mi ha detto. Prendo il 
mio Segno che il mio…‘Egli fu ferito per le mie trasgressioni; fu fiaccato per la 
mia iniquità; il castigo della mia pace fu su di Lui; e per le Sue lividure sono 
stato guarito’. E ora tengo il Segno, che Dio mi ha riconosciuto, quello scopo, la 
Persona, sono acquistato col Sangue del Signore Gesù. E tengo il Segno della Sua 
morte nelle mie mani, perché Egli è risuscitato, ed io sono Suo e Lui è mio. Vado 
con fede decisa, che da questa sera in poi, io crederò in Dio, e sarò guarito 
quando arriverò là e adempirò i requisiti”. Perché le ultime Parole che uscirono 
dalle Sue labbra, furono queste: “Se imporranno le mani sui malati, saranno 
sanati”. Accordalo, Signore. Possa avere il sopravvento la Disperazione, perché 
lo chiedo nel Nome di Gesù. Amen. Posso, voglio, credo; Posso, voglio, credo; 
Posso, voglio, credo Che Gesù mi guarisce ora. Oh, posso, voglio, credo; Posso, 
voglio, credo; Pensate soltanto: “Sono deciso!” Posso, voglio, credo Che Gesù mi 
guarisce ora.  
158 Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Sono deciso! Sono 
deciso, per la Grazia di Dio, che non mi fermerò mai finché quel Qualcosa non 
mi colpirà. E andrò lassù perché mi s’impongano le mani”. Ora, Dio non ci ha 
mai deluso. E credo che il grande Medico adesso sia vicino. Credo che l’Iddio 
che ha scritto la Parola, credo che l’Iddio che ha compiuto il Sacrificio, credo 
che il Segno dell’Iddio che ci purifica stasera dal peccato, il Segno, la Sua Stessa 
Vita, sia qui con noi. “Io sarò con voi, fino alla fine del mondo. Ancora un po’ e 
il mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in 
voi, fino alla fine del mondo”. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—
Ed.] Io confido in Lui. Credo che Egli lo realizzerà. Voi no? [“Amen”.]  
 

SCIENZA, PROGENIE E RESURREZIONE-RAPIMENTO  
Ebrei capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

107 satana aspettava costantemente quella Progenie. Quando Abele nacque, lui 
disse: “Eccoti, ecco la progenie”. E uccise Abele. Suo figlio, Caino, uccise Abele. 
E non appena Abele morì, disse: “Ho la progenie”. Lo uccise. Disse. “Ce l’ho”. 
Ma, la morte di Abele, la nascita di Seth fu di nuovo la Risurrezione. Osservate 
come vengono tramandate.  
108 Quella Linea di Seth, fu tramandata, un Umile uomo Giusto; proseguì 
attraverso Enoch; proseguì fino a Noè, fino alla fine della distruzione 
antidiluviana.  
109 Osservate la linea di Caino, divennero persone abili, istruite, scienza. Non 
dice la Bibbia… Non disse Gesù, che: “I figli di questo mondo sono più avveduti 
dei Figli del Regno”? Guardate oggi il lato di Caino ancora oggi: abili, istruiti, 
scettici, molto religiosi; vedete, molto religiosi, però scienziati, costruttori, 
grandi uomini.  
110 Prendete i grandi uomini. Osservate Thomas Edison, molti grandi uomini. 
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Osservate Einstein, le cosiddette menti del mondo, oggi, le menti del mondo. Ma 
noi non cerchiamo di usare le menti. Lasciamo che la Mente che era in Cristo sia 
in noi, e guardiamo a questa Parola, e Chiamiamola così.  
111 I medici, sebbene rendiamo loro onore con qualsiasi cosa abbiamo, però la 
maggior parte è scettica, agnostica. Osservate oggi le persone abili ed 
intelligenti. Sono su quella parte laggiù, la parte di Caino.  
112 Ma osservate gli umili e i mansueti. Lì è di nuovo la vostra Risurrezione. Oh, 
benedetto sia il Nome del Signore. Ecco. Notate. … Lui lo fece erede di tutte le cose, 
mediante il quale pure ha creato i mondi; Chi creò i mondi? Cristo. “Cristo creò i 
mondi?” Sissignore. Andiamo un po’ più avanti. Il quale, essendo lo Splendore 
della sua Gloria e l’Impronta della sua Presenza,… Lo Splendore della Gloria di 
chi? Della Gloria di Dio. L’impronta di Quale Presenza? Di Dio. Oh, amo 
questo! …o l’Impronta della sua Essenza e sostenendo tutte le cose con la 
Parola… Ecco. La Parola, che sostiene tutte le cose. Gesù disse, in Matteo 24: 
“Cieli e terra passeranno, ma le mie Parole non passeranno mai”. Lui sostiene 
tutte le cose.  
 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in Ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
Ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito. … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 

 
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

27 Ogni cosa lo Testimonia. Tutta la natura lo Testimonia. La Parola lo 
Testimonia. Lo Testimonia lo stesso Spirito che è nel nostro cuore. Qualcosa 
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dentro di noi, grida che: “C’è una Risurrezione dei morti”. Così, vedete, per 
dire…  
29 C’è un Corpo Naturale di persona. C’è un Corpo Spirituale di persona.  
30 C’è una Sposa Naturale. Io ho avuto il privilegio di sposare delle belle coppie di 
giovani. E non ci ho mai pensato tranne… In un certo qual modo io li giro, un pò di 
preconcetto, e mi metto di fronte con la mia schiena verso est, ed essi guardano a est. 
E mentre io li guardo, penso che i loro cuori battono come uno: Cristo e la Sua 
Sposa. C’è una Sposa Naturale, ed essendo che c’è una Sposa Naturale, ciò è solo 
una Testimonianza che c’è una Sposa Spirituale. C’è una Sposa Spirituale perché 
c’è una Sposa Naturale.  
31 Tutti questi Avvenimenti Naturali,  ora, prefigurano Avvenimenti Spirituali.  
Ogni Avvenimento accompagna l’altro Avvenimento, esso lo avvalora soltanto. 
Voi dite: “Com’è questo?”  
32 Ebbene, qualcosa come una Vita Spirituale, quando si entra nella vita 
naturale, ciò avvalora la vita naturale. Ciò ti rende in una condizione migliore di 
come eri nella vita naturale.  
33 Quando la foglia invecchia e muore, quando essa Ritorna di Nuovo con la 
Vita nella Risurrezione, per testimoniare in un altro anno, essa ritorna in una 
Condizione Migliore di come lo era quando era caduta. Vedete, ogni cosa 
testimonia di queste cose.  
34 Prendiamo ora, per esempio, la scoperta che l’uomo è stato capace di realizzare 
sulla terra. In tutte queste scoperte naturali ora… Voglio ora la vostra totale 
attenzione. Le… Tutte le scoperte naturali che sono avvenute sulla terra, sono 
state prefigurazioni di Scoperte Spirituali che Dio ha realizzato tramite la Sua 
Chiesa. Tutte le cose naturali sono una raffigurazione simbolica delle Cose 
Spirituali.  Ora voi dite: “Com’è questo?”  
35 Prendiamone uno: il mezzo di trasporto. Prima, il mezzo di trasporto era il 
cavallo. Il seguente, fu l’automobile. Poi la scienza costruì un aeroplano. Poi, ma, 
vedete, è un… Prima c’era un “cavallo-vapore”. L’automobile era forse venti 
“cavalli-vapore”. L’aeroplano sale forse a centinaia “cavalli-vapore”. Vedete di 
che si tratta? È proprio come noi andiamo a cavallo, poi fu fatta l’automobile, 
poi la cosa successiva fu un aeroplano. Noi continuiamo proprio a scoprire, 
sempre più in alto, si va sempre più di grandezza in grandezza. Questa è la 
scoperta della scienza. Questo è una Prefigurazione delle Cose Spirituali che 
sono successe, di Dio, del Suo Spirito, è stato nella Sua Parola Promessa.  
…39 … Ora come la scienza è stata in grado di scoprire più del cavallo-vapore, 
così come ha fatto prendendo la potenza e realizzando strumenti più grandi, le 
automobili e gli aeroplani; Dio l’ha realizzato alla stessa maniera, come ognuno 
di quelle Raffigurazioni Simboliche. Ora osservate.  
40 Per l’addietro ai giorni di Lutero,  la loro potenza era il cavallo-vapore. E 
allora Dio, prendendo Lutero nelle Sue mani, controllato, fuori da una grande 
organizzazione o da un sistema, lasciò che l’uomo vedesse che “il giusto vivrà per 
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fede”. E quando lui fu capace di scoprire la Giustificazione e Predicarla, la 
Chiesa venne alla Vita. Venne alla Vita e iniziò a muoversi solo di un pò, laggiù 
ai giorni dei cavalli-vapore, quando il cavallo-vapore era quasi pronto a 
scomparire, la carrozza e il calesse a cavallo. Ora, lui scoprì la Giustificazione, e, 
attraverso di questa allora la Chiesa ricevette Vita credendo in Gesù Cristo. Non 
prendendo un… Voi dite: “Io Credo nella chiesa. Credo questo”.  
41 “La Vita è credere in Lui”. Giustificati per fede! Lutero lo Predicava. Quello 
era raffigurato in simbolo dai giorni del calesse a cavallo.  
42 Poi in Inghilterra Egli prese un uomo, dal nome di John Wesley, sotto il Suo 
Controllo, per togliere da lui tutti gli ismi, ed Egli fu capace, per via di John 
Wesley, di introdurre la Santificazione nella Chiesa. La Santificazione rizzò la 
Chiesa in Piedi e fu in grado di Camminare. Ora alla fine dell’Epoca di Wesley 
ci fu l’automobile, ci rendiamo conto che quando il… volevo dire alla fine della 
chiesa di Wesley. Non… Vedete, ogni Riformatore viene alla fine dell’Epoca. 
Ora noi troviamo che Wesley, alla fine della sua Epoca di Chiesa, entrò appena 
prima dei Pentecostali. Perché noi vediamo che la Chiesa ebbe Forza Sufficiente, 
attraverso la Santificazione, da allontanarsi dalle cose del mondo. Santificare 
significa “Separare per la Gloria di Dio”. È molto grave che si è perduto. Ma c’è 
abbastanza forza. Lutero, in passato al tempo della carrozza col cavallo, diede 
Luce.  
43 Wesley si mise in piedi per camminare; la santificazione, separazione dalle 
cose del mondo. Attraverso di questo si partirono dei piccoli rami come il 
Pellegrino della Santità, e i Nazareni e altri ancora vennero da questi, attraverso 
la santificazione.  
44 Ma, ricordate, essi non poterono restare fermi. La Colonna di Fuoco si 
Trasferì. E loro vennero ad Azusa Street, qui in California.  E che fece Lui poi? 
Ciò Rappresentava i giorni dell’aeroplano, dall’automobile, quando essi… Dio 
fu capace, anzi lo fu l’uomo, tramite i fratelli Wright  a scoprire un aeroplano 
che poteva volare. Immediatamente, prefigurando questo scese la Pentecoste di 
Azusa Street, e l’uomo si addentrò nell’Aria, nel Soprannaturale, verso l’ignoto. 
Egli parlò in Lingue Sconosciute, fece Cose Sconosciute che erano estranee alla 
Chiesa, perché si era staccato dal suolo, si era librato nell’aria. Che cosa fece 
ciò? Immediatamente dopo si fecero avanti gli aeroplani, lui “prese l’aria”.  Dio 
fece vedere per mezzo degli aeroplani, che la Sua Chiesa si stava alzando. Egli fa 
vedere, per mezzo delle cose naturali, cosa sta avvenendo nello Spirituale. Esse 
seguono sempre. Giusto come i saggi uomini, dopo aver seguito la Stella per due 
anni, trovarono Cristo.  
…48 E quando i Pentecostali trovarono il Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni, non rinnegarono mai la Santificazione o la 
Giustificazione, aggiunsero solo più Potenza e si sollevarono e andarono su 
perché lui aveva trovato più Potenza. Vedete?  
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58 Ma ora, amici, posso dire questo: è Venuta l’Epoca dell’astronauta. Noi ci 
siamo mossi oltre l’epoca dell’aeroplano. Abbiamo più Potenza ora. L’epoca 
dell’astronauta è entrata. Che cos’è? Non una… Noi siamo entrati nell’epoca 
Spirituale dell’Astronauta, vedete, per andare in alto. Non è… È lo Stesso 
Spirito , solo con più Potenza, ci si è solo Alzati più in Alto, si può andare più in 
Alto, per Vedere di più, Credere di più, essere più Simili a Cristo. Non 
l’automobile, non il cavallo e la carrozza, nemmeno l’aeroplano, ma, 
l’astronauta, egli continua a spaziare più in alto.  
59 Nella Bibbia è chiamata l’Epoca dell’Aquila.  Dio chiama i Suoi Profeti… 
Epoca dell’Aquila! Ce ne rendiamo conto, nella Bibbia troviamo in Malachia 4° 
che ci è stato Promesso negli Ultimi Giorni. Ora, Egli vuole i Suoi Profeti come 
Aquile. Lui stesso Si definisce Aquila. Egli è la Grande Aquila YHWH.  
60 Egli è in grado di scoprire una Sposa per Se stesso. Egli, negli ultimi giorni, 
sarà in grado di avere una Sposa, che con un Ministero che è così esattamente 
il… come un uomo e una donna diventano uno. E quando YHWH  rende la Sua 
gente simile a Lui, allora Egli vive nella Sua gente. Essi sono Uno.  
61 Ciò adempie la Scrittura, esattamente quel che Lui disse in San Giovanni 
14:12: “Chi crede in Me, farà pure le opere che faccio Io”.  Si adempie pure 
quello che Gesù disse che avrebbe luogo: “Come fu ai giorni di Sodoma, così 
sarà alla Venuta del Figliuol dell’uomo”.  
62 Ora è l’Epoca dell’Astronauta. E l’Astronauta vede cose che il cavaliere, 
l’automobile o gli aeroplani vedono. Egli va più in alto. L’aeroplano è ancora 
quaggiù che saltella intorno alle nuvole e ha degli scoppiettii e colpi e tutto il 
resto. Ma egli va oltre le nuvole dei credi e delle denominazioni, continua a salire 
addentrandosi nei Cieli, allontanandosi da ogni cosa.  
64 Anche l’Astronauta Spirituale come l’astronauta naturale va al di sopra degli 
aeroplani; gli aeroplani si guastano sempre e si agitano fra le nuvole, e ogni cosa 
del genere. Non può esserci niente di più grande, né scoperta (superiore) 
all’astronauta. L’unica cosa che lui deve fare è solo di continuare a mettere più 
potenza, egli se ne andrà dove vuole, vedete, perché ha realizzato d’entrare nello 
spazio. Gli aeroplani sono ancora in basso, si guastano, si agitano, stanno a terra 
e tutto il resto, ma l’astronauta non deve essere tenuto a terra, lui va al di sopra 
delle nuvole, va in alto, al di sopra del credo, al di sopra della denominazione, al 
di sopra di quelli che dicono: “Non è così! Non è così!” Egli ha una Guida: lo 
Spirito Santo. La Parola glielo dice e lui va avanti!   
65 Come fa la scienza a creare un astronauta? Prende la potenza che ha e 
continua solo a farci scoppiare qualcosa dentro, si andrà avanti senza aria e così 
via. E continua… Non ne conosco la chimica; non sono un meccanico, ma 
comunque sia, essa continua a fare andare sempre più in alto. Essa continua a 
migliorarlo costantemente al punto che ora può andare oltre ogni ragione. Così 
pure l’astronauta di Dio va oltre ogni credo di chiesa, ogni limite, di tutte queste 
cose di cui si dice: “I giorni dei Miracoli sono passati; non c’è una tale cosa”.  
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66 Come ha trovato l’astronauta questo? L’ha compreso calcolandolo sulla 
carta. È venuto fuori da ciò che ha calcolato sulla carta. La stessa cosa per cui 
ogni uomo può sedersi, leggere la Parola di Dio e vedere ciò che è Promesso. 
“Investigate le Scritture, in Esse voi pensate d’avere Vita Eterna”, disse Gesù: 
“Ed Esse testimoniano di Me”. Quel gruppo legato alla terra che c’era laggiù in 
quei giorni non sapevano che cosa Egli era.  
67 Il Ministero, ciò che fa, l’astronauta vede delle cose che per cui gli aeroplani 
ecc. sono fuori tempo. Così l’Astronauta Spirituale va oltre le nuvole e oltre i 
credi, e oltre il dubbio, si addentra nello spazio esterno, nello spazio esterno di 
tutta l’incredulità, lo spazio esterno dove non sente la chiacchiera dire: “Bè, non 
puoi farlo. Nessuno collaborerà, collaborerà con te. Non puoi fare questo. Non 
puoi fare quello”. Egli non lo nota. È un astronauta. Egli va oltre quelle nuvole. 
“È troppo tempestoso. Non possiamo farlo”. Per un astronauta non fa nessuna 
differenza, lui va al di là della tempesta. Vedete, oggi al vera fede dell’astronauta 
è in questo modo. Dicono: “Bè, il dottore ha detto così e così”. Potrebbe andare 
benissimo, ma un astronauta non lo crede.  
68 Quando sta scritto Qui, egli ce l’ha nel suo cuore. Qualcosa glielo dice, lui 
continua proprio ad andare avanti. Questo è tutto. Continua ad avanzare nello 
spazio perché noi viviamo nell’Epoca dell’Astronauta, sissignore, nello spazio 
dove ogni cosa è possibile a chi crede. Egli ha una Guida, che è la Sua Parola, 
che gli dice come andare: la Parola di Dio.  
69 L’astronauta naturale ha qualcosa che lo controlla. Quando l’astronauta è 
nell’aria, ha qualcosa qui indietro, quaggiù sulla terra che lo controlla. È 
chiamato Radar. Questo Radar si muove intorno, fa vedere dove lui è, dice quel 
che lui sta facendo. E questo radar lo controlla da una Torre Radar qui sulla 
terra. Questo è l’astronauta naturale.  
70 Così pure l’Astronauta Spirituale ha una Potenza di Controllo, ha una Torre 
di Controllo.  Essa non è quaggiù come lo è per l’uomo. È lassù. Ed è lo Spirito 
Santo che è in lui, che lo sta controllando, una torre del Battesimo dello Spirito 
Santo. Lo tiene sotto controllo, lo controlla tramite la Parola, non in un mucchio 
di fanatismo, un assurdo fare baldoria, ma il COSÌ PARLA IL SIGNORE,  e 
avviene. È sempre sotto controllo. Egli ha una Torre di Controllo che è lo Spirito 
Santo. E' la Parola è il suo Programma e lui si mette proprio dentro quel 
Programma, e la Potenza dello Spirito Santo lo Dota per muoversi e ciò reca la 
scoperta che Dio vuole che si realizzi per il suo popolo affinché si possa 
adempiere ciò che Lui ha Promesso.  
71 Gesù non sanava le persone perché doveva farlo. Egli completava, adempiva 
la Scrittura.  Lui guariva perché era scritto che l’avrebbe fatto. Oggi Lui non 
deve mostrare questi Segni, non deve avere un Ministero “così e così”, ma Lui 
promise che l’avrebbe fatto. Egli lo fa per adempiere la Sua Promessa.  
…75 Oggi l’orologio batte sulla scoperta della scienza tre minuti alla 
Mezzanotte. Sul Grande Orologio di Dio si batte: “Gesù Cristo lo stesso Ieri, 
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Oggi e in Eterno”. Siamo arrivati. “Le opere che faccio le farete pure voi”. 
“Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno”. Quando l’orologio scientifico dice 
tre minuti alla distruzione, l’orologio di Dio dice Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi 
e in Eterno. Egli è sulla terra nella Potenza dello Spirito Santo, per Vivificare la 
Sua Parola e fare per la Sua chiesa giusto esattamente ciò che Promise che 
avrebbe fatto, Riempiendo i Suoi Astronauti, Rifornendo loro tutto il carburante 
e preparandoli.  
76 Così essi qui non molto tempo fa entrarono nella loro capsula e ora stanno 
per fare il conto alla rovescia, diretti verso la luna. Anche loro stanno per andare 
via da qui. Dicono che fanno entrare un astronauta in una grande capsula 
provvista di motore a potenza atomica, affinché possano inviarlo direttamente 
sulla luna. L’hanno messo nella loro capsula e stanno aspettando il conto alla 
rovescia.  
77 L’Astronauta Spirituale entra in Cristo  e sta in ascolto del Conto alla 
Rovescia della Parola. Amen. Ora tu luterano, voi battisti e tu presbiteriano 
dovreste giubilare. Osservate il Conto alla Rovescia della Parola. Oh! Il Conto 
alla Rovescia della Parola! Ed essi sono diretti in Cielo non sulla luna. 
Passeranno la luna così velocemente che non la vedranno neppure. Oh! Si 
aspetta il Conto alla Rovescia! Sissignore. È bene aspettare il Conto alla 
Rovescia.  
78 Che cosa stanno facendo? Si stanno avviluppando in Cristo nella Grazia del 
Rapimento. Da se stessi non hanno fatto niente. Cristo ha preso le cose ignoranti 
e stolte del mondo, vi ha avvolto dentro i Suoi Astronauti e li ha Potenziati con lo 
Spirito Santo per portarli via. Questo mondo sarà messo da parte. È così, 
portarli via!   
…83. Che fa Dio? Egli inizia col Suo numero: Sette. Quello è il Numero di Dio. 
Osservatelo: Sette. Oh, Egli Conta in Avanti, iniziando con l’uno. Egli inizia con 
la Sua prima Epoca della Chiesa. Ecco quali erano i Suoi Simboli sulla terra. Ci 
sono Sette Epoche della Chiesa. Egli formò il mondo in Sette Giorni; il Settimo 
Giorno Si Riposò. Quello è il Suo Ultimo Numero nella Sua Creazione. Egli si 
Riposò.  
84 Notate, Lui conta direttamente in avanti, non all’indietro. Egli va in avanti. 
Egli inizia dalla Sua prima Epoca della chiesa, che comincia il 33 d.C. e ha 
iniziato il Conto alla Rovescia. Egli contò le Sue Epoche della Chiesa. Quel 
giorno di Pentecoste, ci fu la Nascita della Chiesa. Che ha iniziato Lui a contare? 
Egli inizia a contare le Epoche della Chiesa. La prima fu Efeso, numero uno; 
due: Smirne; tre: Pergamo; quattro: Tiatiri; cinque : Sardi; sei: Filadelfia; sette: 
Laodicea! È più tardi di quel che pensate. È più tardi di quel che pensate. Il 
Conto è finito. La prossima cosa è: “zero”, andiamo! Tutto è pronto. Il Conto è 
Finito.  
85 Quando John Glenn, il nostro astronauta, entrò in quella grande capsula per 
decollare, la nazione restò senza parole. Essi non sapevano, quel mattino in cui 
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lui decollava. Egli entrò nella capsula, e quando lo fece, tutti piangevano e 
aspettavano e osservavano ciò che doveva accadere. La nazione era rimasta 
affascinata. Avete visto la… Tutte le televisioni a tutto volume, ecc., perciò tutti 
potevano vederlo. Là l’occhio naturale non poteva vederlo, per questo lo 
portarono in televisione. Ve lo ricordate.  
…87 Una di queste mattine, per la Scoperta di Dio, i Suoi Astronauti che sono 
saliti in Gesù Cristo, sono nati là dallo Spirito Santo, Riempiti con la Sua 
Potenza! Una di queste mattine, tutto l’universo griderà e si lamenterà e striderà 
i denti, quando vedranno che l’hanno mancato. Quando la Grande Aquila, 
azionata dal motore dello Spirito Santo e dal Fuoco, comincia a stendere le Sue 
Ali, gli astronauti decolleranno nel Cielo, per andare a incontrare lo Sposo; 
quando la Sposa decolla nella Potenza Astronautica dell’Iddio Onnipotente che 
mandò Gesù Cristo alla terra nella forma dello Spirito Santo, ha portato la 
Chiesa attraverso queste scoperte!  
88 Finché ora Lei sta ottenendo in Sé la Potenza di Risurrezione, per volare oltre 
le cose del mondo, vedendoLo fuori qui nella Chiesa, facendoSi lo stesso Ieri, 
Oggi e in Eterno. Sissignore. Il Conto alla Rovescia è pure finito. Ogni epoca 
della chiesa è passata. Siamo alla fine di Laodicea.  
89 Fratello mio, sorella, entrate. Pressurizzatevi. La pressione non vi nuocerà 
quando state all’interno e vi pressurizzate. Entrate in Cristo, e non vi curerete di 
quel che il mondo dice. Essi non possono colpirvi lo stesso. Siete al sicuro. Vi 
siete infilati dentro.  
 

L'OSCURAMENTO  
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

132 La gente oggi, nell’Epoca della Chiesa di Laodicea, il Conto alla Rovescia 
Finale. Avete visto, l’altra sera, giusto la prima volta in tutta la storia,  che il 
papa di Roma ha fatto la sua prima visita a Gerusalemme? In precedenza non 
era mai stato mandato un papa a Gerusalemme. Vedete, lui è andato da Roma a 
Gerusalemme. La Chiesa! La Luna rappresenta la Chiesa che Riflette la Luce 
del Sole in sua assenza. Dio compie i Segni nei Cieli prima di dichiararlo sulla 
terra. Avete notato che la luna entrò in una Completa Oscurità? Gerusalemme è 
la più vecchia Chiesa del Mondo. Vedete? E quando questo Concilio Ecumenico 
e queste cose che…  
133 Uomo, io spero, se tu sei qui, che questo ti penetri davvero. Amico mio, non 
sai che quando ti unisci tu stai prendendo il marchio della bestia? “Oh”, tu dici: 
“Se lo vedo accadere!” È troppo tardi allora. L’hai fatto compiere. Vedi? È 
troppo tardi in quel tempo. Ricorda, esse vengono a comprare Olio, ma ci fu… 
non poterono farlo.  
134. Avete notato che cosa avvenne, quel che fece Oscurare la luna? Il mondo 
entrò in (quella) condizione. Così pure il mondo è entrato nella Luce della 
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Scrittura, tra il presbiteriano, i metodisti, i bat tisti, i pentecostali e tutti noi. È 
per questo che c’è l’Oscuramento.  
135. E avete notato che l’Epoca della Chiesa di Laodicea, era pure l’Unica Epoca 
della Chiesa in cui Gesù era all’esterno, cercando di rientrare? Avete notato che 
Gesù non disse mai: “Lasciateli stare?” Gesù è la Parola (è vero!) la Parola 
Manifestata. Ora Lui… Ora sentite. Vedete, Lui non Se ne stava andando e li 
stava lasciando, ma stava cercando di ottenere una collaborazione da qualche 
parte. “A colui che aprirà la porta, Io entrerò da lui, cenerò con lui e lui con 
Me”. Ma, nessuna porta, vedete; cercava solo di entrare, dall’esterno. Essi non 
rigettano l’uomo. Rigettano Dio.  
 

LA MENTE - COSCIO E SUBCOSCIO 
Il Conto alla Rovescia, Bakersfield, California, Usa, 9-2-1964 

…108 È proprio come il vostro Conscio. Vedete, il vostro Subconscio è dove voi 
Sognate.  
109 Qui un due, tre anni fa, io feci un esame sulle onde cerebrali, sapete. E i 
medici uscirono; dissero: “Ehì, lei è un tipo strano”. “Di che si tratta?” dissi io.  
110 Dissero: “Lo sa?” mi dissero: “Lei potrebbe Sognare quando sta 
completamente Sveglio”. “Come?” dissi io. Dissero: “Lei può Sognare quando è 
completamente Sveglio”. Io dissi…  
111 Dissero: “Qui c’è la sua Prima Coscienza”, dissero: “essa è controllata dai 
suoi sette, anzi cinque sensi: vista, gusto, tatto, odorato e odorato. (“Udito”. - 
Ed.) La sua prima Coscienza è attiva solo finché lei è nei sei sensi. (“Cinque”. - 
Ed.) Dissero: “Qui c’è il suo Subconscio”. Dissero: “Quando questi sono inattivi, 
allora lei va al suo Subconscio o Subcosciente. Quando questi sono inattivi, lei 
dorme, e va quassù e fa un Sogno, una parte di lei va quassù. Poi quando lei 
ritorna quassù”, mi dissero: “allora si ricorda quello che ha Sognato quando lei 
era fuori dai suoi sensi: tatto, gusto, vista, odorato e udito”. Vedete? E dissero: 
“Questo è normale”.  
112 Dissero: “Noi non l’abbiamo mai visto prima. Ma entrambi i suoi stanno qui 
assieme”, dissero: “stanno tutti e due le sue onde del Subconscio e dell’altro suo 
Conscio”. Non l’avevo mai sentito prima in vita mia. Dissero: “Signore, lei 
potrebbe avere un Sogno stando in piedi e completamente sveglio”. Dissi: 
“Dottore, ha mai sentito parlare di Visioni?” Lui disse: “No, non credo di averne 
mai sentito”. “Lei è un credente?” gli domandai.  
113 Egli disse: “Sono presbiteriano, fratello Branham, però”, disse: “questo è 
tutto”. Disse: “Il Pastore riceve delle persone là ogni giovedì sera”, disse: “tutto 
quello che sento è: presbiteriano, presbiteriano, presbiteriano”. “Non ci vado 
neanche più”, mi disse. Gli dissi: “Ha mai letto la Bibbia?” “Sì” disse lui.  
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114 “Ha mai sentito dire che i Profeti del Vecchio Testamento uscivano in 
un’altra Dimensione e altro?” Lui disse: “È di questo che lei sta parlando?” “È 
questo”, dissi io. E dissi…  
115 Egli disse: “Bè, sarebbe meraviglioso. Fratello Branham, dica, lei dovrebbe 
andare…”  
116 Dissi: “Sono già stato intervistato dai Mayo, vede”. E dissi lui… Dissi: “Ma, 
dottore, guardi, ha mai fatto un Sogno?” “Oh, certo”, disse lui.  
117 Dissi: “Mi faccia un Sogno, allora. Vada proprio a dormire e mi faccia un 
Sogno, mi dica come fare. Lei non potrebbe farlo, ma chi mai Controlla lei, 
potrebbe darle un Sogno, di me, e poi lei potrebbe svegliarsi e riferirlo”.  
118 Nemmeno io posso farlo. Non posso dirlo, qui. Deve essere Lui a farlo. E la 
vostra Fede in Lui, Conferma questa Parola. Solo, questa donna, qualunque cosa 
chiunque avesse detto, lei credeva che se poteva toccare la Sua Veste, ci sarebbe 
stato, sarebbe avvenuto. Ora, Egli è lo stesso Ieri, Oggi e in Eterno. Ora questa è 
la sola cosa che c’è.  

 
LA TERZA TIRATA AGIRA' NUOVAMENTE IN 

TEMPO DI PRETRIBOLAZIONE  
Il Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-03-1963 

182 Ora ecco qual'è oggi la ragione, che, i risvegli che siamo tenuti ad avere, noi 
abbiamo risvegli denominazionali. Uno vero che scuote non l’abbiamo avuto. 
No, no, no. Nossignore. Non pensate che abbiamo risvegli. No ne abbiamo. Oh, si 
hanno milioni e milioni e milioni di membri di chiesa, ma non un risveglio, in 
nessun luogo. No. No. 
183 La Sposa non ha ancora avuto un Risveglio. Vedete? Non c’è stato alcun 
risveglio lì, ancora nessuna Manifestazione di Dio per scuotere la Sposa. Vedete? 
Noi lo aspettiamo ora. Ci vorranno quei Sette Sconosciuti Tuoni là dietro, per 
svegliarLa di nuovo, vedete. Sì. Egli lo invierà. Egli l’ha promesso.  
184 Ora, lei era morta. E ora se le chiese dimenticassero i loro credi, e 
dimenticassero i loro dogmi, e prendessero la Bibbia, reclamassero la promessa, 
allora essa diverrebbe per loro efficace. Però, vedete, Gesù disse: “Voi, con le 
vostre tradizioni, rendete la Parola di Dio senza effetto per voi”. Ebbene, ecco la 
stessa cosa oggi con l’Eva spirituale, vedete, la cosiddetta sposa spirituale di 
oggi, la chiesa. Ella prende la Parola di Dio, e non La accetterà. E accetta 
piuttosto dogmi. Perciò, la Parola è senza efficacia per lei, vedete, poiché lei 
cerca di iniettare il suo credo con la Parola, e non funzionerà. Ora, quello di cui 
abbiamo bisogno oggi. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
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9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, cosí 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un oscuramento totale della Parola, causando perciò la partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo cacciato e perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità.  Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
messaggio che il cuore dei figli viene ricondotto ai padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo. … 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la pioggia o L’INSEGNAMENTO di primavera. L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
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…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua Immagine, 
e Lo vediamo unirSi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni d’Amore, come Lui 
ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo aspettando, facendo 
attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i morti, che sono morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
risorgeranno nella beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i cieli. La 
Dinamica è lo Spirito Santo. 

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

124-2 Io credo che un giorno la vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere di 
Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se volete 
annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il loro 
marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e giudicherà la 
prostituta per questo. 

 
Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 

38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque anni, 
o forse più), la Terza Tirata, è ora stata confermata, e sono certo che voi tutti 
sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in grande maniera 
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finché questo concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, quando quello 
compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni cosa che possa essere 
fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la stretta, allora vedrete, 
ciò che avete visto Temporaneamente, essere Manifestato nella Pienezza della 
sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete forzati ad uscire, allora osservate ciò che sto per dirvi fra 
alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà assolutamente per i 
completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la Chiesa. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:54-61 

5-54: Ora qui io voglio che stiate molto attenti per vedere ciò. Dio ha promesso che, 
nel tempo della fine, si adempirà Malachia 4. Questo deve accadere, poiché Essa è 
la vivente Parola dello Spirito di Dio annunziata tramite il Profeta Malachia. Gesù si 
riferí ad Essa. Questo è proprio prima della seconda Venuta di Cristo. Prima del 
ritorno di Gesù, tutta la Scrittura deve essere adempiuta. Quando verrà quel 
messaggero di Malachia, allora la Dispensazione dei Gentili sarà nella sua 
ultima Epoca della Chiesa. Egli si troverà in perfetto accordo con la Parola. Egli 
prenderà l’intera Bibbia, dalla Genesi all’Apocalisse. Egli inizierà con la progenie del 
serpente, e andrà avanti fino al messaggero dell’ultima pioggia. Però, egli sarà 
rigettato dalle denominazioni. 
5-55: Egli deve esserlo, poiché questa è la storia che si ripete da sé sin dal tempo di 
Achab. La storia d’Israele sotto Achab, si sta ripetendo proprio qui in America, 
dove apparirà il Profeta secondo Malachia. Come Israele lasciò l’Egitto per 
adorare in libertà, cacciando via la gente del posto, e divenne una nazione con 
grandi conduttori quali Davide, ecc., e poi misero sul trono un Achab con una 
Iezabel dietro di lui per dirigere, cosí noi abbiamo fatto esattamente la stessa 
cosa in America. I nostri antenati lasciarono i loro paesi per questa terra, onde 
adorare e vivere in libertà. Essi cacciarono via i nativi e presero possesso del paese. 
Sorsero uomini potenti come Washington e Lincoln, ma dopo un po’ a questi degni 
uomini ne succedettero degli altri di cosí scarso calibro, tanto che subito un Achab fu 
messo sulla sedia presidenziale con dietro di lui una Iezabel per dirigerlo. Ed è in un 
tempo come questo che deve venire il messaggero di Malachia. Poi, nell’ultima 
pioggia, verrà la Dimostrazione del monte Carmelo. Osservate ora questo 
attentamente, onde lo vediate nella Parola. Giovanni fu il precursore di Mal. 3. 
Egli seminò per la prima pioggia e fu rigettato tramite le organizzazioni del suo 
giorno. Gesù venne, ed ebbe la Dimostrazione del monte della Trasfigurazione. 
Il secondo precursore di Cristo seminerà per l’ultima pioggia. Gesù sarà la 
Dimostrazione tra le denominazioni ed i credi, poiché Egli ritornerà per 
riprendersi la Sua Parola e portare la Sua sposa nel Rapimento. La prima 
Dimostrazione avvenne sul monte Carmelo; la seconda fu sul monte della 
Trasfigurazione, e la terza sarà sul monte Sion. 
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5-56: Lo strano comportamento di Mosè, Elia e Giovanni, che si allontanarono 
dal popolo dandosi alla solitudine, lasciò molti confusi. Essi non realizzarono che 
ciò avvenne perché il loro Messaggio era stato rigettato. Ma il seme era stato 
seminato, la seminagione era finita! Il giudizio era prossimo! Essi avevano 
adempiuto il loro scopo quale un segno per il popolo, cosí ora il giudizio era 
prossimo. 
5-57: Secondo Ap. 13:16, io credo che la sposa avrà da smettere la predicazione, 
poiché la bestia esigerà il marchio sulla mano o sulla fronte, se si vuole ottenere 
il permesso per predicare. Le denominazioni prenderanno il marchio, altrimenti 
saranno forzate a smettere di predicare. Allora verrà l’Agnello, per la Sua sposa 
e per giudicare la grande prostituta. 
5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata opera, ma egli 
non poté compiere quell’opera fino a che non ricevette i doni che l’avrebbero 
abilitato per fare quell’Opera. Egli dovette andare fuori nel deserto ed attendere 
là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un certo 
Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio lo 
potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
operando segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Mat. 24 Egli disse 
che negli ultimi giorni i due spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, che 
soltanto gli eletti saranno in grado di separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, cosí egli tenterà di sedurre la sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi , o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i segni al di sopra della Parola! 
Sono i segni che seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguí il segno appropriato. Venite prima 
alla Parola, e poi vedrete il miracolo! La semenza-Parola è vivificata dallo 
Spirito. 
5-61: Come può un qualunque messaggero inviato da Dio credere solo una parte 
della Parola e negarne parte di Essa? Il vero Profeta di Dio di questo Ultimo 
Giorno, proclamerà l’intera Parola. Le denominazioni lo odieranno. Le sue 
parole forse saranno tanto dure quanto quelle di Giovanni Battista, il quale li 
chiamò vipere. Però, i predestinati ascolteranno e saranno pronti per il 
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Rapimento. La Progenie Reale di Abrahamo, con la fede simile ad Abrahamo, si 
terrà insieme a lui fermamente alla Parola, poiché essi sono entrambi 
predestinati. 

 
Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 19-7-1964 

…59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente formazione dei ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele risvegliarsi, i 
segni che questa Bibbia predisse per questo giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la dinamica di quella Parola promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 

 
Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve aumentare. 
Egli e la Luce confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la piena conferma. E' cosi. E' così. 
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque esatti segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli ultimi giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque parla creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio. Egli 
può creare scoiattoli, può creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “Farete 
cose più grandi di queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
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infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere adempiuta. “Ne farete 
più grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 

 
Il Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

231 Dobbiamo ricordare che questo Settimo Suggello, è la fine del tempo, di tutte le 
cose. Proprio così. Le cose scritte nel Libro dei Sette Suggelli, suggellato, del piano 
della Redenzione sin da prima della fondazione del mondo, finisce in ogni parte. È la 
fine, è la fine del mondo in lotta. È la fine della Natura in lotta. È la fine di ogni cosa. 
Lì dentro, c’è la fine delle Trombe. È la fine delle Coppe. È la fine della terra. È la… 
È perfino la fine del tempo. 
232 Il tempo finisce. Così ha detto la Bibbia. Da Apocalisse capitolo 7 al capitolo 
10 e quindi quest'ultimo dal verso 1 al verso 7. Il tempo finisce. L’Angelo disse: 
“Il Tempo non sarà Più”, nei giorni in cui accada questa grande cosa. 
233 Ogni cosa finisce, in questo tempo, la fine del… della fine di questo Settimo 
Suggello. Notate. È la fine dell’Epoca della chiesa. È la_la fine del Settimo 
Suggello. È la fine delle Trombe. È la fine delle Coppe, e perfino termina 
l’introduzione del Millennio. Quello è sul Settimo Suggello. 
234 È come sparare un razzo in aria. E quel razzo esplode qui, ed esso va su e poi 
esplode di nuovo. Butta fuori cinque stelle. Una di quelle stelle esplode e da essa 
vengono fuori cinque stelle; e una di quelle stelle esplode e da essa esplodono cinque 
stelle. Vedete, ciò continua a spegnersi. 
235 Il Settimo Suggello è in quel modo. Finisce il tempo per il mondo. Finisce il 
tempo per questo. Finisce il tempo per quello. Finisce il tempo per questo. Finisce 
il tempo. Ogni cosa finisce su quel Settimo Suggello. 
236 Ora, come farà Egli a farlo? Quello è ciò che non sappiamo. Non è vero? Noi 
non lo sappiamo. 
237 È perfino il tempo per tutte queste cose, e per l’introduzione del Millennio . 
238 Notate: lo Spezzare di questo Suggello fu così Grande, che, il Cielo fu fatto 
tacere per Esso, “in Silenzio, per lo Spazio di MEZZ'ORA”. Ora, è Esso 
Grande? Che cos’è Esso? I Cieli furono fatti tacere. Non ci fu niente che si 
mosse, per MEZZ'ORA. 
239 Ora, MEZZ'ORA potrebbe non essere lunga se ve la state spassando. Ma, 
nella suspense tra la Morte e la Vita, sembrava come un Millennio. Esso era così 
Grande! 
240 Giovanni non poté nemmeno scrivere di Esso. No, gli fu proibito di 
scriverLo qui. [Il Fratello Branham dà due colpetti sulla sua Bibbia_Ed.] 
Vedete, c’è solo un… solo… Egli non Lo scrisse, ma questo è SILENZIO.  
241 E i Ventiquattro Anziani che stavano davanti a Dio, arpeggiando Là con le 
loro arpe; smisero di suonare le loro Arpe. Gli Angeli smisero di Cantare, nel 
Cielo.  
242 Pensate! I Santi Cherubini e Serafini, che Isaia vide nel Tempio, con sei 
paia… anzi con Tre Paia di Ali. Tre… Due sopra la Faccia, e due sopra i piedi, e 
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volavano, e giorno e notte stavano davanti a Dio, cantando: “Santo, Santo, 
Santo, è il Signore Iddio Onnipotente!” E quando Essi entravano, o venivano 
dentro al Tempio, perfino i Pilastri del Tempio venivano scrollati, a motivo della 
Loro Presenza.  
243 E questi Santi Serafini tacquero. Gli Angeli smisero di Cantare. Uh-huh. 
Whew! Volavano nella Presenza di Dio, cantando: “Santo, Santo, Santo”, Essi 
Tacquero. Nessun Angelo cantava. Niente lodi. Nessun Servizio all’Altare. 
Niente di niente. Ci fu Silenzio; stettero Zitti, un SILENZIO MORTALE IN 
CIELO, PER MEZZ'ORA .  
244 Tutte le schiere del Cielo tacquero, per questa MEZZ'ORA, quando il 
mistero di questo Settimo Suggello venne Forzato nel Libro della Redenzione. 
Pensateci. Però Esso è spezzato. L’Agnello Lo spezza. Sapete una cosa? Credo 
che essi erano sgomentati per via di Esso. Essi non lo sapevano; Esso era lì! Essi 
si fermarono.  
245 Perché? Cos’è mai Questo? Ora, nessuno di noi lo sa. Ma, io_io ve lo dirò, 
nella mia Rivelazione di Esso. 
246 Ed ora, non sono incline ed essere un fanatico. Se lo sono, lo sono a mia 
insaputa, vedete. Io non mi do affatto a simili scene di deliri, e cose immaginarie. 
247 Io ho detto alcune cose che avrebbero potuto essere alquanto strane per 
alcune persone. Ma quando Dio viene, dietro a Ciò, e Lo conferma e dice che è la 
Verità, allora quella è la Parola di Dio. Vedete? Può sembrare strano, in quel 
modo. Vedete? 
248 Ed ora, proprio certo come sto su questa piattaforma stasera, ho avuto la 
Rivelazione che Lo ha Rivelato. Esso è in una triplice maniera. Che con l’aiuto 
di Dio ve Ne parlerò di una. E poi voi… Passiamo a quello, prima. Qui c’è la 
rivelazione, per cominciare ciò che voglio dirvi, che cosa Esso è. Ciò che accade, è 
che… Quei Sette Tuoni, che egli udì tuonare, e che gli fu proibito di scrivere; 
quello è ciò che è il Mistero, che risiede dietro a quei Sette Tuoni consecutivi che 
Rotolarono fuori. [Il Fratello Branham batte sul pulpito diverse volte_Ed.] 
…249 Ora, perché? Dimostriamolo. Perché? Questo è il Segreto che Nessuno 
Conosce. A Giovanni fu proibito di scriverNe, perfino di scriverNe un simbolo. 
Perché? Questo è il perché non ci fu nessun attivo nel attività nel Cielo: ciò 
poteva Svelare il Segreto. Lo vedete ora? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
250 Se Esso è così grande, deve essere incluso, poiché deve accadere. Ma quando 
i Sette Tuoni… 
251 Notate ora. Quando i sette Angeli si fecero avanti per suonare le loro 
Trombe, c’era un Tuono. [Il Fratello Branham batte una volta sul pulpito_Ed.] 
Quando Israele veniva radunato, c’era una tromba. “Quando il Tempo non sarà 
Più”, l’Ultima Tromba, un Tuono . 
252 Però qui ci sono Sette Tuoni consecutivi, dritti in linea : uno, due, tre, 
quattro, cinque, sei, sette, quel numero perfetto. Sette Tuoni di fila, emisero, 
non… facendo solo uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette, di fila. [Il Fratello 
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Branham batte sul pulpito sette volte_Ed.]. Dunque, i Cieli non potevano scrivere 
Quello. I Cieli non possono sapere niente d’Esso, nient’altro, poiché non c’era niente 
per proseguire. Era un Tempo Rilassante. Era così Grande tanto che Esso fu 
tenuto Segreto dagli Angeli.  
253 Ora, perché? Se satana riuscisse ad afferrare qualcosa d’Esso, egli potrebbe 
fare un grande danno. C’è una cosa che egli non conosce. Ora, egli può 
interpretare tutto quello che vuole, e imitare ogni genere di dono (spero che 
stiate imparando), però egli non può conoscere Questo. Esso non è nemmeno 
scritto nella Parola. È un segreto totale. 
254 Gli Angeli, tutto, tacque. Se avessero fatto un movimento, ciò poteva svelare 
qualcosa, perciò essi semplicemente tacquero, smisero di arpeggiare. Ogni cosa 
si fermò. 
…258 Se volete che qualcosa accada… Ora per questo dovrete prendere la mia 
parola. Se io sto programmando di fare qualcosa, so che la miglior cosa a 
riguardo è di non dire niente a nessuno. Non che quella persona lo racconti, ma 
lo sentirà satana. Vedete? Egli non può prenderlo dal mio cuore, fintanto che 
Dio lo ha chiuso con lo Spirito Santo; per cui quello è tra me e Dio. Vedete? Egli 
non sa niente a riguardo fintanto che uno non lo parli, allora egli lo sente. Ed io 
ho cercato… Dico alla gente che farò una tale e tale cosa, e si vede il Diavolo che 
taglia ogni ruota che può, per arrivare là, vedete, per arrivarci prima di me. Ma 
se io ricevo la Rivelazione da Dio, e a riguardo non dico niente, allora ciò è 
differente. 
259 Ricordatevi: satana cerchérà di imitare. Egli cerchérà di imitare ogni cosa 
che la Chiesa farà. Egli ha cercato di fare questo. Noi lo notiamo, attraverso 
l’anticristo . 
260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 
261 Però c’è un Segreto che giace sotto a Quello! [Il Fratello Branham batte una 
volta sul pulpito_Ed.] Gloria a Dio nei Luoghi altissimi! Non potrò mai pensare lo 
stesso, il resto della mia vita, quando L’ho visto. Ora, io non so cosa… So la 
prossima cosa da fare lì. Però non so cos’è, come interpretarlo. Non ci vorrà 
molto. L’ho annotato qui, quando è accaduto questo, se potete vedere qui: “Stop. 
Non andare oltre a questo proprio qui”.  Io non sono incline ad essere un fanatico. 
Sto solo dicendo la Verità. 
262 Ma vi ricordate di quella scarpetta, che ho sempre cercato di spiegare come 
mai l’anima è posta presso qualcuno, e la coscienza interna, e tutta quella specie 
di roba? La quale, non ha fatto altro che dar seguito ad un mucchio di imitazioni. 
Come essi devono sollevare la mano, e tenere le persone, ed avere vibrazione? Tutti 
avevano una vibrazione nelle loro mani. 
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263 Ma vi ricordate, quando Egli mi portò là sopra, e disse: “Questa è quella 
Terza Tirata, e nessuno La conoscerà”. Ve lo ricordate? [La congregazione dice: 
“Amen”._Ed.] Le visioni non vengono mai meno. Esse sono perfettamente la 
Verità . 
264 Ora, notate. Ricordate la visione della Costellazione? Charlie, io… Eccoti qui. 
265 Qualcosa è in corso questa settimana, vi ho detto che voi… È stato tutto attorno a 
voi, ma mi chiedo se l’avete notato. 
266 Vi ricordate la Costellazione della visione degli Angeli, quando io andai via 
da qui per andare in Arizona? [La congregazione dice: “Amen”.] Vi ricordate di: 
“Che Ore Sono, Signori?” [“Amen”._Ed.] Ve lo ricordate? Notate, ci fu solo un 
grande scoppio di tuono, e sette Angeli apparvero. È esatto? [“Amen”.] Uno scoppio 
di Tuono e Sette Angeli Apparvero. Ed io vidi l’Agnello quando egli ebbe aperto il 
primo suggello, ed io udii, a guisa che fosse stata la voce d’un tuono, e uno dei 
quattro Animali disse: “Vieni e vedi”. 
267 Notate: un Tuono, Sette Messaggi che sono stati Suggellati, e non possono 
essere Rivelati fino all’Ultimo Giorno, di quest’Epoca. Vedete cosa voglio dire? 
[La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
268 Ora, avete notato la parte misteriosa di questa settimana? Ecco ciò che Esso 
è. Ecco ciò che Esso è stato. Esso non è stato un essere umano, un uomo. Esso è 
stato: gli Angeli del Signore. Notate. 
…275 E, lo avete notato? “Quell’Angelo”, dissi io “lì dentro, era uno strano 
Angelo”. Egli mi guardò più di quanto lo fecero tutti gli Altri. Ve lo ricordate ? 
[La congregazione: “Amen”.] Essi erano in una Costellazione; tre per lato, e uno 
sulla cima. E quello proprio accanto a me qui, contando dalla sinistra verso 
destra, sarebbe stato il settimo Angelo. Egli era più splendente, e per me era più 
importante degli Altri. Ve ne ricordate? Io dissi: “Egli teneva il suo petto 
all’infuori, così, e stava volando verso est” (lo ricordate) “in questo modo”. Io 
dissi: “Esso mi prese su; mi sollevò”. Ve lo ricordate? [“Amen”.]  
276 Esso è qui, quello col Settimo Suggello, la cosa che mi sono chiesto per tutta 
la mia vita. Amen! Quegli altri Suggelli significavano molto per me, 
Naturalmente, ma, oh, voi non sapete ciò che Questo ha significato, per una volta 
in vita! [Il Fratello Branham batte diverse volte sul pulpito_Ed.] 
277 Io pregai e gridai a Dio. Io, io, io… Dopo quella riunione di Phoenix…Ognuna 
delle persone, lì con me, lo sa. Io mi trovavo tra le montagne. 
…285 Io non lo so. Non so dirlo. Mi addormentai? Non lo so. Entrai in trance? Non 
lo so. Era una visione? Non so dirvelo. L’unica cosa che so dire, è ciò che io… 
Proprio la stessa cosa com’erano quegli Angeli! 
286 E ciò colpì la mia mano. Ed io guardai, ed era una Spada. Ed aveva 
un’impugnatura di perla, molto bella; ed aveva una guardia in Oro. E la Lama 
assomigliava a qualcosa come al Cromo, come all’Argento, solo che era molto 
scintillante. Ed il filo della lama era così tagliente, oh, my! E pensai: “Non è 
questa la cosa più bella?” Si adattava proprio alla mia mano! Pensai: “È 
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tremendamente bella. Ma”, dissi io, “ehi, io ho sempre avuto paura di quelle 
cose, di una spada”. Pensai: “Cosa dovrò fare con questa?” 
287 E proprio allora una Voce colpì giù lì attorno tanto che fece scrollare le rocce. 
Disse: “Essa è la Spada del Re!” E allora venni fuori da ciò. 
288 “La Spada del Re”. Ora, se Essa avesse detto: “Una spada di un re…” Però 
Essa disse: “La Spada del Re”. E c’è solo uno “il Re”, e cioè Dio. Ed Egli ha una 
Spada, e quella è la Sua Parola, quella per cui ho vissuto. Quella, che Dio mi 
assista; mentre sto sul Suo scrittoio santo qui, con questa santa Parola che giace 
qui! È la Parola! Amen! Oh, in che giorno viviamo! Che grande cosa! Vedete il 
Mistero e il segreto? La Terza… 
289 Stando là, quando questo mi lasciò, Qualcosa venne proprio a me e disse: “Non 
temere”. Ora, io non sentii alcuna voce. Come da dentro di me, parlò. Devo proprio 
dirvi la verità, esattamente ciò che accadde. Qualcosa colpì, e disse: “Non temere. 
Questo è quella Terza Tirata”.  
290 La Terza Tirata! Lo ricordate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Egli 
disse: “Tu hai avuto tanti imitatori su questo, ciò che hai cercato di spiegare. 
Ma”, disse, “Questo, non provarci nemmeno”. Ve lo ricordate? Quanti 
ricordano quella visione? [“Amen”.] Ebbene, essa è dappertutto. Essa è 
registrata, ed è da ogni parte. Ciò è stato circa sei anni fa, sette anni fa. È stato 
sette anni fa. Disse: “Non cercare di spiegare Quello”. Disse: “Questo è la Terza 
Tirata, però Io t’incontrerò lì dentro”. È esatto? [“Amen”.] Egli disse: “Non 
cercare…” 
291 Ero in piedi con una_una scarpetta da bambino, quando Egli me lo disse. 
Disse: “Ora, fai la tua Prima Tirata. E quando lo fai, il pesce correrà dietro 
all’esca”. Disse: “Poi osserva la tua Seconda Tirata”, disse, “poiché saranno solo 
pesciolini”. Egli disse: “Poi la Terza Tirata lo prenderà”. 
…298 Una Voce venne, disse: “Tu non puoi insegnare cose sovrannaturali ai bambini 
Pentecostali”. Disse: “Ora, lasciali!” 
299 E proprio allora Egli mi prese su. Egli mi portò su, e mi mise a sedere molto 
in alto, dove era in corso una riunione. Sembrava come una tenda, o una 
cattedrale, di qualche sorta. Ed io guardai, e lì c’era una piccola cassa, come 
dire, un posticino di là nel lato. E vidi che la Luce stava parlando a qualcuno, al 
di sopra di me, quella Luce che voi vedete là nella fotografia. Essa volteggiò via 
da me, in questo modo, e andò sopra quella tenda. E disse: “Io t’incontrerò là”. 
E disse: “Questo sarà la Terza Tirata, e tu non Lo dirai a nessuno”. E nel Sabino 
Canyon, Egli disse: “Questo è la Terza Tirata”. 
300 E ci sono tre grandi cose che vanno assieme ad Esso. Ed una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’altra s’è dispiegata oggi; e c’è una cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una lingua sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che s’avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di 
Dio…Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
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301 Ora, è meglio che io mi fermi proprio qui, capite. Io mi sento trattenuto a 
non dire di più riguardo a Ciò. Capite? 
302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato Aperto. 
[Il Fratello Branham batte sei volte sul pulpito_Ed.] Vedete, la ragione per la 
quale Esso non Lo ha rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 
… 304 Quello mostra che è da Dio, poiché, vedete, Esso S’inserisce esattamente 
nelle promesse di Dio, dalla fine del Messaggio. Notate. Notate ora: per il 
Messaggio della fine del tempo, questo Suggello. Dopotutto, Egli ha rivelato tutti 
i sei Suggelli, però non dice niente del Settimo. E il Suggello del tempo della fine, 
quando Esso inizia, sarà assolutamente un Segreto Totale, secondo la Bibbia, 
prima di sapere Quello. E ricordate, Apocalisse 10:1-7, 1 a 7, capitolo 10:1 a 7: 
“Alla fine del Messaggio del settimo angelo, tutti i Misteri di Dio saranno resi 
noti”. Noi siamo al tempo della fine, l’apertura del Settimo Suggello. 
…308 Ricordatevi: il settimo Messaggero è stato… I sette Messaggeri sono stati… 
Quello che per me era più Risaltante, era il Settimo Angelo; Esso significava per 
me più di qualsiasi. Ora, vedete, Essi stavano in questo modo. Ora, vogliamo 
proprio che voi stiate attenti. Ed io stavo qui, e stavo osservando quegli altri… 
309 Vedete, uno, il primo gruppo di quegli uccellini, erano con le piume tutte 
spioventi. Ve lo ricordate? E tutti loro volarono verso est. E il secondo gruppo 
erano degli uccelli più chiari e più grandi, sembravano come colombe, con le ali 
appuntite. Essi volarono verso est. Prima Tirata, Seconda Tirata, poi i successivi 
erano Angeli. E mentre… 
310 Io stavo proprio là, e ci fu quest’Esplosione. E stavo guardando in questa 
direzione, verso l’ovest, ed Essi vennero e mi presero su Lì dentro. Io uscii 
completamente dal mio senso di ragionamento. E uno di Loro, che veniva, era 
Quello che a me sembrava così strano, era Quello sulla mia… Era sulla sinistra, 
dal punto dove io entrai nella Costellazione. Ma contando dalla sinistra alla 
destra, Esso sarebbe stato il Settimo Angelo, vedete, che si faceva avanti. Ora, 
ricordate, i Sette Messaggeri. 
311 Vi ricordate la Piramide di Roccia Bianca, del sogno di Junior Jackson che 
io vi interpretai ? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Vedete? Notate, la sera che 
me ne andai, ed io… Ci furono sei sogni che vennero, ed ognuno di essi era diretto 
alla stessa cosa. Poi la visione ebbe inizio, e mi mandò a ovest. E Junior, Egli stava 
guardando mentre…Notate. Guardate com’è perfetto! 
…318 Notate ora questo. Quello, ora, quando questo ebbe luogo, Junior si trovava in 
un campo in cui c’era una grande Piramide, in questo modo. E c’era scritto qualcosa 
sulle rocce, ed io stavo rivelando Quello al popolo. È proprio così, Junior? [Il Fratello 
Junior Jackson dice: “Proprio così”._Ed.] Circa un anno prima che ciò accadesse. 
319 E notate la prossima cosa ora. Io presi una specie di sbarra e La tagliai, e 
all’interno era Roccia Bianca, su cui non c’era scritto niente. E, in quel tempo, mi 
avviai verso ovest. Ed io parlai a tutti loro, dissi: “Non trasferitevi ad ovest. State qui 
e guardate su Questo finché io ritorno”. Andai ad ovest, per la raffica; ritornai di 
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nuovo ad est, con lo Spirito Santo che interpretò questa Parola non scritta. Ora se 
quello non è perfettamente l’Onnipotente Iddio, voglio che sappiate cos’è. 
320 Per che cosa sto cercando di dire questo, amici? È per mostrarvi che siamo al 
tempo della fine. Ora, se Quegli altri sono perfettamente alla virgola con la Parola, 
così è pure Questo perfettamente alla virgola con la Parola! Ci siamo. Siamo alla fine, 
amici. 
321 Presto sarà: “Il Tempo è Scaduto”. Milioni perderanno la loro vita. Saranno 
milioni, i quali ora credono d’essere salvati, che saranno considerati foraggio per 
l’Epoca atomica. Stiamo vivendo nell’ultima ora. Per la Grazia dell’Onnipotente 
Iddio, per il Suo aiuto verso il Suo popolo, che essi sono in grado di guardare 
avanti all’imminente Apparizione di Cristo! “Quanto  rimane, Fratello 
Branham?” Forse vent’anni; forse tra cinquant’anni; forse tra cento anni. Non 
lo so. E forse domattina; forse perfino questa notte. Io non lo so. E chiunque dice 
che lo sa, è nell’errore. Capite? Egli non lo sa. Solo Dio lo sa. 
322 Ora, notate. Credetemi, per mezzo di Dio, vi dico la Verità, che Questi sono 
Percepiti da me Spiritualmente, Percepiti tramite lo Spirito Santo. E il posto di 
ciascuno di Essi è stato identificato nella Bibbia. 
323 Ora, cosa sia questo Grande Segreto che Giace sotto a questo Suggello, io 
non lo so. Non lo conosco. Io non ho potuto decifrarlo. Non ho potuto capirLo, 
solo quello  che Esso ha detto, ma so che Esso era quei Sette Tuoni, che proprio 
vicino emisero se stessi assieme, esplodendo sette diverse volte. Ed Esso si 
dischiuse in qualcos’altro che io vidi. Poi, quando vidi Quello, m’aspettavo 
l’interpretazione. Esso volò attraverso lì, e non ho potuto decifrarLo. È 
esattamente giusto. Capite? Non è del tutto ancora l’ora per Esso. 
324 Però, Esso si sta dirigendo verso quel cerchio, vedete. Si sta avvicinando. 
Così, la cosa che dovete fare, è di ricordarvi che vi parlo nel Nome del Signore. 
Siate pronti, poiché non sapete in quale tempo qualcosa possa accadere. 
325 Ora, quando si sentirà ciò sul nastro, cosa che avverrà, ciò probabilmente 
allontanerà via da me diecimila dei miei amici. Poiché essi diranno, che: “Il Fratello 
Branham sta cercando di mettersi davanti a Dio, e fa di se stesso un servitore, o un 
Profeta, o qualcosa di simile”. Lasciate che io vi dica, fratelli miei, che è un errore. 
326 Io vi sto solo dicendo ciò che ho visto e ciò che mi è stato detto. Ed ora voi 
fate quello che volete. Io non so chi sta per…cosa sta per aver luogo. Io non lo so. 
So solo che quei Sette Tuoni ritengono quel Mistero. I Cieli erano silenziosi. 
Comprendete tutti? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.]. Può essere il tempo, 
può essere adesso l’ora, che questa grande persona la quale stiamo aspettando 
che si alzi sulla scena, possa alzarsi sulla scena. 
327 Forse questo ministerio, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora egli crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
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328 Però sono stato privilegiato, da Dio, di guardare e vedere ciò che Esso era, 
vedete, vederLo quel tanto dispiegato. Ora, è la Verità. 
…330 Il Regno di Dio sta venendo. Ed Esso dal negativo sta passando di più al 
Positivo, proprio come Esso è stato. Ora, ciò non dovrebbe soffocare la gente. 
Dalla Giustificazione, alla Santificazione, al Battesimo dello Spirito Santo, e poi 
qui, qui. Vedete? Ci stiamo semplicemente avvicinando sempre di più a Dio. 
…336 Ma uno di questi giorni, se non c’incontreremo più di nuovo su questa 
terra, c’incontreremo nell’aldilà,  al seggio del Giudizio di Cristo. E scoprirete che 
la Rivelazione che venne da Dio in quella stanza, è proprio come tutte le altre, che 
Quelle… Uno dei Misteri di quel Suggello, la ragione per cui non fu Rivelato, fu 
che Esso era i Sette Tuoni che emisero le Loro Voci. Ed eccoLo lì, Perfettamente. 
Poiché nessuno Ne sa qualcosa in merito. Non era neanche scritto. Così, siamo al 
Tempo della fine. Ci siamo. Ringrazio Dio, per la Sua Parola. 
…393 Ci saranno Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione… E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’Ora. 
…302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato 
Aperto. [Il Fratello Branham batte sei volte sul pulpito_Ed.] Vedete, la ragione 
per la quale Esso non Lo ha Rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 
…397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 

 
 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 
Temi Correlati Messaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/predicazioni/temi-vari-profeta-branham.html 
L'Apocalisse 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 
La Nuova Nascita 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-
cristiano.html 

 

 
Palermo, 24/3/2018-2 

Dio vi Benedica 
Vostro conservo in Cristo 

Zanca Piero 
Ultimo aggiornamento 2/11/2018 


